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Gittà di Trani
Itedagtia dArgento al Merito Civile

PROVtl'lCtA B T

dell'ordine del giorno della seduta del 27 I 10 I 2017

, alle ore 10,06L'anno , il giorno 27 del mese di

nella sala delle adunanzè Consiliari, previo esaurimento delle formal  

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO CO UNALE in via

di ................pf11l?..,............. convocazione, sotto la Presidenza del Sig.

con I'assistenza del Segretario Genèrale Dott.

Aff inizio dell'argomento in oggetto alle orc 12,09

appresso indicati :

Aw. Fabrizio Ferante

Calo Casalino

risultano presenti o a$enti i Consiglieri Comunali come

pr€scdtle dal

ordinaria

vigènt€ Regolamento d€l

in adunanza ...p!$p_t-c.î...

e?é"F:

18) Tolomeo Tiziana x

l9) Lovscchio Pietro x

20) Loconte Giovanni x

21) Capone Luciana x
2?) Laurora Francesco x

23) Eriguglio Domenico x
24) Cirillo Luigi x

25) Lop€ Michele x

261 Di Lernia Luisa x

2?) fiterra Raffaella x
28) Lapi Nicola x

29) Coíado Giuseppe x
30) De Toma Pasquale x

311 Lima Raimondo x
32) Procacci cataldo x

33) Cinquepalmi Maria Grazia x

Deliberazione di Consiglio Gomunale

Argomènto iscritto al n.

Oggetto:
Approvazione D.U.P. 201812020.

N. 59 del Reg.

Data: 27 l10t2017

I ) Bottaro Amèdeo x
2l Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x
4l L:urora Carlo x

5) Tomasicchio Emanuele x

B) Ferrante Fabrizio x

7) Laurora Tommaao x

8) Avantario Cado x

9) Cormio Patrizia x
f0) illarlnaro Giacomo x

1l) De Laurentb Domenico x
l2l Ventura Nicola x

13) Nenna Marina x
i4l Anoruso Leo x

l5) Ban€si Anna liada x
16) Di Tondo Diego x

l7l zitoli Francesca x

Totalè preaenti n.



Il Presidenîe introduce il punto relativo ad un provvedimento redatto dal dott. Pedone (ex Dirigente
di Ragioneria) il quale appena entrato pohebbe relazionare in merito.

Il Consigliere Lima presenta una pregiudiziale e chiede il rinvio del pror,vedimento per le ragioni di
cui al resoconto di seduta predisposto da ditta incaricata.

Intervengono i Consiglieri (come meglio risulîa dal resoconto di seduta):

-Procacci che si dichiara favorevole alla pregiudiziale, anche in base al parere dei Revisori

- De Toma il quale ribadisce la necessità della presenza in aula dei Revisori ed è favorpvole alla
pregiudiziale

- Corrado è fal'orevole alla pregiudiziale.

- Ventura è contrario e vuole discutere la proposta di delibera.

Il Presidente mette in votazione la pregiùdiziale del Cons. Lima.

La votazione per appello nominale riporta il seguenîe risultato:

Presenti: n.20

Assenti: n,l3 (Bottaro - Florio - Papagri - Laurora C. - Tomasicchio - Avantario -
Cormio - De Laurentis - ZiIoli - Tolomeo -Briguglio - Merra . Lapi)

Voti Contrari: n,l4 ( Fenante - Laurora T. - Marinaro - Ventura -Nerma- Amoruso-
Barresi - Di Tondo - Lovecchio -Loconte - Caoone - Laurora F.sco tirillo
- Lops)

Astenuti: n.1 (Di Lernia)

Voti favorevoli: n,5 (Conado - De Toma - Lima - Procacci - Cinquepalmi)

La pregiudiziale viene respinta.

Interviene il Consigliere Procacci per una pregiudiziale di ritiro.

Il Presidente mette in votazione la pregiudiziale del Consigliere Procacci.

La votazione per appello nominale riporta il seguente risultato:

Presenti: n.l8

Assenti: n.l5 (Bottaro - Florio - Papagni - Laurora C. - Tomasicchio - Avantario -
Cormio - e Laurentis - Zitoli - Tolomeo -Loconte -Briguglio - Merra - Lapi
- Conado')



Vofi Contrari:

Astenuti:

Astenuti:

n.12 ( Fenante - Laurora T, - Marinaro - Ventura - Nenna - Amoruso-
Barresi - Di Tondo - Lovecchio - Capone Cirillo - Lops)

n.l (Laurora Francesco)

Voti favorevoli: n.5 (Di Lernia - De Toma - Lima - Procacci - Cinquepalmi)

La pregiudiziale viene respinta.

La Consigliera Barresi propone una mozione d'ordine, perché a suo dire gli atti devono essere

controfirmati dal nuovo Dirigente dell'Area f.f..

Il Presidente replica che il prorruedimento è stato firmato dal precedente Dirigente cioè dott. Pedone

e quindi è valido per il principio della continuità degli atti amministrativi.

La Cons. Barresi replica che in altri provvedimenti predisposti della stessa non vi è stato lo stesso

trattamento.

Il Presidente pone quindi in votazione per appello nominale la mozione d'ordine del Cons. Banesi.
Dalla votazione il Presidente rileva l'assenza del quorum costitutivo, dichiarando la presenza di 13

Consiglieri e quindi sospende la seduta alle ore 12.32 per riaggiornarla dopo | 5 minuti

Alla ripresa (alle ore I3,07) si fa I'appello con il seguente risultato:

Presenti: n.23 (Fenante - Laurora T. - Avantario - Marinaro - Ventura - Nenna - Amoruso
Barresi - Di Tondo - Lovecchio - Loconte Capone - Laurora F.sco - Briguglio -

Cirillo - Lops Di Lemia - Merra - Corrado - De Toma - Lima - Procacci -

Cinquepalmi)

Assenti: n,10 (Bottaro - Florio - Papagni - Laurora C. - Tomasìcchio - Cormio De

Laurentis - Zitoli - Tolomeo -Lapi)

Si riprendono i lavori con la votazione della mozione della Consigliera Barresi.

La votazione riporta il seguente risultato:

Presenti: n,23

Assenti: n.10 (Bottaro - Florio - Papagni - Laurora C. - Tomasicchio Cormio - De

Laurentis - Zitoli - Tolomeo -Lapi )

Voti Contrari: n.l5 ( Ferrante - Laurora T. -Avantario - Marinaro - Ventura , Nenna -
Amoruso- Di Tondo - Lovecchio - Loconte - Caoone - Laurora F.scti -
Briguglio - Cirillo - Lops)

n,ó (Di Lemia - Corrado - De Toma Lima - Procacci - Cinquepalmi)

Voti favorevoli: n.2 (Banesi - Mena)

La mozione viene respinta-

I larrcri proseguono con la relazione dell'Assessore Lignola come da resocontazione.

a.



Alle ore 13,24 entra in aula il Sindaco.

Il Presidente cede la parola al Consigliere Procacci per il cui inten'ento si rimanda al resoconto.

Entra la Consigliera Zitoli ore 13,24. Presenti 25

Inten'engono i Consiglieri Di Lemia, Lima che anticipa il voto contrario, Barresi, Merra , Corrado,
Briguglio, Laurora Francesco come da resocontazione.

Segue la replica dal parte dell'Amministrazione per il tramite del Dott. Pedone (ex Dirigente
dell'Ara Economica Finanziaria) e dell'Assessore Lignola come da resoconto

Entra De Laurentis ore 14,27 - presenti 26.

Intervengono per replica (per i cui contenuti si rimanda al resoconto) i Conss.ri Procacci, Di
Lemia, Corrado.

Entra l'Assessore Bologna ore 14,42.

Il Presidente passa all'esame degli emendamenti pen'enuti

lo Emendamento a firma del Consigliere De Laurentis. Dà atto che è slato presentato in tempo,

è regolare, munito del parere dei Revisori dei Conti (favorevole) e del Dirigente pro tempore dott.
Casalino. Legge il testo dell'emendamento

La votazione per appello nominale riporta il seguente risultato proclamato dallo stesso Presidente:

Presenti: n.25

Assenti: 8 (Florio - Papagni - Laurora C. -Tomasicchio -Tolomeo - Laurora F.sco -

Lapi - Procacci)

Voti Favorevoli: n.20 (Bottaro - Fenanîe - Laurora T. - Ar.antario - Cormio - Marinaro - De

Laurentis - Ventura - Nenna - Amoruso - Banesi - Di Tondo - Zitoli -
Lovecchio - Loconte - Capone * Briguglio - Cirillo - Lops - Corrado)

Astenuti: n.5 (Di Lemia -Men-a - De Toma - Lima - Cinquepalmi)

L'emendamento viene approvato.

20 Emendamento a firma delle Consigliere Di Lernia e Papagni. Fornito dei pareri dei Revisori

dei Conti (favorevole)

Interviene il Consigliere De Laurentis e chiede di ritirare I'emendamento. perché uguale al suo già
volalo.

La Cons. Di Lemia insiste e vuole procedere alla votazione,

La votazione ripona il seguenle risultato:

Presenti: n25

t



Assenti:

Yoti Contrari:

Astenuti:

Astenuti:

n.8 (Florio - Papagni - Laurora C. - Tomasicchio -Barresi - Tolomeo -Lapi
- Procacci)

n.20 (Bottaro - Ferîante - Laurora T. -Avantario - Cormio- Marinaro - De
Laurentis - Ventura - Nenna - Amoruso- Di Tondo - Zitoli- Loconte -
Capone - Laurora F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops -Conado)

n.4 (Merra - De Toma - Lima - Cinquepalmi)

Voti favorevoli: n.l (Di Lemia)

L'e.mendamento viene respinto.

3" Emendamento a lirma della Consigliere Di Lernia. Fomito dei pareri dei Revisori dei Conti
(con carattere politico)

lnten iene (come da resoconto) la Consigliera Barresi e il Cons. De Laurentis che reitera alla
proponente la richiesta di ritirare I'emendamento.

Entra il Cons. Tomasicchio (ore 15.20) presenti 27

Intervengono i Conss. Amoruso (che è favorevole, ma si astiene dal voto) e Lops è r,alido.

La l'otazione riporta il seguente risultato:

Presenti: n,24

Assenti: n.9 (Florio - Papagni - Laurora C. - Tomasicchio - Tolomeo - Mena Lapi
Procacci - Cinquepalmi)

Voti Contrari: n.14 (Bottaro -Laurora T. *Avantario - Cormio- Marinaro - De Laurentis -
Ventura - Nenna - Di Tondo - Zitoli - Lovecchio - Loconte - Laurora F.sco

- Lops)

n.8 (Ferrante Amoruso - Capone - Briguglio - Cirillo - Corrado - De

Toma)

Voti favorevoli: n.2 (Barresi -Di Lemia)

L'emendamento viene respinto.

Inten'iene per dichiarazione di voto il Consigliere Conado.

Il Presidente mette ai voti I'intero prorwedimento così come emendato in corso di seduta.

La votazione ripona il seguente risultato:

Presenti: n.24

n.9 (Florio - Papagni - Laurora C. -Tolomeo - Di Lernia - Mena - Lapi -
Procacci Cinquepalmi)
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Voti Favorel oli: n.19 (Bottaro - Ferrante - Laurora T. - Avantario - Cormio - Marinaro - De
Laurentis - Ventura - Nerura - Amoruso - Di Tondo - Zitoli -Lovecchio -
Loconte - Capone - Laurora F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops)

n.2 lBarresi - Conado)Astenuti:

Voti contrari: n.3 (Tomasiccio - De Toma - Lima)

La proposta di delibera viene approvata.

Pertanîo,

IL CONSIGLIO CON{UNALE

Premesso che con il Decreto Legislatiro 23 giugno 201I n. I18. emanato in attuazione degli anicoli
I e 2 della Legge 5 maggio 2009 n. 42, e recante "Disposizioni in materia di armonizzazione dei

sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle regioni, degli enti locali e dei loro organismi". è

stata approvata la riforma della contabilità degli enti territoriali (regioni, province, comuni ed enti
del SSN):

Visto il D.Lgs. n. 126/2O14 con il quale sono state approvate le disposizioni integrative e correttive
al D.Lgs. n. 118/2011 e al D.Lgs. n.267/20Q0 in materia di armonizzazione dei sistemi contabili;

Visto l'art. 151. comma 1, del D.Lgs. n.267/2000, modificato dal D.Lgs. n. 12612014. in base al
quale "G/i enti locali ispirano la propria gestione al principio della programmazione. A tal fne
presentúno il Documento unico di prograrnmazione entro il 3l luglio di ogni anno e deliberano il
hilancio di prerisione Jìnarciario entro il 3l dicenbre, riferiti ad un ofizzonte temporale almeno

lriennale. Le previsioni del bilancio sono elaborate sulla base delle linee strategiche contenute nel
documento unico di programmazione. osservando i principi contabili generali ed applicati allegati
al decreto legislativo 23 giugno 201 I, n. 118, e successive modificazioni. I termini possono essere

dffiriti con decreto del L[inistro dell'ínterno. d'intesa con Ìl Minisîro dell'economia e delle finanze.
senlita la Conferenza Stato-Città ed autonomie locali, in presenza di motivaÍe esigenze";

Richiamato inoltre I'art. 170 del D.Lgs. n. 261 2000. modificato ed integrato dal D.Lgs. n.

126/2014, in materia di " Documento ttnico di programmazione (DUP1", con particolare
riferimento al comma 1, il quale disciplina il Documenro unico di programmazione precisando che
"Entro il 3l luglio di ciascun anno la Giunta presenta al Consiglio il Documento unico di

programnzazione per Ie conseguenti deliberazioni. Entro il 15 novembre di ciascun anno, con Io
schema di delibera del bilancio di preúsione finanziario. la Giunta presenta al Consiglio la nota di
aggiornsmento del Documento unico di programmazione. Con riferimenlo al periodo di
programmazione decorrente dall'esercizio 2015, gli enli locoli non sono tenuti alla predisposizione

del documento unico di programrnazione e allegano al bilancio annuale di previsione una relazione
previsionale e progrúmm.ltica che copra un periodo pari a quello del bilancio pluriennale, secondo

Ie modalÌtà preúsle dall'ordinamento contabile vigente nell'esercizio 2011. Il primo documento

unico di programmazione è adoltato con riferimenlo agli esercizi 2016 e successivi. Gli enti che

hanno partecipalo alla sperimenlazione adottano la discÌplína prevista dal presente artícolo a
decorrere dal lo pennaio 2015":



Visto il D.Lgs. n. 118i2011, ed in particolate il principio contabile della programmazione all. 4/1,

che al punto 4.2 prevede la possibilità per gli enti loca.li di effettuare una nota di aggiomamento del

DUP. da presentare al Consiglio entro il 15 novembre di ogni anno. per le conseguenti

deliberazionil

Richiamata la deliberazione della Giunta Comunale n.149 del 10!8/2017, con la quale è stato

deliberato il Documento Unico di Programmazione (DUP) 2017-2019. predisposto secondo i
principi previsti dall'allegato 4/1 al D.Lgs. n. 1 I 8/201 l;

Vista la FAQ n. l0 pubblicata da Arconet in dala 7 ottobre 2015 sul sito
http://u.r,r.r.r'.rgs.mef.gov.itAr'ERSIONE-VFaq/ARCONETiArmonizzazione/,la quale precisa. tra gli
altri:

1) che la nota di aggiomamenlo al DUP è eventuale. in quanto può non essere presentata se sono

verificate enÍambe le seguenti condizioni:

a) il DUP è già stato approvato in quanto rappresentativo degli indirizzi strategici e operativi del
Consiglio;

b) non sono intervenuti eventi da rendere necessario I'aggiornamento del DUP già approvatol

2) che. se presenîato, lo schema di nota di aggiornamento al DUP si configura come lo schema del

DUP definitivo. Pefanto è predisposto secondo i principi previsti dall'allegato n. 4/l al DLgs
I l8/201l;

3) che lo schema di nota di aggiomamento al DUP e lo schema di bilancio di previsione sono

presentati contestualmente entro il 15 novembre, unitamente alla relazione dell'organo di revisione.

secondo le modalità previste dal regolamento dell'ente;

4) che la nota di aggiomamento, se presentata. è oggetto di approvazione da parte del Consiglio. In
quanto presentati contestualmente, la nota di aggiomamento al DUP e il bilancio di previsione

possono essere appror-ati contestualmente. o nell'ordine indicato;

Ritenuto necessario procedere all 'approvazione del DUP da parte del Consiglio Comunale quale

atto di programmazione propedeutico all'approvazione del bilancio di previsione 2018/2020, per

renderlo coerente con le modifiche del DEF e del DEFR Puglia nonché con la programmazione

operativa dell'Amministrazione Comunale, quali atti propedeutici alla manovra complessiva di

bilancio 2018-2020;

Dato atto che. ai sensi dell'art. 49 del d. lgs. 26712000, il Dirigente della Area Economico

finanziaria ha espresso pareÌe favorevole per la regolarità tecnica e contabile;

Dato alto che il presente prorredimento è stato sottoposto all'esame dalla III" Commissione

Consiliare;

Acquisito il parere dell'organo di revisione, ai sensi dell'art. 239, comma 1, lettera b), del D.Lgs. n.

267 n000, PEC del 26/712017 , posto in allegato;

VISTI:



- lo Statuto dell'Ente:

- il Regolamento di contabilita" in corso di riformulazione;

- il D.Lgs. n. 18 agosto 2000, n.267, e ss.mm.ii;

- la Legge n. 133/2008;

- il D.Lgs. 23.06.2011, n.118, come modificato e integrato dal D.Lgs. n.126120141'

- il D.L. l3 agosto 2011. n. 138, convertito in Legge n. 148/2011;

- Ia Legge 1111212016. n. 232 (Bilancio di previsione dello Stato per I'anno finanziario 2017 e

bilancio pluriennale per il triennio 2017 -2019);

Con il risultato della votazione sopra riportata e proclamata del Presidente;

DELIBERA

1. di approvare. così come approv4 il Documento Unico di Programmazione 2018-2020. previsto

dal punto 4/l del Principio contabile della programmazione, che si allega alla presente deliberazione
per fame parte integrante e sostanziale.

2. di pubblicare la noîa di aggiornamento al DUP 2018-2020 sul sito internet istituzionale del

Comune di Trani.
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COMUNE DI T RANI

DocuMENro uN,.8'Hi?*o"*nru*rAzroNE
2018n020

Il Documento relro ripofato viene integralo con le seguenti modifiche di cui all'eurendarnento approvato in
corso di seduta consiliare del 27 ottobre 2017.

""Sezione strategica 2.3.1 - il piano di govemo: a pagìna 32. miglioramento della gestione tributi. sostituire
le parole "implementare i sistemi informatici relativi ai trjbuti maggiori IMU e TARI e ricerca di altre forme
di gestione anche esternalizzata dei tributi r.ninori" con "irnplementare i sistemi informatici relativj ai tributi
rraggjori IMU e TAR I ed attivarsi con urgenza nel riorganizzare l'Ufficio Tributi, ponendo in essere
un'adeguata formazione del personale, jnceúivi economjci come previsti dal vigente contratto collettivo
nazionale degii enti locali": 3.3 sezione operativa di razìonalizzaztone delle società partecìpate; a pagina
ì 2ó del provvedi:rento, modificare iJ primo capoverso con "deliberazione di gìunta cornunale nr. I 60 del 3 I
dìcembre 20J5" che qui s'intende integralmente trascritta, adottato il pìano di operativo di rczionalizzazione
delle società partecipate al comune di Trani; il predetto piano ha dato indirizzi in ordine a nunerose misure
di razionalizzazione delle partecipate di contenimento dei relativi costi definendo le modalità e tempi di
attuaziorìe recando le esposizioni in dettaglio di rispannio esplicati" in "la giunta comunale, con la
dehberazione nr. 160 del l3 dicerrbre 2015, ha adottato il piano operativo di razionalizzazione delle socieîà
pafecipate al comune di Trani; il predetto piano ha dato indirizzi in ordine a numerose misure di
razionalizzazione delle partecipate e di contenimento dei relativi costi, definendole le modaìità e tempi di
attuaziotre, recando I'esposizione in dettaglio dei risparmi auspicati che dovranno essere discussi ed
evenlualmente ratificati e/o modificati dal Consigìio Comunale, atteso che ìl predeto piano non è stato
approvato dal Coniglìo comunale". Poi, a pagina 2. nr. 126. Prowedimento: eliminare secondo capoverso.
"nell'evidenziare brevemente gli step di atîuazjone del predetto piano in riscontro aglì obiettivi fissati,
s'intendono confetmare se del caso, gli indirizzi precedenti, e precisa che i processi della razionalizzazione e
di contenimento dei costi sono ancora in fieri. Quindi, eliminare questo capoverso. Poi. pagina 3. 126 del
provvedimento, sostituire ìa frase "all'uopo si dà indirizzo agli Lrffici" con "si è dato indirizzo agli uffici".
Poi, 4, a pagìna 126, deJ punto 1 dei provvedimento, sostituire la frase "a dura ipotesi di rjstrutlurazione
risanamento" con "a dura ipotesi di riorganizzazione". Pagina )?7 , punto 2 del provvedimento, sostituire la
frase con "rìorganinaz)one al sen'izio di gestione del parcheggio". di gestione della Darsena individuando la
soluzione che pennetta di massimizzare risultati dal punto di vista economico e di fruibilità del sen'izio" con
"riorgan izzazione del servizio di gestione del servizio di parcheggio, individuando la soiuzione che permetta
di massirnizzare i risulîati dal punto di vista economico e di fruibilità del servizio, installando parcometri ed
individuando Duove aree di sosta, mantenendo prioriîariamente servizio in house". ó, a pagina 127, punto 2,
provvedimenlo: aggiungere al termine Ie parole "martenendo prioritariamente i senizi in house". Poi. a
pagina I 28 del provvedimento, società AMIU S.p.A., sostituire "la riduzjone del capitale sociale ex arl.2441
c.c. conlestualmente con ricapitalizzazione società in forma rlista" con "la riduzione del capitale ex arr. 447
c.c. contestualnente la ricapitolarizzazione della società". In ultimo, irrdirizzi ìn materia di prcssione
trjbutaria locale, pagìna 134, sostituire le parole "la gestìone del senizio dovrà tenere fer:no un solo
obiÈttivo: la gestione diretta dei tributi pri;rcipali IMU e TARI s ricerca dj altre forme di gestione anche
esterlalizzata a tributi minori" con "la gestione del servizio dovrà tenere fermo come obiettivo: la gestìone
diretta dei tributi ed attivarsi con urgenza nel riorganizzare I'ufficio tributi ponendo in essere un'adeguata
fonnazione del personale e incentivj econotlici così come prevìsti dal vigente
tocal|-

collettiro degli enti



CO}IUNE DI T RAIII

DocuMENro u,...,,.3'Hit;oo"RAMMAzroNE
2018/?020

Il Documento retro riportato viene integrato con le seguentì modifiche di cui all'ernendarnento approvato in
corso di seduîa consiliare del 27 onoúe 2017 .

""Sezione strategìca 2.3.I il pìano di govemo; a pagina 32, miglioramento della gestione triburi. sostituire
le parole "implementare i sistemi informatici relativi ai tributi maggiori IMU e TARI e ricerca di altre forme
di gestione anche esternalizzata dej tributi minori" con "implementare i sisternj informatici relativi ai tributi
maggiori IMU e TAR I ed attivarsi con urgenza nel riorganizzare I'Ufficio Tributi, ponendo in essere
un'adeguata formazione del personale, incentivi economicì come previsti dal vigente contratto collettivo
nazionale degli enti locali": 3.3 - sezione operaliva di razionalízzazione delle società pafecipate: a pagina
126 del provvedimento, modificare ìl primo capoverso con "deliberazione di giunta comunale nr. ló0 del 3l
dicembre 2015" che qui s'intende integralmente trascritta, adottato il piano di operativo di razionalizzazione
delle società partecipate al comune di Trani; il predefto piano ha dato indirizzi in ordine a numerose misure
dí razionalizzazione delle partecipate di contenjmento dej relativi costi definendo le modalità e tempi di
attuazione recando le esposizioni in dettaglio di rispannìo esplicati" in "la giunta comunale. con la
defiberazione nr. 160 del 13 dicembre 2015, ha adonaîo il piano operaîivo di rrzionalizzazione delle società
partecipate al comune di Trani; il predetto pìano ha dato indirizzi jn ordine a numerose misure di
razionalizzazione delle partecipate e di contenimento dei relativi costi, definendole le modalità e tempi dj
attuazione, recando I'esposizione in dettaglio dei risparmì auspìcati che dovranno essere discussi ed
eventualmente ratificati €io modificati dal Consiglio Comunale, atteso che il predetto piano non è stato
approvato dal Coniglio comunale". Poi, a pagina 2. nr. 126- Provvedirnento: eliminare secondo capoverso,
"nell'evidenziare brevemenle gli step di attuazione del predeno piano in riscontro agli obiettivi fissati,
s'inlendono conlermare se del caso, gli indirizzi precedenti- e precisa che i processi della razionalizzazione e
di contenimento dei c.osti sono ancora in fieri. Quindi, eliminare questo capoverso. Poì, pagina 3, 126 del
provvedìrnento, sostituir€ la frase "a11'uopo si dà indinzzo agli uffici" con "si è dato indirizzo aglì uffici".
Poi, 4, a pagina 126, del punto I del provvedimento, sostituire la frase "a dura ipotesi di ristrufturazione
risanamento" con "a dura ipotesi di riorganizzazione". Pagina 127, punto 2 del provvedimento, sosrjtujre Ia
frase con "riorganizzazione al servizio di gestione del parcheggio", di gestione della Darsena jndividuando la
soluzione che pennetta di massimizzare risultati dal punîo di visîa economico e di fruibilita del sen izio" con
"riorgauizzazione del sen'izio di gestìone del servizio di parcheggìo, individuando la soluzione che pemetta
di massimizzare i rjsultati dal punto di vista econorrico e di fruibilità del servizio, installando parcometri ed
individuando nuove aree di sosta, mantenendo prioritariamente servizio in house". 6, a pagi:ra 127- punto 2,
provvedimento: aggiungere al termine le paroìe "mantenendo prioritariamente jservizi in house". Poi, a
pagìna 128 del provvedimento. società AMIU S.p.A., sostituire "la riduzione del capitale sociale ex an. 2447
c.c. contestualmente con ricapitalizzazione società in forma rlista" con "la riduzione del capitale ex art. 447
c.c. contestualmenle la ricapitolarizzazione della società". ln ultimo, indirizzi in materia di pressione
tributaria locale, pagina 134, sostituire le parole "la gestione del sen'izio dovrà tenere fermo un solo
obiettivo: la gestio e diretta dej tributi principali lN4U e TARI e ricerca dj altre lorrne di gestione anche
estemalizzata a trjbuti minori" con "la gestjone del sen,izio dovrà lenere fermo come objettivo: la gestione
diretta dei tributi ed attivarsi con urgenza nei riorganizzare l'ufficio tributi ponendo in essere un'adeguata
formazione del personale e incentivi economici cosi cotne previsti dal vigente
localr '
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ll Docutlento retro riportato viene integrato con le seguenti rnodifiche di cui all'emendamento approvato in
corso di seduta consiìiare del 27 ottobrc 2017 .

""Sezione strategica 1.3.1 - il piano di govemo; a pagina 32. miglioramenlo della gestione tributi, sosrituire
le parole "implementare i sist€mi informatici relativi aí tributi maggiori IMU e TARI e ricerca di altre forme
di gestìone anche estemalizzata dei tributi minori" con "implementare i sister:i informatici relativi ai tributi
maggiori lNlU e T,A,R I ed attivarsi con urgenza neì riorganizzare I'Ufficio Tributi, ponendo in essere
un'adeguara formazione del personale, incentivi economici come previsti dal vigente contratto collefiivo
rrazionale degli enti locali": 3,3 - sezione operativa di razjonalizzazione delle societa parlecipatel a pagina
126 del provvedimento, modificare il primo capoverso con "deliberazione di giunta comunale nr. 160 del 3l
dicembre 2015" che qui s'ìntende integralmente trascritta, adottato il piano di operativo di nzionalizzazione
delÌe società partecipate al comune di Trani; il predetto piano ha dato indirizzi in ordine a nunerose misure
di razionalizzaztone delle partecipate di contenimeÍrto dei relativi costi definendo le mcdalità e tempi di
attuazione recando le esposizioni in dettaglio di risparmio esplicati" in "la giunta comunale, con la
deliberazione nr. 160 del 13 dicembre 2015, ha adonato il piano operativo di razionalizzazione delìe società
partecipate al comune di Trani; il predetto piano ha dato indirizzi in ordjne a nuÍterose misure di
razionahzzazione delle partecipate e di contenimento dei relativi costi, definendole le modalità e tempi di
attuazione, recando l'esposizione in dettaglio dei risparmi auspicati che dovranno essere discussi ed
eventualmente ratificati e/o modificati dal Consiglio Comunale, atteso che il predetto piano rron è stato
approvato dal Coniglio comunaler'. Poi. a pagina 2. nr. 126. Provvedimento: elirninare secondo capoverso,
"neìl'evidenziare brevemente gli step di attuazione del predetto piano in riscontro agli obiettivi fissati,
s'intendono confermare se del caso, gli indirizzi precedenîi, e precisa che i processi della razionalizzazione e
di contenilnento dei costi sono ancora in fieri. Quindi, eljminare questo capoverso. Poi, pagina 3. 126 del
provvedìrnento. sostituire la liase "ali'uopo si dà indirizzo agli ufiìcì" con "sj è dato indirjzzo aglì uffici".
Poi, 4, a pagina 126, del punto I del provvedimento. sostituire la frase "a dura ipotesi di ristrutturazione
risanamento" con "a dura ipotesi di ricrganìzzazione". Pagina 127, punto Z del prowedimento, sostituire la
frase con "riorganìzzazione al sen,izio di gestione del parcheggio". di gestione della Darsena individuando la
soluzione che permeÍa di massimizzare risultati dal punto di vista economico e di fruibilità dei sen,izio" con
"rìorganizzazione del servizio di gestione del senizio di parcheggio. individuando la soluzione che permetta
di nassimizzare i risultati dal punto di vista ecorrorrico e di fruibilità del senizìo, installando parcometrì ed
individuarrdo nuove aree di sosta, mantenendo prioritariamente sen'izio in house". 6. a pagina 121, pùnto Z,
provvedimento: aggiungere al termine le parole 'lranîenendo prioritariamente i senizi in house". Poi, a
pagirta I28 deì provvedirnento, societa AMIU S.p.A., sostituìre "la riduzione d€l capitale sociale ex arf. 2447
c.c. coDtestualmente con ricapitalizzazione societa in fonra mista" con "la rjduzione del capitale ex an. 1147

c-c. colteslualmente la ricapitolarizzazione della società". In ultinro, indirizzi in materia di pressione
tributaria locale, pagina 134, sostjtuire le parole "La gestione del sen,izio dorrà tenere fermo un solo
obiettivo: la gestione diretta dei tributi prirrcipali ìMU e TARI e ricerca dj altre fonre di gestione anche
esternalizzata a tributi minori" con "la gestione del senizio dovrà tenere fermo come obiettivo: Ìa geslione
diretta dei ù'ibuti ed attivarsi con urgenza nel riorgarrizzare l'ufficio tributi poneÌìdo in essere un'adeguata
formazione deJ personale e incentivj economici così corne previstì dal vigente
localr -

collettivo degli enti
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Introduzione

t.t La programmazione nel nuovo contesto normativo

ll D,lgs. 118/2011, modificato e inteBrato dal D.lgs. 126/2014 (c.d. "prìncipio di armonizzazione contabile)

sta compoftando per gli enti locali un cambiamento radicale nella formazione e nella rappresentazione

della situazione economico * contabile dell'Ente. Tra i diversi strumenti di programmazione previsti dalla

normativa troviamo il Documento unico di programmazione (di seguito D.U.P.).

Esso rappresenta il presupposto necessario per la r€dazione di tutti gli altri documenti di programmazione e

costatuisce il migliore strumento per governare in modo permanente e sistemico l'attività dell'ente locale.

ll DUP si compone di due sezioni: la Sezione Strategica (SeS) con orizzonte temporale pari a quello del

mandato amminisirativo e la Sezione Operativa (SeO) con ori:zonte temporale pari a quello del bilancio di

previsione.

La Sezione Strategica individua gli indirizzi strategici dell'ente e le scelte che caratterizzano il programma

dell'amministrazione da realizzare nel corso del mandato e gli índirizzi genericì di programmazione del

mandato stesso; il quadro di riferimento strategico definito dalla situazione economica dagli obiettìvi di

finanza pubblica europei e nazionali ed infine le politiche italiane e regionali. Inoltre definisce per ogni

missione di bilancìo gli obiettivi strategici da perseguire e il contributo fornito dall'amministrazione

oubblica.

La Sezione Strategica è composta da due sottosezioni: l'analisi delle condizioni esterne e l'analisi delle

condizioni interne.

Nella prima analisi si analizzano gli obiettivi individuati dal Governo per il perìodo considerato anche alla

luce degli indirizzi e delle scelte contenute nei documenti di programmazìone comunitari e nazionali, la

vaiutazione della situazione socio-economica del territorio di riferimento e iparametri economici essenziali

ad individuare I'evoluzione dei flussi finanziari ed economici dell'ente.

fanalisi interna concerne I'organizzazione e modalità di gestione dei servizi pubblici locali, gli indirizri

generali di natura strategica relativi alle risorse e agli impieghi e sostenibilità economico-finanziaria,

dlsponibilità e gestione delle risorse umane.

La Sezione Operativa è redatta per il suo contenuto finanzlario per competenza per l'intero periodo

considèrato e per cassa per il primo esercizio e copre l'intero arco temporale del bilancio di previsione, Esso

individua per ogni singola missione, i programmi che l'ente vuole realizzare per raggiungere gli obiettivi

definìti nella (ses) e per ciascun programma gli aspettifinanziari della manovra di bilancio.
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SEZIONE STRATEGICA
(ses)
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Sezione Straîegica

2.1 Quadro delle condizioni esterne
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Sezione Strategica

2.1.1 Analisi delle condizioni esterne

Questa sezione si propone di definire il quadro strategico di riferimento all,interno del quale si inserisce
l'azione di governo della nostra amministrarione.

Qcesta attività deve essere necessariamente svolta prendendo in considerazione:

r lo scenario nazionare ed internazionare per i rifressi che esso ha, in particorare dapprima con il
Documento di Economie e Finanza (DEF) e poi con la legge di bilancio sul comparto degli enti locali
e quindi anche sul nostro ente:

lo scenario regionare ar fine di anarizzare i rifressi de[a programmazione regionare sur nostTo ente;

r lo scenario locale, inteso come analisi del contesto socio-economico e di quello finan2iario
dell'ente, in cui si inserisce la nostra azione.

Partendo da queste premesse/ la seguente parte del documenro espone te principali scelte che
caratterizzano il programma dell'amministrazione da realizzare net corso del mandato amministratrvo e che
nanno un impatto di medio e rungo periodo, re poritiche di mandato che |ente vuore sviruppare nel
raggiungimento delle proprie finalità istituzionali e nel governo delle proprie funzioni fondamentati e gli
indirizzi generali di programmazione, sempre riferiti al periodo di mandato.

ObietÌivÍ individuati dal Govemo Nazionale

ll Documento di Economia e Finanza 2017, ir principare strumento di programmazione economico-
flnanziaria, approvato dal consiglio dei Ministri l'11 aprile 2017, vaccra un percorso di sostenimento alla
crescíta e, nel contempo, di consolidamento dei conti pubblici, attraverso la riduzione del costo del lavoro,
il rilancio degli investimenti e dell'occupazione, il rafforzamento deila capacità competitlva delle imprese
italiane.

Anche per quest'anno, per evitare effetti recessivi sulla crescita, il Def annuncja Ia sospensione delle
clausole di salvaguardia che valgono 19,5 miliardi e che comporterebbero un aumento dell,lvA agevolata
daf 10% al 13% e di quella ordinaria dal 22oa al 25%. se non si adottassero misure alternative per
sterilizzarne gli effetti. Tuttavia la riduzione è stata solo annunciata e l'andamento tendenziale der conti
pubblici, che incorpora le clausole di salvaguardia, è molto vicino a quelto programmatico. ciò significa che
per raggiungere gli obiettivi di bilancio su debito e disavanzo e, nel contempo, sterilizzare gli effetti dei
previsti aumenti lvA, si richiederebbero aggiustamenti molto piil consistenti, incompatibili con le previsioni
di crescita.
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Sezione Strategica

PIL

secondo il nuovo scenario tendenziale, nel 2017 il PIL crescerà dell'1,1% in termini reali'

NonostanteIeprospettivefavorevolicheemergonoda||oscenariojnternaziona|e,Iaprevisione

crescìta per il 2017 è rivista solo lievementè verso I'alto rispetto ai valori indicati nella nota

agglornamento al DEF del 2016.

L,esoansionedeimefcatidiesporta?ionedell,|taIiaeildeprezzamentodeIcambiofannopresagìrestime

al rialzo del tasso di crescita del pll: tuttavia, prevale un atteggiamento prudenziale e la previsione di

crescita pfogrammatica per il 2017 pone il pil all'1,1%. La previsione aggiornata per i prossimi due anni è

invece Iievemente pii.r bassa della precedente lL,2% per entrambi gli anni effettuata con il Draft

Búdgetary Plan, ll documento programmatico con la sintesì della Manovra di bilancio 2017' presentato

alla Commissione Europea), essendo pari all' 1,0% nel 2018 e all'1'1% nel 2019' A legislazione vigente'

l'aumento delle imposte indirette previsto dalle clausole di salvaguardia contenute in precedenti

prowedimenti legislativi, ostacolerebbe la tendenza dell'economia ad accelerare ulteriormente'

Quadro macroeconomico tendenziale

Nelloscenarioprogrammatico,ilPilrealecrescenel20TTdell'7'1%'ìnlineaconloscenariotendenziale'

mentfelaprevisioneperi]trienniosucceSsivotienecontode||,orientamentode||apoliticadibìlancio'Lo

scenarioprogrammaticoscontaunminorcarìcodiimposteindirette(stefi|izzazionede||ec|auso|edi

salvaguardia IVA) rispetto al tendenziale e, di conseguenza' un aumento dei prezzi al consumo pi'l

contenuto. sarà la prossrma manovra di bilancio a prevedere interventi di contenimento della spesa e di

riduzione dell,evasione fiscale che provvederanno ad assicurare il perseguimento de8li obiettivi di

finanza pubblica.

ll PIL crescerebbe dell'1 % nel 2018 e nel 2019 e dell'1,1 nel 202o'

La maggior cautela riguardo al 2018-2019 è principalmente spiegata dall'incertezza sul contesto di

medio termÌne globale e dal recente aumento dei tassì di interesse'

su||epfospettivedicrescitade|Pi|pesaanche|adinamicadeg|iinvestjmentìchene|2016hanno

regjstrato|asettimafìessioneannua|econsecutiva,nonostantelatJEabbiaconcessoUnaf|essibilità

aggiuntiva di 4 miliardi pari allo O,25 del PIL'

di

di
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Sezione Strategica

Quadro macroeconomico programmatico

Indebitamento Netto

ll rapporto indebitamento netto/p[, registrato nel 2016, è pari al -2,4 per cento, in linea con il varore

indicato nella Nota di aggiornamento del Documento di Economia e Finanza 2016-

Nello scenario tendenziale, il livello di indebitamento netto previsto per l'anno 2017 è confermato al -

2,3 per cento del PlL, Io stesso valore della Nota Tecnica lllustrativa (NTl) alla Legge di Bilancio 2017; te

nuove stime di indebitamento netto per gli anni successivi al 2017 sono pìù elevate rispetto a quanto

riportato nella NTI 2017. Per gli anni 2018 e 2019 la previsione aggiornata è pari, rispettivamente, a | -1,3

e allo -0,6 per cento del PlL, a fronte dei precedenti -1,1 e- 0,2 per cento. Nel 2020 il disavanzo del conto

delle Pubbliche amministrazionl raggiungerebbe lo 0,5 per cento del plL. E' il rialzo dei rendimenti sui

titoli di stato che porta a prevedere spese per interessi piir elevate mentre il fattore principale che

spinge il deficit al ribasso è costituito dall'aumento delle aliquote IVA previste dalle clausole di

salvaguardia sul 2018 e 2019 che generano owiamente migrioramenti ner saldo di bilancio.

Quadro macroeconomico tendenziale

Nello scenario programmatico il Governo attua immediatamente misure di riduzione

dell'indebitamento: con la manovra adottata con il D.L. so/zoi.7,le misure tese a ridurre l,evasione

dell'lVA, con interventi volti ad allargare le transazioni a cui si applica Io split payment, i maggrorr

investimenti nelle zone colpite dai recenti sismi e la riduzione di alcune spese, portano ad una revisione

al ribasso dell'indebitamento netto programmatico del 2017 dal 2,3 al2,L per cento del plL. Lo scenario

programmatico prevede quíndi una discesa del deficit nei due anni successivi, all'1,2 per cento del plL

nel 2018 e allo 0,2 nel 2019. Per il 2o2o si prevede un ulteriore lieve miglioramento del satdo, onde

pervenire al pareggio di bilancio.

L'obiettivo di un deficil all'1,2% nel201"8, contro il 2,1 % del 2017 nel quadro post- manovra di aprile

2017 attuata con il D.L. 50, è sicuramente ambizioso, posto che ìl quadro economìco tendenziale a

20tt 2019 2020

Pil 0,9 1,1 1,0 1,1

2020

2,7 '_Urf
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Sezion€ Strategica

politiche invafiate segna un deficit che gia si avvicina a quel livello (1, 3%), in quanto ingloba le clausole

disalvaguardia con gli aumenti lVA.

L,impegno a sostituire l'incfemento delle imposte con misure alternative sul lato delle spese e delle

entrate è di difficile realizzazione, secondo I'Ufficio Parlamentare di Eilancio, mentre per la Corte dei

Conti I'obiettivo di un rapporto deficiVPtL all'1,2% nel 2018 è "da perseguire con fermezza ricercando la

più efficace composizione tra una disattivazione anche parziale delle clausole di salvaguardia, misure di

contenimento della spesa,..., e un pitr esteso ricorso a una diversificazione negli accessi alle prestazioni"'

Quadro macroeconomlco programmatico

t n d ehitdmento Netto slruatúol e

L,indebitamento netto strutturale, il valore dell'indebitamento netto corretto per gli effetti del ciclo

economico e per le misure one-off, è uno dei parametri rilevanti considerati dalla Commissíone Europea

nell'ambito delle procedure di sorveglianza.

La sua riduzione, pef la commissione Europea, è una precondizione assoluta dopo circa un decennio di

aumento ininterrotto del debito.

Quadro macroeconomlco tendenziale

L,obiettivo è quello di far scendere il deficit stfutturale dal 2,1% stimato per quest'anno, comprensivo

anche dell'effetto della manovra del D't. 50, all'1,2% del 2018.

Quadro macroeconomico programmatico
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Sezione Strategica

L'ovanzo primario

L'avanzo primario (cioè la differenza tra le entrate e le spese al netto degli interessi sul debito pubblico)

è risultato pari all'1,5 per cento del PIL nel 2016. Lo sforzo che rìchiederebbe un risanamento fiscale

completo vede un avanzo primario al 4% del PIL che difficilmente potrà essere compiuto se non con tagtl

alla spesa piuttosto che con aumenti di entrata.

Per il futuro viene ipotizzato un drastico aumento deli'avanzo primario che safe al 3,g % nel 2020, ll

miglioramento è già presente nel quadro tendenziale e quindi dovrebbe awenire senza manovre

aggiuntive.

Quadro macroeconomico tendenziale

Quadro macroeconomico programmatico

rapporto Dehito/PtL

ll debito pubblico non si misura in valore assoluto ma in rapporto al PIL e quindi alla ricchezza prodotta

dal paese che ne rappresenta la sua sostenibilità. Solo se la crescita annua del pll nominale (crescita

reale + inflazione) è superiore alla velocità di crescita del valore nominale del debito, si riduce il valore

del debito.

Dopo aver registrato un incremento di oltre 32 punti percentuali t ra íl 2O07 e il 2O1.4,I'indicatore, negli

ultimi due anni, si è sostanzialmente stabilizzato.

Quadro macroeconomico tendenziale

La previsione formulata per il 2017 è pari al 132,5% ed incorpora l'intervento di ricapitalizzazione di

alcune banche e iproventi da dÌsmissioni Ìmmobiliari e di quote di aziende Dubbliche. La correzione

2015 2016 2017 2019 2020

1,5 1,5 2,4 3,1

20L"1 2018 2019 2020

1,5 l,) L,7 2,5 3,5

I ',::1rz,e
.. ,...:ri:.' 13f,s, '

1 .,.. '

,-.i ]' ''. .:

., f 2.9,3
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Sezióne Strateglca

ipotjzzata daI DEF porta |,anno prossimo iI debito pUbb|ìco a| 131% del PlL, con Ia prjma netta inverslone

di tendenza dagli anni della crisi

La dlscesa del rapporto debito/PlL dovrebbe accelerare nel periodo 2018-2020 Erazie ad un aumentÒ

del surplus primafio, che salirebbe fino al 3,8 per cento del PIL nel 2020. Tuttavia la spesa per interessi,

pr€vista continuare a scendere sino al 2019, risalirà in linea con l'andamento dei tassi di interesse, visto

il venir meno della politica monetaria espansiva della 8CE

', Llno ottento riflessione sul vdlore concreto detlo credíbitità del Poese oppare pafticolormente rilevante

ollo luce delle ospettotive di consenso che vogliono lo BCE terminore il proprío programma di ocquisti di

titoli sovronî entrc la fine de! 2o18. L'ttolio non dovrà farsi trovorc imprepototo." Per rispettare'

pertanto, Bli obiettivi di finanza pubblica inseritì nel DEF si dovrà rjdurre la spesa primaria corrente in

modo da Barantire la riduzione del rapporto Debito/PlL

t
rsFee p€r íntar€èd

E hitebibrr€riiq oetb

0,0

,d"dacl'"SSrd"e'S*d.É",S.Èìc)*cP.f .f"*"+q""$***"ù"d

4,o

.1d

.È,o

Quadro macroeconomico programmatico

2015

,r??Í,,,,

tunt8.: ÉT l, Ddl 2017 oòlstltul proé€mntsrid DEF.

Legge dí Bilancio

Gli impegni annunciati nel DEF di sosteBno alla crescita, rilancio deBli investimenti e aumento

dell'occupazione si tradurranno in manovra nella prossima legge di bilancio'
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[a composizione della politica di bilancio nei prossimitre anni prevede:

. la disattivazione delle clausole di salvaguardia, di cui una parte è stata già operata con la

manovra di aprile attuata con il D.1.50/2077;

. ulteriori recuperi di gettito a parità di aliquote (contrasto all'evasione fiscale);

. nuova revlsione della spesa: le amministrazioni dello Stato contribuiranno con un miliardo di

risparmi di spesa all'anno.

Si preannunciano misure di decontribuzione per ineo assunti con meno di 35 anni e spinta aglj

investimenti pubblici.

La base di partenza della manovra di autunno dovrà considerare se sterilizzare totalmente le clausole di

salvaguardia o prevedere un aumento parziale dell'lva, circostanziare gli interventi di decontribuzione

del costo del lavoro da attuare attraverso la riduzione del cuneo fiscale gene ralizzata o a favore solo dei

neo assunti, prevedendo altresì le modalità di rìpartizione tra ìmprese e lavoratorì.

5e nef DEF il quadro programmatico attesta un deficÌt intorno al 2,Io/o, grazie anche all'effetto della

manovra operata con il D.L. 50/2017, e un obìettivo per il 2018 all'\Z%, allorc la prossima legge di

bilancio dovrà trovare circa 15 miliardi di Pil owero i9 decimi di PIL per rispettare il target

de ll'ind ebita m e nto.

Oc€orre, tuttavia, considerare anche lo sforzo richiesto per il disinnesco delle clausole di salvaguardia

che complessivamente vale 19,5 miliardi e quantificare il conto della decontribuzione del costo del

lavoro.

E' probabile, quindi, che venga richiesta nuova flessibìlità, ovvero deficit aggiuntivo rispetto alle

previsioni, che consenta di fìnanziare lo stop alle clausole di salvaguardia: in assenza, il costo della

manovra di autunno sarebbe troppo elevato.

La legge di bilancio dovrà farsi carico anche delle misure previste nel DEF per abbassare il debito

pubblico: privatizzazioni, dismissioni immobiliari e razionalizzazione delie partecipate.
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2. 1.2 Analisi demografi ca

L'analisi demografìca costituisce uno dei punti piir importanti dell'analisi delle condizioni esterne del

Comune in quanto permette all'Ente territoriale di conoscere il bacino di utenza dèi servizi erogati (e.9, un

numero maggiore di bambini comporta un maggiore numero di asili).

Poplazione suddivisa per età

_ 35ú:)

.ltll l I75000 .. 

-

Popolaxione residente al 31/12/2016 s6.555

di cui maschi: 28.54s

di cui femmine 28.010

Nuclei familiari 20.960

Convivenze 22

Nati nef l'anno al 3t/t2/21ts 421,

Deceduti nef l'anno al 3Ll L2/2O15 411

Saldo Naturale al 3U7U2O|5 10

Totale Popolazione residente

dicui:

in età prescolare (0/6 anni)

in età scuola obblieo (7/L4 annil

in forza lavoro 1a occupazione (15/29 anni)

in età adulta (30/65 anni)

in età senile {oltre 65 anni)

56.555

3.341

4.661

28.U7

9.97L

Tasso di natalità al3rl72lzol5 1,43%

Tasso di mortalità al3llI2l2o15 7,25%



2.1.3 Analisi del territorio e delle strutture

La pianificazione strategica non può esimere dalla conoscenza del territorio, quale elemento costitutivo
del Comune e quale fattore determinate per l'erogazione dei servizi.

Tefritorio e Strutture

SUPERFTCIE: (ha) 10,208,00

RISORSE IDRICHE: ====

Lunghezza delle strade esterne: km 164,00

Lunghezze delle strade interne centro abitato: km 36,00
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2.2 Quadro delle condizioni interne dell'Ente
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2.2.LLe risorse umane disponibili

Pe(soÉI. dellbd., io l*i?io pîe-sso attE aminisrÉziobi, riLevaro s€.ondo conrabililzszion. d.[e spcsc rcuxrc

Person:le erternD i ii.on!enrionÉ rjkvato per tùnziore/5etuÌ:io diimpi€Bo

Nulnero delle ùniaì D€rqn rnno

d.ll.€ntnte tdù!trri.
Senizl dl ufllcio fser',tzid-||EG*re--

| ftto cllile, €le(orile, I Fuzionidi Potiiia

I Lúde

I

1fiffiftÌi,r,",fin"

I 
r"ttrr*

(B) fc) lDl ,El (T)

lm''inisrrszjonj [dE

hrn2ior!/sai!io iD cùi

0,00 0.00 0,00 0,00 0,00

Per!.ulc dell'enrc lileqto ler túzioe;seizio di iúpiego
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Pr$nal€ eslemo 0 in.on!èLuì0i. rilèwto FÀ tutrlioó'/Bai?ia diiNpÉgo

PeÉo@le dcll cîtc, in s.rvizio pn{so altr€ MiDist@i'oi. nLeaalo s'cotdo coolsbilizzuioÎe delli spere ÉlatL!€

PeFoMl€ dell'ebic rihÌilo p.r fMdoîekeó izio di imPieeo

pùlùtiq € tociq lbol d ódilidt G e.nizio idri@

Pmodle esledo o iD cor!€nzioff tiLevaro pù tur.ziote/seúlio di itDlt€go

pùhhlicr e loctle' ptrDl dl tdiliiir . tdizio idrico
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- Pc.!4Ìile ù contErlriDÌc (ai s.nsi degli aft. 13 e

Persomle dellhrte, ib se rio prEsso !hrc aÍLîrinisrrîzioDi, rilc!ab secoodo enùatjlizz3ziore detLe stcse r€tatiyc

Nomè.od.tle u lt !.rson!.r.ùoo

Altrc f rnziodi (.o|nprr|L|lvc d.ll'.dilizir rllld.|lrdrt
pubbll.i e locde, pird di .dflftÉa e sènizi0 ldrlco

lrrelnr0ì

IOTATI NuD.rú di u lÀ Der!{lr./!trrc ha.m.nlc

(o) eì
,Ot - PlrsoÉle mnandaîo o disbccato Or€sso altre
m'ninisbrrionì îdr irdiq'è rÈlLa tunrion./sèrvito in cui
'€nlc c!óbbiliz! L ielatilc aDcr.l

0,00 0,00
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2.2.2 Tributi e tariffe dei servizi pubblici

ll quadro di finanziamento dei bilanci comunali awerte molto sia l'intervento legislativo in materia di

trasferimenti dello Stato sìa del carico tributario applicato sui beni immobili presenti nel territorio. ll

federalismo fiscale riduce infatti il trasferìmento di risorse centrali ed accentua la presenza di una politica

tributaria decentrata. Ai sensi dell'art. 12 della legge n.42 del 2O09, itributi dei comuni sono stabiliti dalla

legge statale la quale definisce: i presupposti, isoggetti passivi e le basi imponibili. ll range delle aliquote di

riferimento valide per tutto il territorio nazionale sono fissate dalla legge che attribuisce all'autonomia

regolamentare un'adeguata flessibilità,

La comDosizione orticolota della IUC

L'lmposta Unica Comunale, approvata con Deliberazione Consiliare n. 18 del 31.O7,2014 modificato con

Delibera Consiliare n.66 del 08.10.2014 e con Deliberazione del Commissario Straordinario n. 11 del

05.03.2015 (con poteri consiliari), di seguito denominata "lUC', si basa su due presupposti impositivi, uno

costituito dal possesso di immobili e collegato alla loro natura e valore e l'altro collegato all'erogazione e

alla fruizione di servizi comunali,

La IUC si compone:

1) dell'imposta Municipale Propria (lMU), di natura patrimoniale dovuta dal possessore di immobili,

escluse le abitaz;oni principaìij

2) di una componente riferita ai servizi, che si articola nel tributo per iservizi indivisibili 'aAg", a

carico sia del possessore che dell'utilizzatore dell'immobile;

3) della tassa sui rifiuti (TARI), destinata a finanziarie i costi del servizio di raccolta e smaltimento dei

rifiuti, a carico dell'utilizzatore.

Di seguito si riporta la composizione delle aliquote dei tributi riguardanti il Comune di Trani al 2017:

t- IMU a

Base = 1,06%;

Fabbricati rurali strumentali = Esente;

Abit. principale e relative pertinenze = 0,35 %i

't TASI

o Abit. principale e relative pertìnenze cat. A/1, A8 ed A/9 = 2,5

per mille;
e Fabbricati rurali ad uso strumentale 4/6 - D/10 = 1,00 per

mille;
r Fabbricati costruiti e destinati all'impresa costruttrice alla
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vendita e non siano in ogni caso locati = 2,5 per mille;

3

Addizionale
comunale

IRPEF

Fino a 7.000 pa ri a 0,00 %

0,8 % Aliquota u nica

4 TARI Vedasì tariffario per utenze domestìche e non

E

TOSAP -
OCCUPAZIONE

PERMANENTE

Voce - Toriffazione lmporto Tosso 1^ Cat. Importo Tasso 2^ Cat

condotte lrrigue
(Kml o frazione)

258,23 € 232,4t€

Occupazioni
Permanenti

(Mq/Mtl o frazione)

d1 *î€ 20,92€

Passi Carrabili
( Mtl o frazione)

20,92 € 10,46€

6

lmposta comunale sulla
pubblicità ed al diritto

delle pubbliche
affissioni

Le ta riffe relative sono
modificato dal D.P.C.M.

D /oa/zoot n.891

quelle previste dal D,lgs. n. 507/93,
del 16/o2/2O01. (Pubblicato in G.U.

nÌob
F taq rd mmo z i on e P I u I ie n nq I e

2017 2018 2019 2020

1

EN-ÍRATE CORRENTI DI NATURA
IRIBUTARIA, CONTRISUTIVA . E

PERÈQUAIIVA

32.176 .211 ,71 32.176.211 ,71

2 TRASFERIMENTI CORRENTI 7 .462.607,44 3.309.979,82 2.930.813,0S 2.e30.813,09

3 3 .512.71?,18 3.098.212,18 3.0S8.212i14 3.098.212,18

4 ENTRAIE IN CONTO CAPITATE 48.843.304,94 25.709.586 00 24.050.000,00 24.050.000.00

6 ACCENSIONE PRESTITI 800.000,00 620.000,00 0,00 0,00

9
ENTRATE PER CONTO TERZI E PARIIIE
DI GIRO

128.445.000,00 128.445.000,00 128.445.000.00 128.445.000,00

2.2.3 Servizi erogati e costo per il cittadino
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La disciolina di oueste entrate attribuisce all'ente comunale la possibilità o 1'obbligo di richiedere al fruitore

del servizio il pagamento di una controprestazione. Le norme mutano a seconda che si tratti di un servizio

istituzionale piuttosto che a domanda individuale. L'ente disciplina con proprio regolamento la materia

attribuendo a ciascun tioo di servizio una diversa articolazione della tariffa unita tenendo conto degli

interessi socialì meritevoli dì tutela. Si riportano i dati più importanti delle principali tarìffe per i servizi a

domanda individuale:

A} IMPIANTI SPORTIVI E RETATIVE ATTREZZATURE:

AU STADIO COMUNALE:

U5I SPORTIVI:

campionati di calcio di livello professionistico dalla Serie A alla 2" Divisione compresa (uso

esclusÌvo) €.40.000,00 per ciascun campionatoj

Altri campionati di calcio (uso esclusivo) €.20.000,00 per ciascun campionato;

Partite squadre locali €.200,00;

. Allenamenti di squadre locali €.50,00;

. Partite disquadre non locali€. 1.000,00;

. Allenamenti di squadre non locali€.500,00;

o Iniziative sportive varie (qualsiasi disciplinalorganizzate da soggetti residenti €-100,00 ad iniziativa;

. Iniziative sportive varie (qualsiasi disciplina) organizzate da so8getti non residenti €.300,00;

L'affìdamento in concessione dello Stadio comunale, in esjto a procedura di evidenza pubblica, ha come

conseguenza che la determinazione delle tariffe non comporti alcuna influenza sui tassi di copertura, che

ricadono nella sfera del soggetto concessionario.

ATTRI USI:

Per iniziative con pubblico pagante: 1"5% degli incassi netti, con un minimo di€.2.500,00;

Per íniziative con pubblico non pagante: €. 1.000,00;

Per attività con finalità di promozione commerciale: €. 5,000,00j

Aumento del 100% per iniziative promosse da soggetti non residenti;

Uso gratuito per istituzioni pubbliche, C-O.N.1., Federazioni Sportive Nazionali, associazioni del

volontariato costituite ai sensi della legge n.266/91 ed iscritte all'Albo Regionale istituito ai sensi

dell'art.2 della [.R. n,11/94 e per le iniziative a scopo di beneficenza, per le quali venga

preliminarmente indicato il soggetto beneficiario e successivamente trasmessa al Comune la

documentazione relativa alle somme incassate ed ai conferimenti effettuati; i conferimenti, per

altro, non potranno in nessun caso essere inferiori alla relativa tariffa prevista per I'uso

dell'im pianto.
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A2l CAMPETTO Dt VrA TMBRIAN|:

USI SPORIIVI:

Gratuito per paÉite di campionato squadre ed associazioni locali;

Allenamenti squadre ed associazioni locali €.10,00;

Allenamenti e partite squadre ed associazioni non locali €.30,00;

. Iniziative sportive varie (qualsiasi disciplina) organizzate da soggetti residenti €.100,00 ad iniziativa;

. Iniziative sportive varie (qualsiasi disciplina) organizzate da soggetti non residenti €.300,00j

Per tale struttura è in corso l'istruttoria per la concessione a soggetto terzo a mezzo procedura ad evidenza

pubblica, che renderà inlnfluente la determinazione delle tariffe ai fini del calcolo deitassi di copertura,

Con riferimento ai dati attualizzati, non è possibile determinare il passo di copertura perché risulta una

notevole debitoria delle società sportive nei confronti dell'Amministrazione Comunale, attuale pregressa; la

scrivente ha awiato Ie procedure per il recupero delcredito.

A3) PALAZZETTO DETLO SPORT:

U5I SPORTIVI:

Allenamenti squadre locali €.25,00;

Allenamenti squadre non locali €.100,00;

Partite squadre locali €.60,00j

Partite squadre non locali €-200,00;

Iniziative sportive varie (qualsiasi disciplina) organizzate da soggetti residenti €.100,00 ad iniziativa;

Iniziative sportlve varie (qualsiasi disciplinalorganizzate da soggetti non residenti €.300,00j

ALTRI USI:

Per iniziative con pubblico pagante: 15% degli incassi netti, con un minimo di €.500,00;

Per iniziative con pubblico non pagante: €.400,00;

Per attività con finalità di promozione commerciale: €.1.000,00;

Aumento del 10O% per iniziative organizzate da soBgetti non residenti;

Uso gratuito per istituzìoni pubbliche, c.o.N.t., Federazioni Sportive Nazionali, associazioni del

volontariato costituite ai sensi della legge n.266/91 ed iscrltte all'Albo Reglonale ìstituito ai sensi

dell'art.2 della L.R. n.11/94 e per le iniziative a scopo di beneficenza, per le quali venga

preliminarmente indicato il soggetto beneficiario e successivamente trasmessa al Comune la

documentazione relativa alle somme incassate ed ai conferimenti effettuati; i conferimenti, per

Pagina 21



Sezione Strategica

altro, non Dotranno in nessun caso essere inferiori alla relativa tariffa prevista per I'uso

dell'impÌanto.

Per tale struttura è in corso I'istruttoria per la concessione a soggetto terzo a mezzo procedura ad evidenza

pubblica, che renderà ininfluente la determinazione delle tariffe aifini del calcolo deìtassi di copertura.

Con riferimento ai dati attualizzati, non è possibile determinare il passo di copertura perché risulta una

notevole debitoria delle società sportive nei confronti dell'Amministrazione Comunale, attuale pregressa; la

scrivente ha avviato le procedure per il recupero del credito.

A4} PATESTRA TENSOSTATICA:

USI SPORTIVI:

. Gratuito per partite di campionato squadre locali;

. Allenamenti squadre locali €.15,00;

. Allenamenti e partite squadre non locali€.50,00;

. Manifestazioni sportive organÌzzate da soggetti residenti €.80,00;

. Manifestazioni sportive organizzate da soggetti non residenti €.150,00;

ALTRI USI:

. Per inizìatìve con pubblico pagante: 15% degli incassi netti, con un minimo di€.400,00;

. Per iniziative con pubblico non pagante: €.250,00;

Per attività con finalità di promozione commerciale: €,800,00;

Aumento del 100% per iniziative organizzate da soggetti non residenti;

Uso gratuito per istituzìoni pubbliche, C.O.N.l., Federazioni Sportive Nazionali, associazioni del

volontariato costituite ai sensi della legge n.266/91 ed iscritte all'Albo Regionale istituito ai sensi

dell'art.2 della L.R. n.11/94 e per le iniziative a scopo di beneficenza, per le quali venga

preliminarmente indicato il soggetto beneficiario e successivamente trasmessa al Comune la

documentazione relativa alle somme incassate ed ai conferimenti effettuatij iconferimenti, per

altro, non potranno in nessun caso essere inferiori alla relativa tariffa prevista per I'uso

dell'impianto.

Per tale struttura è in corso l'istruttoria per la concessione a soggetto terzo a mezzo procedura ad evidenza

pubblica, che renderà ininfluente la determinazione delle tarìffe ai fini del calcolo deitassi di copertura. Con

riferimento ai dati attualìzzati, non è possibile determinare il passo di copertura perché risulta una notevole

debitoria delle società sportive nei confronti dell'Amministrazione Comunale, attuale pregressa; la

scrivente ha awiato le procedure per il recupero del credito.

A5) PISTA DI PATTINAGGIO:

USI SPORTIVI:
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. Allenamenti associazioni locali €.5,00; non locali€.10,00;

. Manifestazioni sportive varie (qualsiasi disciplina e campionato): associazioni locali €.50,00;

assocìazioni non residentì €.100,00:

. Uso individuale €.2,50 I'ora; viene considerata ''ora" la frazione superiore a trenta minuti.

ALTRI USI:

. Per iniziative con pubblico pagante: 15% degli incassi netti, con un minimo di€-300,00;

. Per iniziative con pubblico non pagante: €.200,00;

. Per attivitè con finalìtà di promozione commerciale: €.500,00;

. Aumento del 100% per iniziative organizzate da soggetti non residenti;

o Uso gratuito per istituzioni pubbliche, C.O.N.l. e Federazioni Sportive Nazionali, associazioni del

volontariato costituite ai sensi della legge n.266/97 ed iscritte a!l'Albo Regionale istituito ai sensi

dell'art.2 della L.R. n.11/94 e per iniziative a scopo di beneficenza, per le quali venga
prelirninarmente indicato il soggetto beneficiario e successivamente trasmessa al Comune la

documentazione relativa alle somme incassate ed ai conferimenti effettuati; i conferimenti, per

altro, non potranno in nessun caso essere inferiorl alla relativa tariffa prevista per I uso

dell'im Dianto-

Per tale struttura è ln corso l'istruttoria per la concessione a soggetto terzo a mezzo procedura ad evidenza
pubblica, che renderà ininfluente la determinazione delle tariffe ai fini del calcolo dei tassi di copertura. Con

riferimento ai dati attualizzati, non è possibile determinare il passo di copertura perché risulta una notevole
debitoria delle società sportive nei confronti dell'Amministrazione Comunale, attuale pregressa; la

scrivente ha awiato le procedure per ll recupero del credito.

Ove non diversamente specificato, la tariffa relativa agli impianti ed attrezzature sportive (sezione A) si

intende per ciascun uso per ogni Biorno o frazione digiorno.

B) CORST Dl FORMAZTONE SPORTTVA

. Contributo per n.12 lezioni dovuto da ogni bambino per ciascun corso di formazione sportiva

comunale al quale partecipa: €.50,00.

Non risultano ad oggi mai organizzati corsi.

cl tocAU E tMMoEtLt coMUNALt:

cl) MONASTERO Dt CO|_ONNA:

. €.200,00 per l'uso del Salone alprimo piano;

€.150,00 per I'uso della Sala al piano terra a destra;

€. 70,00 per l'uso della saletta piano terra a sinistra;

. €.100,00 per I'uso della saletta con accesso dal piazzale esterno;
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. €. 50,00 per l'uso di altre singole stanze;

r €.40,00 per I'uso di ciascun lato del poftlcatoj

. €. 1.000,00 per I'uso dell'intero Monastero;

La struttura è stata provvisoriamente aggiudicata in concessione a mezzo procedura ad evidenza pubblica;

ciò rende anch€ in tal caso ininfluente la determinazione delle tariffe ai fini del calcolo dei tassi di

copertura.

Ad oggi la struttura non è aperta al pubblico.

cz,l BTBUOTECA COMUNATE:

r Sala "Ronchi" (2'piano): €.250,00j

. sala proiezioni (2" piano): €.200,00;

. Sala "Maffuccini" (L'piano): €.150,00i

. Altre sale (Trombetta, BIRBA): €.80,00

Poiché non vi è nel bilancio 2016 una apposita risorsa di entrata, non è possibile determinare il tasso di

copertura del servizio.

Nella proposta relativa al bilancio 2017 è stata appostata apposita risorsa in entrata per € 1.000,00.

Corre l'obbligo di evidenziare che la gestione della Biblioteca e quindi anche delle sale è affidata a teni con

procedura ad evidenza pubblica su servizio unitario ed indivisoj ciò non consente di indÌviduare icosti reali

delservizio stesso.

c3l CHALET VrrrA COMUNA[E:

r €.150,00;

Poiché non vi è nel bilancio 2016 una apposita risorsa di entrata, non è possibile determinare il tasso di

copertura del servizio.

Ad oggi la struttura viene utilizzata esclusivamente per matrimoni ed unioni civili, per cui è stato

approntato specifico prowedimento di individuazione delle tariffe e determinazione dei atssi di copertura

oari al 200% deicosti sostenuti.

c4l PATAZZO PAr"MtERt:

. €.200,00 per ciascuna della sale inferiori;

. €.350,00 per èntrambe le sale inferiori;

La sala consiliare NON E'concedibile per pubbliche manifestazioni.
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Per tale struftura è in corso l'istruttoria per la concessione a soggetto terzo a mezzo procedura ad evidenza
pubblica, che renderà ininfluente la determinazione delle tariffe aì fini del calcolo dei tassi di copertura.

Ad oggi le sale non sono utilizzate a titolo di servizio a doma nda indìviduale.

c5l PATAZZO BEITRANt:

€,350,00 per ogni sala di ampia grandezza;

€,200,00 per oBni sala di media grandezza;

€.150,00 per oBni sala di piccola grandezza;

€. 80,00 per ogni sala di piccolissima grandezza;

€. 80,00 per I'uso delterrazzo al 1" piano;

. €.100,00 per I'uso delterrazzo per finalità di catering.

I locali di ampia e media grandezza destinati ad uso culturale saranno concessi per mostre artistiche,
pittoriche ed artigianali al costo di €.800,00 per settimana o frazione di settimana. I locali di piccola e
piccolissima grandezza destinati ad uso culturale, saranno concessi per mostre artistiche, pittoriche ed
artigianali al costo di €-500,00 per settimana o frazione di settimana.

Ad integrazione dell'art.8 del Regolamento per la concessione in uso temporaneo di immobili comunali,
approvato con deliberazione commissariale n'16 del 13.4.20O7, si dispone che per tutti gli immobili
comunali le iniziative a scopo di beneficienza sono così disciplinata: uso gratuito per associazioni del
Volontariato costituite ai sensi della legge n'266/91 ed iscritte all'Albo Regionale istituito ai sensi dell'art.2
della L.R. n"11/04, limitatamente alle inìziative per le quali venga preliminarmente indicato il soggetto
beneficiario e successivamente trasmessa al Comune la documentazione relativa alle somme incassate ed
ai versamenti effettuati; i conferimenti, peraltro, non potranno in nessun caso essere inferiori alla tariffa
prevista per l'uso dell'immobile.

Ove non dìversamente specificato, la tariffa relativa agli immobili comunali {sezione C) si intenqe per
cìascun giorno o frazione di giorno, anche per poche ore.

L'affidamento in concessione, in esito a procedura di evidenza pubblica, ha come conseguenza che la

determinazione delle tariffe non comporti alcuna influenza sui tassl di copertura. che ricadono nella sfera

del soggetto concessionario.

D) MUSET:

Dll PATAZZO BELTRANI

Biglietti d'ingresso

Intero €.2,00 a persona;

Ridotto €.1,00 per le se8uenti categorie: minori di età compresa tra i6 ed ll.8 anni, studenti
universitari di facoltà umanistiche, tutte le categorie convenzionate, gruppi di almeno 25 persone;

ingresso gratuito per le seguenti cateBorie:

Pagina 25



Sezione Strategica

o cittadini italiani e stranieri che, per ragioni di studio, d'ufficio o per compiti speciali,

abbiano necessità di visionare ibeniculturali di che trattasij

o attività di scambi culturalij

o cittadini italiani e stranieri portatori di handicap;

o delegazioni di ospitì dell'Ammlnistrazione comunale;

o guide ed accompagnatorituristicl e scolastici;

o minori sino al compimento del 6'anno di età (solo se accompagnati da persone adulte) ed

anziani che abbiano compiuto i65 anni.

l-'affidamento in concessione, in esito a procedura di evidenza pubblica, ha come conseguenza che ìa

determinazione delle tariffe non comporti alcuna influenza suì tassì di copertura, che ricadono nella sfera

del soggetto concessionario.

DZI MUSEO ARCHÉOLOGTCO

Biglietti d'ingresso

. Intero €.4,00 a persona;

. Ridotto €.2,00 per le seguènti categorie: minori di età compresa tra i 6 ed i 18 anni, studenti

universitari di facoltà umanistiche, tutte le categorie convenzionate, gruppi di almeno 25 persone;

r Scuole €.0,50 per studente, accompagnati dall'insegnante;

. Ingresso gratuito per le seguenti categorie:

o cittadinì italiani e stranieri che, per ragioni di studio, d'ufficio o per compiti speciali,

abbiano necessita divìsionare i beni culturali di che trattasi;

o attività di scambi culturali:

o cittadini italiani e stranieri portatori di handicap;

o delegazioni di ospiti dell'Amministrazione comunale;

o guide ed accompagnatorituristici e scolastici;

o minori sino al complmento del 6'anno di eta (solo se accompagnati da persone adulte) ed

anzianiche abbiano comoiuto i 65 annì.

L'affìdamento in concessione, in eslto a procedura di evidenza pubblica, ha come conseguenza che la

determinazione delle tariffe non comporti alcuna influenza sui tassi di copertura, che ricadono nella sfera

del soggetto concessionario.

Ad oggi 1l museo risulta chiuso al pubblico.
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2.2.4 P areggio di bilancio

In aggiunta a quanto riportato nella sezione "Analisi strategica delle condizioni esterne all'ente", si

riportano nel presente paragrafo gli aspetti di dettaglio connessi al rispetto del pareggio di bilancio relativo

all'ultimo quadrimestre dell'esercizio 2016 mediante ìl documento "Monitoraggio delle Risultanze del saldo

di finanza pu bblíca".

(ll:
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partecipati
2.2.5 Situazione economica e finanziaria degli organismi

Gli organismi gestionali nei quali il Comune diTrani detiene una quota societaria di tiFo diretto sono:

Società in cui il Comune diTrani detiene una quota di partecipazione ditipo indiretto:

DENOMINAZIONE SOCIAI-E DETTA SOCIEIA' CONTROLLATA -
TIPOLIGA DET SERVIZIO

qUOIA DI PARTECIPAZIONE

AMET S.p.A. - Servizio di pubblica illuminazione, video sorveglìanza e

gestione impianti semaforici, darsena e parcheggi,etc.

100 %

S.T.P - società trasporti provinciali S.p.A. 5%

AIGS S.r,l. in liquidazione - progetto,

ampliamento, manutenzione ordinaria

relativi ad edifici abitativi o meno

installazìone, trasformazione,

e straordinaria di impia nti

100%

AMIU S.p.A. - Attività di raccolta trattamenîo e smaltlmento oei
rifiuti. RecuDero dei materiali

100%

GAL PONTE LAMA scrl - E'un soggetto pubblico privato previsto nel

Programma Europeo LEADER. Ai GAL è dedicato un asse dei Piani

Regionali di Sviluppo Rurale finanziati dal FEASR. In base all'art.34 del

Regolamento UE n, 1303/2013 iGAL elaborano e attuano le strategie

di sviluppo locale di tipo partecipativo ed è riconducibile alta

categoria dei consorzi ex art 2602 c.c. non ha fini di lucro e non svolge

attività strumentali finanziate dagli Enti Locali che lo partecipano i

quali sono tenuti solo alversamento delle quot€ sociali.

6% pari a 1,500 €

qUOTA DI

PARTECIPAZIONE

Amet EnerBìa S.r.l in Liquidazione AMET S.p.A. L00%

Rea Trani società consortile a r. l. in liquidazione AMET 5.p.4. 57%

5,1.P - società trasporti provÌnciali S.p.A. AMET S.p.A. 44%

Puglia Energy 5,p-4, in liquidazione AMET S.p.A. 30%
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2.3 Indirizzi e obiettivi strategici
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2.3.lIl piano di governo

ll perseguimento delle finalìtà del Comune awiene attraverso un'attività di programmazione che prevede

un processo di analisi e valutazione, nel rispetto delle compatibilità economico-finanziarie, della possibile

evoluzìone della gestione dell'Ente e si conclude con la formalizzazione delle decisioni politiche e gestionali

che danno contenuto ai piani e programmi futuri. Essa rappresenta il "contratto" che il governo polilico

dell'Ente assume nei confronti dei cittadini, iquali devono disporre delle informazioni necessarie per

valutare gli impegni politici assunti e le decisioni conseguenti, il loro onere e, in sede di rendiconto, il grado

di mantenimento desli stessi.

Bilancio e Macchina Comunale

Ormai da anni il percorso di riorganizzazione e riqualificazione che vede come protagonista tutta la Pubblica

Ammìnistrazione ha portato ad osservare con nuove ottiche non solo le modalità di produzione ed

erogazione del servizìo pubblico, ma anche l'ambjto stesso all'interno del quale esso può e deve muoversi

al fine di fornire un reale valore aggiunto: seguendo il percorso indicato dalla normativa ed attento ai limiti

di bilancio anche il ns. Comune dovrà perseguire iniziative volte a rendere effÌcienti iservizi, affrontando la

costante riduzione delle risorse finanziarie disponibili, ma soprattutto interpreterà in maniera sempre piir

accurata il passaggio da un'amministrazione votata alla formalità ad una amministrazione trasparente e

diretta al cittadino.

L'azione di questa Amministrazione per migliorare la macchina comunale sisvilupperà quindi:

' verso l'interno, facendo in modo che le parole efficacia ed efficienza dell'azione amministrativa non

siano una semplice formula e favorendo la costante interazione e coordinamento tra i diversi

soggetti che rivestono ruoli di responsabilitàj

. verso l'esterno, impegnandosi sistematicamente ad Ìnformare, a favorire il coinvolgimento dei

cittadini e delle associazioni, infine misurando il grado di soddisfacimento dei destinatari delle

diverse iniziative.

Sottosistema strategico Descrizion€

e
Risanamento del Bilancio con chiarezza si-ri conti
pubblìci per consolidare il controlio della spesa e la

trasparenza dell'azione ammiirllratival

Equità fiscale
Garantire una equa e razionale imposizione dei

tributi locali e a contrastare l'evasione fiscale.
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Miglioramento della gestione dei tributi
lmplementare i sistemi informatici relativi ai tributi

maggiori (lMU e Tari} e ricerca di altre forme di

gestione, anche esternaìizzata, dei tributi minori.

Weffare e Pari Opportunità

fimpatto delle dinamiche demografiche, la trasformazione e l'aumento dei bìsogni, la scarsità di risorse e

un'integrazione inefficiente tra risorse pubbliche e private, rendono necessario un cambiamento radicale

nelle politiche sociali della città. ll nostro obiettivo è fare di questa necessità, un'opportunità di sviluppo

economico e sociale e di rinnovato protagonismo dei cittadini, delle famiglie e delle loro organizzazioni. La

prospettiva dell'ente pubblico come Agenzia di Sviluppo del welfare cittadino dovrà trasformare da un lato

la struttura comunale e dall'altro l'insieme dei soggetti produttori, seguendo la rotta di un welfare

universalistico, equo e partecipato nella programmazione, nella gestione e nell'erogazione dei servizi. A tal

proposito importante è il ruolo delle consulte, unico strumento a disposizione per far si che la città

acqulsisca sempre più la caratteristica del "Noi" e si allontani da logiche clientelari.

Sottosistema strategico Descrizione

'l

t eir:

Ii[i:
n.1 dej sèrvili soQiali sa

'4,4{i,-r1f ..^$iti:, uèd"

Piani ed azioni per l'integrazione e la coesione

sociale

Saremo impegnati nella definizione di una mappa

pluridimensionale della città, dove sia possibile

incrociare idati di andamento demografico con
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una rappresentazione dinamica, quartiere per
quartiere, dell'evoluzione di patologie, bisogni,

esigenze. Gli operatori sociali del Comune saTanno

chiamati a un'evoluzione del proprio ruolo nella

direzione di "agenti dì comunità" attivatori di
flsorse monetarie e non, promotori dell'auto-
organizzazione delle comunità che integrano il

proprio lavoro con quello delle realtà operanti nei
quartieri della Città. A tale scopo si dovrà
procedere ad una riorganizzazione della loro
presenza territoriale, prevedendo una articolazione

operativa funzionale.

Sperimentarioni,

Insieme allîmministrazione, tutti i soggetti
coìnvoltir nel . welfare cittadino, ,dòvranno far
diventare 'la città un "incubatore diffuso" di
sperimehtazioni e nuove inìziative, accompagnato
da adeguati strumenti di supporto, integraiione,
confronto € valútazione, innovando i metodi di
lavoro e le modalità di relazione con j produttori

dei servizi e con i cittadini. In questa prospettiva, il

Terzo Settore assume la responsabilità non solo di
erogatore e prestatore di servizi e attività, ma di
soggetto che conósce e integra le istanze, i bisogni

e le risorse della popolazíone e della comunità. La

lnterventi per la disabilità

Verrà posta attenzione alla realizzazione di
interventi integrati, rivedendo il protocollo d'intesa
con I'ASL ed in stretto raccordo con il sistema

scolastico e formativo.

lnoltre, si provvederà a:

azzeramento delle liste d'attesa per servizi

diurnie residenziali.

rinnovo dell'accreditamento dei

dìurni della disabilità;

servtzl

potenziamento delle residenzialità leggere

per progetti di "vita indipendente" e in

coabitazione per persone disabili anche
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familiare e nel suo contesto ambientale. Ciò sarà

favorito anche attraverso l'introduzione di modelli

di welfare partecipato nei quartieri per sviluppare

e gestire servizi domiciliari e diurni che coinvolgano

le realtà operanti nell'ambito del volontariaio e del

non profit al fine di erogare all'anziano servizi

integrati. A sostegno della domiciliarità, si

incrementerà l'attività dello sportello bad?inti

prevedendo uno stretto collegamento con i s€rvizi

domiciliari, al fine di garantire professionalità e

flessibilità nelle risposte a sostegno del lavoro di

cura dei caregives. Si intende poi diversificare le

forme di residenzialità per la popolazione anziana,

prevedendo il potenziamento delle comunità

alloggio e delle piccole cónvivenze, atlraverso

l'utilizzo di immobili di Edilizia Residenziale

Pubblica. Si incrementerà la rete deicentri diurni di

socializzazione nei quartieri della città, previa

mappatura delle realtà presènti nei vari quartieri,

creando nuovi punti di socializzazione in quelli pii,

carenti. Nell'ambito dei trasporti rivolti alle

persone anziane e disabili impossibiiitàte ad

utilizzare i mezzi pubblici, si intendono

sperimentare nuove modalità organizzative che

consentano di effettuale risparmi da.destinare al

consolidamento del livello deí servizi forniti agli

utenti ed al loro miglioramento qualitativo, anche

con il coinvolgimènto e l'apftonó.dèéfi stakeholder

(associazioni che rappresentano gli utenti o i

referenti dei serviz.i socio-àssisténziali-sanitari

freouentati dasli utenti).

ll Buon Vicinato

si attiverà il progetto di "Buon Vicinato" al fine di

sollecitare pratiche solidaristiche attraverso la

resoonsabilizzazione della comunità nel suo ruolo

di animatore. 5i sosterranno iniziative di

socializzazione e di intrattenimento da attuare

presso centri anziani autosufficienti al fine di

prevenire situazioni di isolamento e abbandono.

Sarà portato avanti il progetto home Care premium

e promossi servizi diurni appositamente accreditati

che diventano punto di riferimento per tutto il

territorio. lmportante è diffondere e mettere in

atto una politica di condivisione del buon vicinato
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che miri ad una solidarietà reciproca.

La nuova "lndustria" delWelfare cittadino

,., ,r 
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diffuso déllal. conoscqnia, ingaggiando i poli

cittadini, àssume la funziòne di osservatorio sulle

oet otsognt soctal, su e

a favorire.'tevoluzione

monte ore.-fie.l;.v..e-Je1tiji"to .9 _ljqpne.to a"i
egive.F feqllia,r-'..-fèr attjvàre.la fnii-bjlitdzione di
rve '. iisor.sei. è netessarió .lo jCiùdio e la

progétta.i3n;.d.i ùno strumento finàriiiario (o forse

aj.'út'liàsièóé :iii 'strumentii dgdrcaiò at "wetfare
dellà oittà", iii grado di operare''come collettore e

di risorse, tanto a titolo di

"imprenditive".
.'

. . Uammontare .:delle risorse impiegate per il

wetiaie ' cittàdinb non si riducé àl budget a

disposizionè .délia PA. ll calcolo deve includere

anche la spe!{1,{gtle famiglie {siipendi badanti,

rette, rimb?pi.pes-9,1 e9c1; le risqrse mobilitate dal

found raisíng';idelléÌ,rèiltà del':tezo settore; il

Co-progettare la "città del Noi"

La Giunta Comunale di Trani approverà un atto di

indirizzo per l'utilizzo dello strumento della co-

progettazione per la ridefinizione di alcuni ambiti
di intervento sociale con l'obiettivo di:

. accorpare i servizi per garantirne una
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migliore integrazione e dìslocaztone sul
territorio e favorirne un piij efficace
coordina mento;

promuovere il comune da sta?ione
appaltante ad ente pubblico che assolve il
proprio ruolo di indirizzo politico,
indicando con chiarezza ibisogni dei propri
cittadini;

promuovere il Terzo Settore come
soggetto capace di innovazione sociale e di
progettazione delle forme e delle modalità
di intervento. Al fine di promuovere

interventi sociali innovativi e sperimentali
si pensa di estendere l'utilizzo della co-
progettazione anche in altri ambiti
operativi e territoriali.

InterventÍ
sociale

.:

...:

", : '

per i soggetti a rischio di esclusione

.r,.., . -, .,.r ..:
:l

:",1

Si metteranno a punto strùmenti innovativi di
contrasto alla povertà e saranno attivate azíoni
finalizzate alla promozione del lavoro in favore di
persone disabili e di coloro che versano in
situazioni di fragilità, disagio socíale e povertà
materiale e relazionale. '

5€rA : sottoscfltta apposìta conv€nzíone con il
Tribunale di Trani e l'Amministrazione

Migrazioni e inclusione sociale

Particolare rilevanza verrà data alla tutela dei nuovi
cittadini/ in particolare dei richiedenti asilo, a

favore dei queli saranno rivolte specifiche iniziative
atte a realizzare un sistema di accoglienza e di

integrazione sociale, lavorativa, abitativa.
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Saranno, inoltre, attìvati interventi per contrastare

le condizioni di grave dìsagio attraverso forme

diverse di aiuto, compresl i rientri assistiti

Proseguiranno le altività di promozione di

interventi per favorire l'integrazione e

l'inserimento degli immigrati regolari, attraverso il

mantenimento del sistema di sportelli in rete

esistenti sul territorio, per informazione,

orientamento e supporto per pratiche di varia

natura. Si potenzierà, infine, la collaborazione con

associazioni e soggetti che svolgono attività a

favore dei nuovi cittadìni.

Saranno attivati interventì a tutela delle fragilità

dei cittadini stranieri nell'ambito delle politiche di

integrazione e promozione della cittadinanza

attiva.

.,.,='..,. ', I , .. , ,,.'

'
:nti a favore dei minori

I bambini di ognì età-sono Ia. risorsa del

paese che necesslta della giusta attenzione

per tutelarli e a garantir8lì un percorso

tra

Per

sl

l al

, anche con

nuove

del minore di

innovando le modalità

propria famiglia,

di aiuto e sostegno

alla genitorialità anche di nazionalità

dìversa da quella italiana. Si valuterà
, . l;eveniuale attiva:iionè di:tiniziativè dl co

progettazione per i servizl multi

professionalì e di educativa d9!'.!3f
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Scuola

Le scuole dell'infanzia comunali e convenzionate, un "patrimonio" educativo da valorizzare

Nel solco di quanto indica il programma amministrativo di mandato, owero "rendere visibile e presente il

dialogo fra i soggetti titolati all'azìone educativa: la famiglia, la scuola, le associazioni e gli enti presentí sul

territorio", nell'ambito di un "Patto educativo della citta", verrà approfondito un percorso che partendo

dalle scuole dell'infanzia sappia intrecciare e approfondire le sfere di competenza dei diversi soggetti

presenti sul territorio.

La scuola dell'infanzia, liberamente scelta dalle famiglie, sì rivolge a tutti i bambini dai 3 ai 6 anni di età ed è

la risposta al loro diritto all'educazione. Nell'ambio di un sistema integrato la scuola primaria poi, dai 6 ai 10

anni, offre alle famiglie la possibilità di iscrivère i propri figli in qualsiasi scuola alle stesse condizioni

economiche e con le stesse garanzie educative. Garantire la scuola di quartiere aiuta a sviluppare il senso di

appartenenza e aiuta i bambini ei rcBdzzi a sviluppare legami importanti per le relazioni extra scolastiche al

fine di avere una sana socializzazione. Per la fascia scolastica di 6 ai 14 anni la scuola mette a confronto i

bisogni dei ragazzì e delle famiglie avendo in particolare sotto controllo la dispersione scolastìca attraverso

progettidi prevenzione a tutela dei dirittidegli studenti.

Sottosistema strategico Descrizione

La gestione della rete scolastica cittadina

Costituire un tavolo permanente con ìdirigenti al

fine di discutere su temi che riguardano l'assetto

territoriale delle scuole necessario a rivedere e

riformulare lo stradario dei singoli circoli 5i

prowederà ad aggiornare annualmente la mappa

del dimensionamento scolastico territoriale: gli

aggiornamenti verranno messi in atto dopo aver

consultato i dirigenti scolastici; Lavorare alla

costituzione di una carta dei servizi deRli istituti

Pagina 42



Sezione Strategica

Pagina 43



Sezione Strategica

f. Servizio mensa

Verranno proseguite le azioni per la fruizione della

ristorazione scolastica a tutti gli alunni delle scuole

dell'infanzia e primarie. Sarà istituita una

commissione mensa per la valutazione del

gradimento dei pasti che avrà il compito di vigilare

sulla prestazione del servizio di refezione che sarà

Attività estive per minori

L'Amministrazione comunale prevede I'attivazione

nei mesi di sospensione dell'attività scolastica di

appositi centri estivi. Saranno sviluppati progetti

ludici e ricreativi su base pluriennale che abbiano

come obiettivo orioritario oercorsi di crescita

educativi che mirano all'integrazìo n e. offrire aìle

famiglie luoghi sani è un obiettivo fondamentale.

ed

.-

nel

che

Verranno proposti alle scuole differentì progetti

volti àd air:icchii"e l'offerta formativa a sostegno

della progettualità educativa, con percorsi di

ediJcaziqn 9 .!iv!.c-l legati atla fqlmazione del consiglio

comunale déi bambini e percorsi legati alla storia del

nostro territàrio à atle tradizioni culturali della città

Per il 20 Novembre 2017, Giornata mondiale dei
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La nascita del Consiglio Comunale deì Ragazzi e delle

Ragazze (CCRR) costituisce uno strumento valido per

educarli a vivere da cittadini attivi, configurandosi
quale . intervento che accomuna in manìera

trasversale iprotagonisti della scuola di ogni ordine

e grado, i bambini. dando loro la possibilità di

esprimersi su queìlo di cui necessitano

legittimamente, ma in maniera sana senza essere

Trani città conviviale: storie, religioni e Intercultura

ll diritto all'istruzione, all'accoglienza e

all'integrazione scolastica dei bambini stranieri

residenti in città verrà attuato sostenendo progetti e
iniziative che portino gli alunni ad affrontare un

concreto percorso di inserimento nel tessuto

culturale e sociale della nostra comunità:
progetti di full immersion per bambini appena

arrivati e percorsi di lingua italiana per le mamme

straniere. A scuola sl è sottoposti alle prime forme di

inserimento sociale oltre i confini della propria

famiBlia. La scuola riveste un ruolo fondamentale
quale primo mediatore dell'inserimento sociale teso

ad evitare la discriminazione su basi etniche,

linguistiche, religiose e culturali - anticamera del

conflitto - atlraverso I'insegnamento e

I'apprendimento di dinamiche di socializzazione e di

messaggì condivisi.

Trani è lo scenario completo di una culla di

interculturalità che vede vivere insieme, nello stesso

quartiere,4 grandi reliBioni: il Cattolicesimo con la
sua Cattedrale, gli Ortodossi con la Chiesa di San

Martino, l'Ebraismo con la presenza della Sinagoga e

l'lslamismo con la Moschea. È una culla di

interscambio che ci permette di vantare Trani come

la piccola Gerusalemme.

Le attività previste sono;

1. "Monumenti Aperti": su modello

dell'omonima iniziativa nata a €agliari, si intende

portare anche nella Città di Trani una best proctice

modellandola sulle peculiarità del nostro territorio.

5i tratta di un'iniziativa che fa del racconto turistico

e culturale a misura d'uomo e di bambino un modo
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Razionalizzazione e ricerca di collaborazioni con Enti pubblici € paÌtner privati caratterizzeranno glì

interventi di questa Amministrazione anche nei settori sport e spettacolo, con l'intento di potenziare le

attuali strutture ed agevolare l'impegno di giovani e meno giovani in attività sane per il corpo e la mente

che contribuiscono ad elevare la 'qualità della vita'della nostra comunità.

Pofitiche giovanili, sport e tempo libero -

Pro1llozione dell'attivita sportiva

programmare momenti attivi in alcuni periodi

dell'anno-

Sa ran no sviluppate azioni di promozione dell'attività

Politiche giovanili, sport e tempo libero - Strutture
sportive

E' stato awiato un accurato censimento delle

strutture già esistenti e sarà prestata particolare

attenzione alle esigenze di adeguamento,

riqualificazione e ammodernamento degli impianti
con particolare riferimento agli investimenti
finalizzati all'abbaîtimento dei consumi e al

risparmio energetico; sarà perseguita un'elevata
qualità dei servizl erogati, anche mediante un

attento controllo dell'osservanza delle orescrizioni

da inserirsi nella Carta dei Servizi;

sarà esternalizzata la gestione dello stadio previa
procedura ad evidenza oubblica.
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Politiche giovanili, sport e tempo libero - lurismo

Si è attuato un coordinamento tra i diversi settori

interessati a ridefinire un'identità complessiva e

un'immagìne forte della città attraverso il portale di

promozione turistica gestito dal Servizio Turismo,

con i felativi social network mentre, per quanto

riguarda gli strumenti classici di servizio al turismo e

ai visitatori, si proseguirà nel 2017 alla completa

revisione, sostituzione ed integrazione della

segnaletica turistica, anche con supporti di nuova

concezione, Si proseguirà nell'attività di promozione

attraverso i canali classici (manifestazioni fieristiche,

workshop, eductour per giornalisti e operatori) e

nella gestione degli Infopoint, punti di riferimento

per ituristi e per icittadìnl.

Terrítorîo e mobilità

Infrastrutture, territorio e mobilità compongono un sistema che deve essere necessariamente integrato per

promuovere modalità di spostamento che siano ad un tempo veloci ed efficienti, ma anche sostenibili da un

ounto di vista

'ambientale'.

Ridurre l'utilizzo dell'auto privata specialmente nel centro storico, tramite una riscoperta significativa di

mezzi ecologìci, quali la bicicletta, consentirebbe infatti di diminuire sensibilmente le code, l'inquinamento

e la rumorosità. Non va dimenticato tuttavia che tale risultato potrà essere ottenuto anche grazie al

completamento delle opere in costruzione, quali nuovi parcheggi, rotatorie e piste ciclabili, che

Barantiranno un più agevole flusso da e per il centro urbano di merci e persone migliorando nel contempo il

livello complessivo della sicurezza stradale per gli automobilisti ed i pedoni.
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Sottosistema strategico Descrizione

Risoluzione problematiche ambientali

La priorità, all'attualità, resta la risoluzione
immediata dell'emergenza ambientale causata dalla

discarica per RSU con la compartecipazione di tutte
le lstituzioni competentì. Per questo occorre trovar€
immediatamente le risorse necessarie per porre in

essere le misure di emergenza previste e,

contemporaneamente, agirè per rimedìare al danno

captazione del biogas e di estrazione e trattamento
del percolàto in sito).

Si dovrà partire da subito con un sìstema nuovo di raccolta e gestione dei rifiuti attuando da subito ìl

sistema della raccolta c.d, "porta a porta" secondo le previsioni, fatti gli opportuni miglioramenti, del Piano
esecutivo realizzato in collaborazione del CONAI.5i deve riorganizzare l'AMIU come azienda che possa

prowedere ad effettuare ogni tipo di raccolta di rifiuti (dall'amianto agli olii esausti) previa acquisizione
delle necessarie abilitazioni. In tale ottica si potrebbe prevedere la realizzazione di altre isole ecologiche per
facilitare ad esempio la raccolta differenziata in partìcolari zone della città per le particolari caratteristiche
della viabilità e degli utenti (Centro storico).

Nell'ottica della risoluzione delle problematiche ambientali occorre realizzare e/o implementare le

condotte di fogna bianca nella zona industriale e nella zona di Colonna prevedendo il controllo dei canali
alluvionali.

Occorre realizzare il censimento e l'eventuale recupero delle cave esistenti (in attività e cessate) nel nostro
territorio.

Rilevante appare l'immediato monitoraggio ambientale a tutti i livelli (atmosferico, acustico,

elettromagnetico, marino) con aggiornamento dei Piani di programmazione (Piano insediamento antenne
comunalel.

Prioritario appare portare a compimento l'adeguamento del sistema di depurazione cittadino e la

sistemazione della condotta sottoma rina.

Bisogna programmare la realizzazione dì un Piano Urbano della mobilità sostenibile che contemperi Ie

esigenze di tutti ma che salvaguardi l'amblente (manutenzione piste ciclabili esistenti, implementazione
delle piste ciclabili, regolamentazione traffico urbano, estensione aree pedonali o ZTL con idonei sistemi di

controllo).

Prioritario appare la fruibilità della costa per migliorare e/o permettere la libera balneabilità soprattutto nel

tratto di costa a sud dal lido Matinèllè al Ponte della Lama (verso Bisceglie); in tal senso facendo ricorso
anche a strumenti esproprìativi e servendosi della previsione del PUG. Questa è una prlorità
dell'amministrazione che dovrà dare risposte definitive ai cittadini.
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Occorre recuperare e completare la funzionalìtà della costa, interessata da gravissimi fenomeni di erosione,

dopo il lido Mongelli con previsioni di recupero certe-

Ma occorre in prospettiva rivedere la programmazione urbanistica della costa a Nord (verso Barletta) per

pensare ad una rifunzionalizzazione della stessa.

In questa ottica occorre procedere alla redazione di piani difattibilità.

Accanto a tutto questo occorrerà prevedersi la manutenzione ordinaria della costa e delle spiagge.

Abbiamo in mente la realizzazione e I'implementazlone ìmmediata del verde cittadino e la realizzazione dl

Villa Bini, Villa Guastamacchia, ciardino Telesio). ln tal senso si opererà nel senso di recuperare alla

fruizione collettiva e pubblica dell'area dell'ex piccoli parchi urbani attrezzando e migliorando quelli

esistenti (Ospedaletto in collaborazione con la ASL BAT (proprietaria dell'area): area verde in pieno centro

Urbano non valorizzato. Occorrerà in prospettiva prevedere, anche con le previsioni dei progetti urbanistici

attivatì, la realizzazione di nuove aree verdi nella zona Nord.

Alla stessa maniera la fine di ridare alle periferie di campagna oramai urbanizzate ma prive di servizi

riteniamo sia anche da programmare e realizzare la sistemazione definitiva con realizzazione dei necessari

impianti di illuminazione della zona Capirro ll e soprattutto delle strade di collegamento con il centro

Urbano.

In tal senso un'idea di recupero alla fruibilità collettìva è l'area verde e di giardino di pertìnenza della Casa

di riposo V. Emanuele.

Risorse dovranno essere individuate per la zona c.d. "Boccadoro" che la preservi dall'incuria e la renda polo

di attrazione anche turistica-

lmmediatamente, per il decoro urbano e per il miglioramento dell'arredo urbano, occorre ridare dignità alle

grandi piazze cittadine partendo da Piazza Gradenico, Piazza Anna Maria Stella, Piazza Padre Kolbe, Piazza

c.A. Della Chiesa, Piazza Garibaldi, Piazza Re Manfredl (a ridosso di Palazzo Carcano). Così come

improcrastinabile appare un piano di straordinaria manutenzione di tutto l'arredo Urbano (panchine, aiuole

alberi, etc). Per fare questo occorre prevedere Ia organizzazione di una squadra di pronto intervento dotato

di mezzi e risorse.

5i insisterà per la razionalizzazione dei sistemi energetici di tuttigli edifici pubblici.

Così anche nelle previsioni dovrà considerarsi l'ipotesi di implementare le strutture per la prevenzione del

randagismo e per la cura degli animali dedicaîo ai cani ed ai gatti (animali di affezione tutelati dalle norme

statali e Regionali in maniera chiara).

Tutto questo per permettere di vivere serenamente e dignitosamente a coloro che abitano e lavorano in

questa città ma anche per fare apprezzare la nostra città ai tanti visitatori che ci vengono a trovare.

Come detto, prioritariamente, si chiede la disponibilità, nel redigendo bilancio Comunale di previsione

2017, di tutte le risorse necessarie per poter prowedere all'attuazione delle misure per la messa in

sicurezza e per la bonifica della discarica per R.5.U. gestita dall'AMIU s.p.a. secondo le ìndicazioni

progettuali come definite dalla societa ed approvate dalle Autorità competenti.
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Cultura - Spettacolo - Associazionismo

Confermare e potenziare per quanto possibile l'offerta culturale è attività fondamentale per conoscere il
percorso sociale ed economico della nostra comunÍtà, capirne le radici e disegnare il futuro pur in un,epoca
caratterizzata dall'approccio multietnico e multiculturale.

La cultura dovrà diventare per i nostri cittadini occasione di occupazione e benessere, ricercando maggrore
economicità, flessibìlità ed efficienza nella gestìone ed esplorando parallelamente la possibilità di awiare
collaborazioni con altri enti locali ed anche partner privati.

Sottosistema strategîco Descririone

La valorizzazione def sístema museaie e del suo
patrimonio -Palazzo Beltrani

,:'. '

l-a missione del Palazzo delle Arti "Beltrani"-
Pinacoteca "lvo Sèaringi" è quella di promuovere un
programma di valorizzazione collegato al patrimonio

museale. A tal fine saranno realizzate una serie di
attività culturali articolate in varie direzioni:
1) programmazione :di eventi culturali pubblicij

2) compartècipazione nella progettazione e

realizzazione di programmi regionali e nazionali;

3) formazione/informazione degli utenti;
4) attività di laboratori in funzione dell'idea di
Museo come: spazio educativo permanente;

Con il concorso delle università e di altri soggetti
pubblici e privati I'istituzione museale sí impegna

archivio

Nel corso'

del Beni cultura

La valorirzazione del sistema museale e del suo
patrimonio -ll Museo archeologico

Sarà posta particolare attenzione al restauro ed alla

riqualificazione funzionale deglÍ edifici di particolare
pregio. Tale è il caso del Monastero di Colonna che

accoglierà ibeni archeologici della Puglia, Verrà

aperta nel 2077 un'ala del Monastero per procedere

a un primo allestimento museale, Proseguiranno,

infine, le azioni culturali, principalmente didattiche e

divulgative, organizzate nell'ambito di progetti di

rete che coinvolgono l'intero sistema museale.

tl
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Ambiente

È ormai chiaro che l'ambiente è una componente essenziale nei processi di sviluppo delle nazioni e delle

comunità locali in virtù della complessità delle interazionì con isistemi produttivi e gli insediamenti:

perseguire lo sviluppo sostenibile signifìca quindì improntare strategie integrate di sviluppo economico,

territoriale e risorse ambientali. In questa lo8ìca l'ambiente diventa una delle componentì dei costi di

sviluppo e produzione: questa Amministrazione continuerà ad intraprendere tutte le iniziative volte a

dìffondere le politiche ambientali nel mondo produttivo affìnché siano sempre più adottate mìsure di

mitigazione degli impatti ambientali delle attività. Contem poraneamente le Politiche energetiche dell'Ente

si focalizzeranno su:

risparmio e l'efficienza energetica negli ambiti di competenza dell'Amministraz jone,

sviluppo delle fonti rinnovabili.

Sicurezza

Miglìorare la sicurezza urbana sulterritorio comunale e garantire l'ordinario e corretto svolSimento di tutte

le attìvìtà imprenditoriali attive nell'area comunale, Migliorare la circolazione veicolare nel centro abitato e

garantire condizioni di sicurezza e vivibilità nel centro storico derivante da un puntuale rìspetto della zona a

traffico limitato da monitorarsi attraverso ìmpianti di rilevamento automatico del transito, oltre ad una

migliore gestione - per tramìte concessionario del Servizio - di aree blu opportunamente individuate nelle

aree ove frequente è la congestìone deltraffico veìcolare.
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Sottosistema strategico Descrizione

Prevenziorie e Contrasto delle attività illecite

Resta di primaria importanza il ruolo di prevenzione
e di contrasto alle attività illecite in relazione ai
diversi settori d'interesse con particolare attenzione
ad assícurare l'osservanza delle norme e dei

Ottimizzazione dei serviri, tecnologia e ZTL

A seguito della costituzione della prima Zona a

Traffico Limitato ríguardante l'area portuale, con un

sistema certificato di ultÌma generazione capace di
consentire la gestione articolata delfa zona
ìnteressata, Ìa stessa dovrà essere ìmplementata ed
estesa all'area del centro storico a corona dell,area
portuale. L'ottimizzazione di tutti gli impianti, dei
dispositivi e di ogni altro ausilio tecnologico si rende
indispensabile per tamponare la cronica carenza di
personale in organico di Polizia Locale. Con queste

nuove procedure non s'intende sostituire in alcun
modo la presenza dell'operatore di polizia ma di

fornirgli quanto possibile per meglio gestire le

situazioni contingenti. Considerata l'ottima risposta
in t€rmini di sicurezza stradale derivante
dall'installazÌone di velobox in aree periferiche della

città, il sistema sarà implementato coinvolgendo
altre due zone non centrali della città con

l'installazione di ulteriori velobox. Dooo la rimessa in

efficienza del sistema fotored, dovrà essere
garantita la manutenzione e la certificazione
indispensabile per il corretto esercizio che risulta
prezioso nel contenimento delle înfrazioni stradali
pericolose come quelle rappresentate nelle
intersezioni a raso. Sarà inoltre, awiata la

sperimentazione e I'eventuale adozione del sistema
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o in azione di contenimento sino all,arrivo dei Vigili
del fuoco. Si rende necessaTto puntare
sull'addestramento, coordinamento e cooperazione
di tutti gli enti che intervengono in caso di necessità
attraverso il momento di sintesi costituito da
pratiche esercitazioni. La positiva esperienza e piena

collaborazione con le associazioni di volontariato-
unitamente al ruolo insostituibile vista la carenza di
organico di personale di polizia locale, dovrà portare
al rinnovo degli accordi intercorsi anche nel medio

Sezione Operativa

ll ridottissimo numero di organìco della polizia

Locale non consente di estendere icontrofli a tutte
le specificità di un territorio così vasto come ouello
della Città di Trani. Preso atto di quanto sopra,
l'unico modo che si ha disposizione è rappresentato
dal ricorso alla tecnologia disponibile per sopperire
alla carenza, laddove sia possibile. In particolare la

Sezione operativa dovrà approwigionarsi di
materiali ed attrezzature, ad esempio foto trappole,
sistemi di videoregistrazione, per meglio
documentare le varie attività in espletamento in

situazione a volte molto delicate. Per quanto attiene
ai controlli amministrativi dovrà essere posta

particolare attenzione al centro storico senza

perdere di vista le altre aree della città dove il

controllo potrebbe essere non cosj efficace come

nel centro cìttà.

Ldvori Pubblici e Patrimonio

ll settore tavori Pubblici svolge un ruolo strategico e decisivo nefle dinamiche urbanistiche, sociali e

economiche del territorio urbano incidendo significativamente sulla quantità e qualità di lavoro che può

essere offerto in una situazione segnata, peraltro, da una grave crisi occupazionale, Si promuoveranno,

quindi, attività tese al sostegno di due ambiti prioritari: il primo è quello delle manutenzioni {strade, edifici

scolastici e patrimonio) per garantire standard di qualità ambientale che incidono sulla qualità della vita dei

cittadini; il secondo è la costituzione di un parco progetti, previa ricognizione di quanto già

precedentemente elaborato. Saranno individuate opere capaci di affrontare e risolvere nodi strutturali

dell'organizzazione deglispazi pubblici, della difesa del suolo, della valorizzazione della costa e della qualità
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ambientale, con un livello di definizione progettuale che permetta di acquisife finanziamenti pubblici

indispensabili sia pef dafe un fofte impulso all'economia locale sia per realizzare un progetto politico

ambizioso e degno delle prerogativ€ e delìa storia della nostra città. Le attività programmate, le quali fanno

riferimento a piit assessorati, dovranno mlsurafsi, sia ìn termini quantitativi che qualitativi, con le effettive

risorse umane a disposizione dell'area Lavori Pubblici che, comunque, vanno necessariamente sostenute'

incentivate e potenziate.

Sottosistema strategico Descrizione

Completamento operc in itinerc

tli int"-""ti g',à awiati devono trovare continuità,

si dovranno, soprattutto, portare a termine, e negli

aspetti tecnici e neBli aspetli amminìstrativi ,le

varie oPere lasclate "in sosPeso".

in molti tratti

radicali, saranno

opere.

Saranno affrontati alcuni snodi decisivì per la

viabilità urbana come gli allargamenti stradali di Via

Pozzo Piano e Via Duchessa d'Andria'

POR e FESR

Bando PcoM Rlqualificazione delle periferie

Saranno svolte le attività tecnico-amministrative

per la realizzazione delle varie opere ammesse a

finanziamento e riguardanti il Quartiere

Sant'Angelo. oltre ai parchi, alla pista ciclabile, alle

strutture sportive anche l'area mercatale di Via

delle Tufare ìn grado di soddisfare specifiche

neiessità, come il mercato ittìco, e di qualificare un

organico Piano del Commercio.

Le op"r" u farsi sarànnò valutate in ragionìi della

loro fattibilità econQmica, della loro ::, efficacia

rispetto alle esigenze di mobilìtà urbana e della loro

incisivìtà net riqualificare aree, attualmente

Pagina 56



Sezione Strategica

marginali, attraverso le quali creare servizi a scala di
quartiere e di città.

Saranno promosse attività di progettazione per
interventi di riqualificazione di aree relative ai
quartieri di "Via Andria" e "stadio" finalizzati alla
candidatura di bandi POR e FESR

tnterventi per la difesa a"ttu iort" 
" 

t" rnit'-g"tionu
del rischio idrogeologico

Saranno promosse attività Ai proCettatiorìe pei
interventi per la difesa della costa e per la

mitigazione del rischio idrogeologico da candidare a

bandi POR e FESR

L'approvazione del Nuovo Regolamento di polizia

Mortuaria sarà attività propedeutica al

completamento dell'iter amministrativo della
Finanza di Progetto che permetterà di avviare gli

interventi di ampliamento del Cimitero Comunale e

l'adeguamento della dotazione impiantistica delfe

strutture esistenti.

Protocollo costa

realizzazione del

difeia e alla

.: :

'. ::.'

Recuperoacque-reflue, .'.

. :
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Manutenzione'oidióarià e straordinaria delle aree'

verdi

Oltre a prevedere un'organica programmazione

delle attività di manutenzlone ordinaria, saranno

realizzati interventi di manutenzione straordinaria

di tutte le aree. verdi clttadine con sostituzione o

integrazione di pavimentazioni, alberi, panchine,

rìnghiere, dissuasori...
Calattere dj priorità àvranno- Bli interventi presso le

aree Vìlla ,Èuastaìnacchia e Villa Bini nonché le

opeie necessarie alimantenimento delle alberature
lad,àlto furto. Saianno,: alrfes'r;. rìdeiintti i bagni

pubblici di piazza della Repubblica e della Villa

Comunale.. ' ' :l

:'
'...'

":,

, t ì t, ,.::;.

,:r.'.':'
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Nel più ampio intervento di regolamentazione delle
attività del porto trovano utilità opere per il

ll Porto e la darsena
miglioramento della logistica e impiantistica della
darsena comunale.

Contenzioso-a res legale

ll Settore contenzioso, di delicata gestione, incide in modo determinante sulla vita dell,Amministrazìone, in

quanto fornisce misura concreta del modus operondi di tutte le Aree di intervento comunale e resra

l'efficienza delle politiche attuate in seno a e stesse per ilraggiungrmento dei propri obiettivi.

un contenzioso di contenuta entìtà (e dÌ celere smaltimento), sia processuale sia stragiudiziale, è

testimonianza di un riscontro positivo, da parte della p.A., alle istanze di,,ascolto" rivolte, per la gran pane,

dall'utenza cittadina.

II ruolo strategico del settore, si sostanzia, anzitutto nell'esigenza di realizzare in tempi ragionevoli !!
archivio informatico (anche a mezzo dei comuni programmi di data entry schematico: Excel, Access etc.l

ragionato del contenzioso processuale, che ricomprenda, in base alle procedure pendenti, quelle assegnate

all'Awocatura Civica e quelle, cc.dd., esternalizzate a professionisti privati, non iscritti in Albi Soeciali

fo re nsi.

All'esito di tale ricognizione, che, nell'intento a condívidersi, potrebbe prevedere, altresì, nella fase distdrt-
up, il ricorso a risorse esterne (reperite attraverso il reclutamento d; "stoorsr imoattanti qu

sulle ridette economie), il Settore potrebbe più agevolmente mettere a punto i propri interventi,

conferendo assetto organico alle proprie linee di azione; individuando, in una visione piiJ panoramica,

eventuali criticità gestorie ed adottando, di conseguenza, misure deflattive del contenzioso (transazioni,

rinunce a coltivare iprocedimenti) owero incentivanti il medesimo. ln tale ultima ipotesi, proprio le scelte

orientate in senso deflattivo delle controversle consentirebbero di meglio calibrare e concentraTe Ttsorse

economiche ed operative in favore dei casi e delle vicende meritevoli, al contrario, di essere orocessare

innanzi ad un'Autorità Giudiziaria o attraverso Bli ultimi sistemi alternativi a quesî'ultima-

In un'ottica più settoriale, l'Area di Rif€rimento potrebbe in via specifica e parallela, consentire la

realizzazione di entrate tributarie e sanzionatorie per l'Amministrazione. ponendo a frutto le competenze
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specialistjche in tema di abusivismo pubblicitario {con il ritorno economlco anzidetto), rendendosi, per un

verso, anche prooulsore in senso sinergico delte relative proposte regolamentari e normativo-

pianificatorie.

L,esigenza di istituirè, nelle varie aree di intervento civico, presidi produttivi di servizi o mìSlioratìvi dì essi

(in intercettazione, nelle massime priorità dell'Ente, dei finanziamenti pubblicì stanziati per ciascuna

ipotetìca attività amministrativa), suggerisce contezza della centralità del ruolo svolto dal settore, che

tuttavia, ad oggi, risulta sprowisto di un Ufficio Dedìcato, con conseguente complicata gestione delle

procedure di selezione ad evidenza pubblica o mercé affidamento diretto o tramite short list, finalizzate

all'istituzione deì centri erogativi dei servizi civici sopra menzionati'

Settore contratti ed aPPalti

ll proposito preliminare dell'Area dovrebbe, dunque, constare nella prossima cr€azione di una divisione

q!!y!!à (anche in consìderazione della cogente

dettato della nuova normativa, strutturata nel

esclusa.

necessità che la P.A. si allinei ìn modo performante al

senso della gestione telematica delle selezioni)' nessuna

In tal modo, I'Amministrazione potrebbe accelerare le proprie azioni, efficientare la propria coordinazione

(in termini di trasparenza, maggiore accesso degli interessati alle dichiarazioni pubbliche di istituzionè dei

riferiti pfesìdi eroBatlvi di servizi, piir ampia scelta dei soggetti designantl, a tutto vantaggio dell'attività di

out-sourcing, regolarìtà delle indette procedure etc etc.).

L,Area Amministrativa di riferimento costituisce bacino fertile per porre a frutto gli obiettìvi di intervento

comunale in chiave moderna, aggiornata ed adeguata al contesto in cui essa è chiamata ad operare' ll

Settore, tuttavia, urgentemente bisognoso di misure tra le piir baslche, deve partlre dall'acquisizione di un

sistema che possa consentire di allineare tutti i plessiamministrativi agli standard legislativi richiesti.

ll primo step operativo dovrebbe vedere concretizzata, nel più breve arco temporale possibile, la creazione

di uno strumento, in futuro perfettibile, innovativo ma semplice, per l'accesso ed il contatto con e nella

p.A.. all'interno ed all'esterno della stessa, individuato in prìmissimo luogo in un Protocollo lnformatico, da

istituirsi con certa priorità nella programmazione dell'Ente, e nella messa a punto di sistemi che attuino la

dematerlalizzazione degli atti e dei prowedimenti amministrativi.

Trasparenza ed înnovszione tecnologica
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L'innovazione, immediatamente riconnessa alla visibilità e tTaspaTenza degli interventi ad afiuarsa,

potrebbe transitare inizialmente anche dall'adozione di singoli moduli informatici, variamente integrabili a

seconda delle esigenze e del grado di fruibilità, avuto riguardo al riscontro registrato dagli operatori e

dall'utenza civica.

La programmazione dell'Area dovrebbe, secondo le istruzioni ed auspici dirigenziali, seguire il seguenre

percorsor anch'esso condivisibile, in relazione alla effettiva concretizzazionè degli intenti ed in un,ottica di

raccordo e sinergia con tutti i settori di competenza.

Comunicazione lstituzionale/ partecipazione paritaria alle attività istituzionali/Ammodernamento

dell'accesso alle procedure amministrative e relativa partecìpazìone/lmplementazione dèll,Ufficio uRp con

ramo dedicato alla gestione dei reclami dell'utenza/Attivazione di canali comunicativi multimediali;
potenziamento, ove possibile, delle reti di comunicazione tra plessi/lmpulso alla digitalizzazione/ A livello

demografico, istituzione dell'ANPR (Anagrafe Nazionaie della Popolazione Residente) che sostituirà
gradualmente l'anagrafe della popolazione residente e degli italiani residenti all'estero (AIRE) attuatmente

tenute dai Comuni/Nei propositi migllori, awio della creazione dei sistemi per I'adozione della carta di

identità elettronica.

Tale preliminare manifestazione di programmazione potrà essere ulteriormente perfettibile a seconda delle
priorità emerse dal confronto con ivari settori e mutuabili, come in parte già fatto, dai propositi

progfammatici dirigenziali.

Settore affari generoli ed istituzíondli

5vi I up po econ omico e co m p etitivitù

Sottosist€ma strategico Descrizione

.:
comunitari

.''
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2.4 Strumenti di rendicontazione dei risultati

Glistrumenti di programmazione degli enti locali (e la loro tempistica di programmazione a regime) sono:

'! il Documento unico di programmazione (DUp), comprendente ro stato di attuazíone dei

programmi, approvato dalla Giunta comunale entro il 31 luglio di ciascun anno e presentato al

Consiglio, per le conseguenti deliberazione, che, per gli enti in sperimentazione, sostituisce la

relazione previsionale e programmatica;

+ l'eventuale nota di aggiornamento del Documento unico di programmazione (DUp), da

presentare al consigrio entro il 15 novembre di ogni anno, per le conseguentideliberazioni;

* lo schema di delibera del bilancio di previsione finanziario, da presentare al Consiglio entro il 15

novembre di ogni anno. A seguito di variazioni del quadro normativo dì riferimento la Giunta

aggiorna lo schema di delibera di bilancio di previsione in corso di approvazione unitamente al

DUP;

* il piano esecutivo di gestione e derre performances approvato da[a Giunta entro 20

dall'approvazione del bilancio;

giorni

{l il piano degli indicatori di bilancio presentato al consiglio unitamente al bilancio di previsione e

al rendiconto o entro 30 giorni dall'approvazione di tali documenti;

rL lo schema di delibera di assestamento del bilancio, comprendente il controllo della salvaguardia

degli equilibri di bilancio;

jl le variazionì di bilancio;

qL lo schema di rendiconto sulla gestione, che conclude il sistema di bitancÌo dell,ente,

approvarsi da parte della Giunta entro il 30 aprile dell'anno successivo all,esercizio

riferimento ed entro il 31 maggio da parte del Consiglio;

na' il Bilancio Consolidato del Gruppo delle Aziende pubblicne.

Tuttí i documenti di verifica saranno pubblicati sul sito internet del Comune, al fine di assicurarne la più

ampia diffusione e conoscibilìtà.

da

dl
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Sezione Operativa

3.1Parte Prima
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Consiglio Comunale di Trani

27 ofrobre 2017

PUNTO N.3 ALL'O.D.G.: "APPROVAZIONE D.U.P. 2018-2020''.

FERRANTE IABRIZIO - Presidente

Allora, grazie Assessore per la sua riposta- Allora, passiamo al successivo punto all'ordine del
giorno che è proposta di deliberazione consiglio comunale, oggetto 'Approvazione D.U,P. 2018 -
2020'. Io, su questo... un attimo, un attimo, mi fate concludere? Allora, su questo prowedimento
noi abbiamo chiesto... voi sapere che il dirigente nel settore finanziario in questi mesi è stato
retto dal dirigente dottor Pedone. Questi prolvedimen[i - sostanzialmente- sono stati redatti da

lui anche se qualche firma è $ata apposta dal segretario, in qualità di dirigente - ora non ricordo
bene - però sostanzialmente sono del dirigente della ragioneria dottor. .. ex dirigente ragioneria
dottor Angelo Pedone, che adesso è in servizio presso il comune di Bisceglie. Io, nei giorni scorsi,

ho scútto una PEC al sindaco del comune di Bisceglie, chiedendo che il dottor Pedone potesse

partecipare ai lavori di questo Consiglio Comunale per relazionare sui prorwedimenti che egli

stesso - in definitiva ha redatto. Mi è stato riposto affermativamente, almeno direttamente il
sindaco di Bisceglie - I'avvocato Vittorio Fata - rni ha dato questa disponibilità; e la
dirnostrazione inequivocabiìe che il dottor Pedone è qui con noi. Allora, sul prowedimento. . . .

Non sapevo stesse salendo, devo essere sincero.

INTERVENTO
(faori microfono)

FERMNTT FABRIZIO - Presialente

No, no no era un'altra telefonata, di carattere privato. Allora, su1 prolwedimento - quindi - c'è

una richiesta di intervento... su una pregiudiziale, giusto? Del consigliere Lima. Prego,

consigliere.

IJMA RAIMONDO - Consigliere Comunale
Sì, grazie Presidente. Per quanto riguardo questo argomento, ritengo che è un argomento

importante, visto che parliamo del documento unico di programmazione, quindi di linee
programmatiche dell'amrninistrazione. [,a mia è - diciamo - una rnozione, una pregiudiziale sia

dal punto di vista formaie che sostanziale. Formale perché comunque il fatto che manchi.., sia

assente il Sindaco, secondo me, è veramente grave visto che comunque si parla di linee

programmatiche della sua amministrazione e non è presente. Il dirigente è appena arrivato, così

come per quanto concerne dal punto di vista sostanziale, leggevo 1a nota deil'organo di revisione.

L'organo di revisione che non si capisce bene il parere che ha espresso, tant'è che si parla di
parere espresso in linea generale con diversi - diciamo - dubbi sollevati. Dal punto di vista

sostanziale, chiedo un.. . non so, un ritiro, una revoca, un rinvio del prowedimento anche perché

a1l'interno del D.U.P. è previsto un piano di razionalizzazíote delle aziende che, però, non è stato

preventivamente afftontato in Consiglio Comunale, per cui chiedo - nel rìspetto dellintero
Consiglio Comunale - di revocare iÌ punto. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, quindi ha richiesto il ritiro del punto? Ok, sulla pregiudiziale del consigliere Lima,

chi deve intervenire? Numero 48, chi è? Procacci, prego consigliere sulla pregiudiziale.

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
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Allora, sì, Presidente, Assessori e consiglieri, a!-rei fatto un intervento poi suJ punto però, visto
che c'è stata I'atto giudiziale del consigliere Lima, effettivamente - diciamo - leggendo questo

parere del revisore dei conti, io non voglio qualificarlo perché non voglio essere offensivo; però,

quello che volevo far notare è che nella delibera di giunta sul D.U,P. del 10 agosto del 2017, alla
fine si richiede il parere dell'organo di revisione. E questa delibera è de1 l0 agosto 2017. I revisori
dei conti esprimono il parere il 26 luglio, quindi prima della delibera di giunta. No, vabbè, io sto

chiedendo chiarimenti. Sto chiedendo chiarimenti. Quindi, volevo capire loro su che cosa...

siccome loro qui menzionano la. . ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comuaale

Si, vabbè... anche per questo... perché... no, non è una pregiudiziale. Io sono favorevole alla
pregiudiziaìe. .. sono favorevcle perché c'è. ..

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Ho capito, però se ci sono altre quesrioni, Iei magari potrà proporre una pregiudiziale tutta sua-

D'accordo? Però, adesso stiamo parlarido solo della pregiudiziale del consigliere Lima.

PROCACCI CATAL,DO - Consigliere Comunale
...oltre a quello che ha detto Lima, ci sono altre - diciamo - discordanze, altre cose che non... ok.
Va bene. Quindi, io sono favorevole alla pregiudiziale del consigliere Lima.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, numero 43, De Toma, sempre sulla pregiudiziale, prego consigliere.

DE TOMA PASqUALE - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Ribadisco la necessità di avere in aula i relisori dei conti, immagino lei li abbia

invitati, però - diciamo - non è molto... non è bello che si continui in questa situazione, I
revisori dei conti dowebbero veramente... penso, spero almeno che siano giustificati... abbiano
giustificato Ia Ioro assenza perché io fossero stati in au-la, veramente avrei chiesto di rivedere

quello che hanno scritto perché quello che hanno scritto è un controsenso, cioè loro dicono che

mancano questi documenti essenziali e poi dicono parere favorevole. Quindi, o hanno sbagliato a

redigere il parere oppure ammettessero che harmo scritto ur controsenso. Comunque sia, è
chiaro che sono per glì stessi motivi - addotri dal consigliere Lima che faccio rniei e ho ribadito
adesso - sono completamente favorevole all'accoglimento della pregiudiziale. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, prego consigliere Corrado, numero 41.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale

Grazie Presidente, sempre sulia pregiuduiale. È chiaro che questo è un documento prirna ancora

che tecnico, è un documento politico. 11 mio parere sulla richiesta del consigliere Lima è

favorevole perché in questo D-U.P. come ho detto già nella fase preLiminare, prima ancora degli
aspetti tecnici che sono stati evidenziati, si va a definire, si valno a definire il futuro delle nostre
partecipate. Ci avete messe tle quattro... un paragrafetto e volete far passare - diciamo - nel
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D.U.P. - perché è quello che srate facendo - il futuro delle panecipate. Darsena, parcheggi,
AMET, STP e tutto ciò che concerne. Per me - quindi - diciamo... credo che sia oppomrno.. -

perché poi siamo pronti a discuteme politicamente fino a domani mattina, non è che finiamo qua
oggi, eh?! Ma un documento che a quest'ora dovrebbe vedere in aula non soltanto il dirigente ex
che a cui ringraziamo per la sua presenza - dottor Angelo Pedone - per gli aspetti tecnico -
finanziari, ma i dirigenti delle aìtre riparrizioni, prima ancora che il shdaco. Quindi, il mio voro
alla pregiudiziale di ritiro richiesto ritiro prorwedimento sarà frvorevole.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie, c'era iì consigliete Ventura che voleva inten'enire avevo visto. Consigliere Ventura,
voleva intervenire sulla pregiudiziale? Consigliere, a lei mi sto rivolgendo. Lei mi fa le finte. Ma
mi sente consigliere Ventura. Ok. Avevo.,.. Mi stavo preoccupando... Prego, consigliere, sempre
sulla pregiudiziale, consigliere.

MCOI^A. VENTURA - Consigliere Comunale
Allora, sulla pregiudiziale io anticipo - ol.viamente - la nostra contrarietà perché è vero quello
che si dice, cioè che noi oggi in qualche modo, ci sarebbe dovuta essere una discussione, però è

anche vero che quelli che sono gli indirizzi che vengono espressi, contengono anche una precisa
indicazione innanzitutto, di quello che è stato discusso all'interno della maggioranza. Ed in ogni
caso, c'è un impegr:.o dell'amministrazione a rivedere quelli che sono gli indirizzi che qui si
danno, che qui sono tracciati con il riconoscimento che poss:rno essere modificati in Consiglio
Comunale. Per questi motivi - infatti credo che ci sia stata anche una proposta di emendamento
da parte del capogruppo del Partito Democratico che abbiamo discusso - per quesro, diciamo, io
preannuncio il voto contrado perché - appunto - v-olremmo, poi, entrare nel merito della
discussione. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Allora, sulla richiesta di pregiudiziale del consigliere Lima. Allora:

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI ANTONEII,A,
LA,URORA, CARLO
TOMASICCHIO EMANUETE
FERRANTE FABRIZIO
I,{UROR,A, TOMMASO
AVANTARIOCARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINAROGIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
VENTURA NICOLA
NENNA MARINA
AMORUSO LEO
BARRESI ANNA I\L{RLA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRA.NCESCA

TOTOMEO TIZIANA

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSE}ITE

ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

ASSENTE

COTRARIO
ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARLA

CONTMRIO
CONTRA.RIA

CONTRARIO
ASSENTE

ASSENTE
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LO\,TCCHIO PIETRO CONTRARIO
LOCONTE GIOVANNI CONTRA.RIO
CAPONELUCIANA CONTRARIA
LAURORAFRANCESCO CONTRARIO
BRIGUGLIO DOMENICO ASSENTE
CIRILLO LUIGI CONTRARIO
LOPS MICHELE CONTRARIO
DI LERNIA LUISA ASTENUTA
MERMRAFFAELLA ASSENTE
LAPI N]COLA. ASSENTE
CORR{DO GIUSEPPE FAVOREVOLE
DETOMAPASQUALE FAVOREVOLE
LIN,ÍA R{IN{ONDO FAVORXVOLE
PROCACCICATALDO FAVORXVOLE
CIN'QUEPALMI MARIACRAZIA FAVORIVOLE

(5 favorevoli, I astenuto, 14 contrari)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
La mozione viene respinta. Prego, assessore per la relazione.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRr{NTE FABRIZIO - Presiclente
Un'altra pregiudiziale?l

INTERWNTO
(fuorí microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Mi è stata chiesta prima una pregiudiziale. . ..

INTERVENTO
(fi.nri microfono)

FERRANIT FABRIZIO - Presiilente
Devo ammettere, è un mio errore, vi ho messo questo tarlo, quindi lei io ha coltivato,
giustamente- Va bene. C'è una pregiudiziale tutta sua. Prego, consigliere numero 48,
pregiudiziale consigliere Procaccì. Prego.

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
Allora, io sì, chiedo il ritiro di questo punto all'ordine del giorno perché come ficevo prima, a nor
ci è stato fornito precedentemente un parere dell'organo di revisione con data 2ó luglio 2017,

dove loro dicono 'approvazione schema del documento unico di programmazione D.LI.P.'.
L'approvazione dello schema del documento di programmazione D.U.P. della giunta è del 10

agosto, cioè successivo. Poi, alla delibera di giunta che abbiamo ricevuto noi consiglieri lo stesso
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parere... la data è scomparsa. Non c'è. Quindi, secondo me, non so, c'è qualcosa che non val
spiegatemelo. Io ritiro per questa - diciamo, non so come chiamarla, ditemeio voi - chiedo il
ritiro perché per me è grave la cosa... c'è un parere dei revisori a luglio, il 10 agosto... loro hanno
dato il parere su uno schema di D.U.P. del l0 agosto successivo, il D.U.P. chiede il parere
successivamente dato precedentemente, sulla delibera che ci ha mandato, la dau di questo 26
luglio non c'è. Quindi, spiegatemelo voi. Voi consiglieri, l'approrate? Discutere? Vi prendete ia
responsabilita? Io chiedo il ritiro del prorvedimento, grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie, numero 27 sulla pregiudiziale, consigliera Barresi? Ho per La cosa successiva?

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

FTRRANTT, FABRIZIO - Presidente

Ah, no e allora quella dopo la dobbiamo fare. Sulla pregiudiziale del consigliere Procacci? Non
interviene nessuno. Va bene. Allora, mettiamo ai voti ia pregiudiziale:

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGI{I ANTONELI"{
LAURORA CARLO
TOMASICC H IO EMA.\L:E LE

FERRANTE FABRIZIO
I.A.URORA TOMMASO
AV,$ITARIO CARLO
CORMIO PATR]ZIA
MARINARO GIACOMO
DE I.AURENTIS DOMH\ICO
VENTURA. NICOLA
NENNAMARINA
AMORUSO LEO

BARRESI ANNA MARTA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE G]OVANM
CAPONX LUCIANA
I-{URORA FRA.NCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
TOPS MICHELN
DI LERNiIA LLTSA

MERRA. RAFFAELI"{
LAPI NICOT!{
CORRA.DO GIUSEPPE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

ASSENTE

CONTKA.RIO
ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTR{RIO
ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
ASSENTE

CONTRARIO
ASTENLTTO

ASSENTE

CONTRATRIO
CONTRARIO
FAVOREVOLE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE
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DE TOMA PASQUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI C.{TAIDO
CINQUEPATMI MARIA GRAZIA

(5 favorevoli, 1 astenuto, 12 contrari).

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FERRANTE FABRIZIO - Presiclente

l,a pregiudiziale viene respinta. Passiamo avanti, la consigliera Barresi voleva esplicitare una
mozione d'ordine. Vi ricordo che la mozione d'ordine - ouriamenre - lei lo sa meglio di me è
sulla interpretazione, sull'applicazione del regolamento di consiglio comunale, non di altro.
Prego, corisigliera,

B,A.RRESI ANNAM-{RIA - Comigliere Comunale
Presidente, io ho inviato una PEC a lei ed anche al segretario Generale - dottor C,asalino - e
pralicamente in tutti gli atti dowebbero essere controfirmati dal nuovo dirigente dell'area
finanziaria facente funzioni che in questo caso penso sia il segretario generale dotror Casalino,
perché questo? E stato anche lei - Presidente - in occasione di altri prowedirnenti miei, ha
ritenuto opporuno sollevare questa questione. Quindi, oggi va applicato lo sresso principio
altrimenti è vero che questa è un'amministrazione di due pesi, due misure. Questa è la mia
mozione d'ordine Presidente.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, chiedo scusa, consigliere Loconte si può sedere perché non vedo la consigliere Barresi.
Allora, la consigliera Barresi, sostanzialmente, dice che gli atti finanziari, quindi a comunicare dal
D.U.P. ... giusto? Devono essere controfirmati anche d"l segretario generale in qualità di
dirigente.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERR.{NTE FABRIZIO - Presidente
Ok, allora, io ora rni permerto di darle io una riposta, poi olwiamente se lrrole intervenire il
segretario generale, può farlo. Esiste un principio nel diritto amministrativo che è quello della
continuità degli atti, quindi.. .

INTERVENTO
(rttori microfono)

FERRANTT FABRIZIO - Presidente
Continuità degli atti.. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
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Mi fa finire? No, continuità degli atri amministrativi, chiedo scusa. Quindi, diciamo, anche se un
prolwedimento è stato sottoscritto dÀ un dirigente che poi è andato via, quel prowedimento
rimane comunque tale in effetri, non è che... è come se un Sindaco andasse via e gli aai
precedenti, del precedente Sindaco, venissero tutti annullati. AlÌora, le sto dando io una riposta,
adesso se 'vlole intervenire il segretario generale su questa cosa, magari poi. . ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ma lei ha già esposto la mozione!

INTERVENTO
(fuorí microfono)

FERRANTE FAIRIZIO - Presidente
Di leggere? Ok.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, no io ascolto, ho bisogno delle orecchie per sentite, non degli occhi.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Deve completare la mozione d'ordine?

BARRXSI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Allora, Presidente, se questo è vero quello che dice, avete - non so - è abuso d'ufficio quello che
avete fatto nei miei conftonti?l Perché quando c'è stato il regolamento sul patrimonio che andava
a favore dei cittadini era bello e pronto per andare in Consiglio Comunale. Il dirigente era la
dottoressa Marcucci, mi avete detto,.. tu che... il dirigente, poi, è subentrato il dirigente il dottor
Pedone e doveva essere, quindi, controfirmato visionato dal dottor Pedone. E cosi con il
regolamento sugli animali. Era stato firmato dall'ingegner Stasi ma avete... cioè tutti quanti, non è

che sclo lei. . . il Presidente. . ..

INTERvENTO
(fuori microfono)

BARRXSI ANNA MARIA - Consrgliere Comunale
Doveva essere controfirmato dal nuovo dirigente che è venuto il dottor Di Bari, poi è passato

all'ingegner... architetto... non so Turturro, por c'è stato I'ingegrer Pamno; adesso tornato il
dottor... allora, io questo che cosa devo frre?! se voi mi dite che non c'è bisogno di essere

controfirmato, voi state facendo abuso d'uf6cio nei confionti del consigliere Barresi
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Annamaria.. . farò denuncia in Procura, il mio pror,'vedìmento è ancora all'ufficio dell'area
finanziaria dove il dottor pedone non so che fine gli ha fatto fare- il 31 ottobre fa un anno,
accendiamo la candelina. Quindi, adesso se non vengono controfirmati tutti i pror.vedimentl,
tutti gli atti... non -rengono controfirmati dal dirigente, questa è I'amministrazione... cittadinil
Giu le mani da Trani, allora! qui fate solo le cose che fanno comodo a voi!

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Grazie consigliere. Per quanto rrri riguarda io le ho già dato spiegazioni in altre sede, quindi è
inutill che fa rimostranza nei miei confronti in questa sede. Le ho già detto piii volte che a me i
prolwedimenti devono arrivare, io non li vado a sollecitare dalle dir.erse ripanizioni perché lì
effettivamente avrei....

INTERVENTO
(fitorí microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, sto parlando io, come ha parlato lei, adesso sto parlando io. Allora, quindi se lei ha qualche
altra - diciamo - sua perplessità o dubbio, io la invito a metterla per iscrino ed andare dove vlole
perché il comportamento di questa presidenza è sempre stato trasparente e lineare e non ha fatto
nessun tipo di caccia ai prowedimenti nelle ripanizioni, non potrebbe neanche essere mio
compito. Quindi, se lei insinua o dice queste cose che sono grar.i - ov-viamente - poi, stannc delle
conseguenze; ma siamo tutti aduìti qua dentro, quindi non c'è bisogno di rirnarcare questo
concetto che sto esprimendo. Qrrindi, iei ha posro una mozione di tipo regolamentale da quanto
ho capito ed io come logico, come ho farto per Ie ptecedenti anche in sede di pregiudiziale, le
devo mettere ai voti. Allora:

BOTTAROAMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA,
LAURORA CARLO
TOMASICCHIO ENL{NUELE
FERRANTE FABRIZIO
LAURORATOMMASO
AVA}iTARIO CARLO
CORMIO PATR]ZIA
MARINARO GIACOIVfO

DE LA,URENTIS DOI\'IEN-ICO

VENTURq, NICOLA.
NENNAMARIT\A
AMORUSO LEO
BARRESI ANNA I\LA.RIA

DITONDODIEGO
ZITOLI FRA.NCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANM

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

ASSE};TE

CONTRARIO
ASSENTE

CONTRA,RIO

CONTRARIA
CONTRARIO
FAVOREVOLE

CONTRARIO
ASSENTE

ASSENTE

CONTRARiO
CONTRARIO
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CAPONE LUCIANA
I-A.UROM FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERMRAFFAXLIj.
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

BOTTAROAMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
I-A.i.JRORA CARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
I./,T'RORA TOMMASO
AVANTARIOCARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINAROGIACOMO
DE I-A,I.]RH\{TIS DOMENICO
VENTURAMCOTA
NENNAMARINA
AMORUSO LEO
BARRESI ANNA MARIA

CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

CONTRATRIO
CONTRARIO
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSEhiTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSH{TE

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, ci sono 13 presenti in aula, quindi non c'è iI quorum cosrirutivo. Qpindi, venendo meno il
numero iegale, devo sospendere e riaggiornare la seduta tra quindici minuti rifarò l'appello. Sono
le ore 12:32.

Ia seduta di Consiglio Comunale viene sospesa alle ore 12:32.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consiglieri prendete posto, tra qualche minuto farò I'appello grazie.

La seduta di Consiglio Comunale viene ripresa alle ore 13:07.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, consiglieri prendete posto, devo rifare l'appello dopo che è venuto meno il numero legale
sulla voîa?ione della mozione d'ordine presentata dal consigliere Barresi, quindi è da lì che poi si

riprende. Allora:

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PR-ESENTE

ASSENTE

PR-ESENTE

PR-ESENTE

PRXSENTE

PRESENTE
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DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCH]O PIETRO
LOCONTE GIOVA}iNI
CAPONE LUCIANA
LAURORC. FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELLA
LA.PI NICOLA
CORMDO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

(23 presenti)

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGM ANTONELII.
I"A.URORA CARLO
TOM MASICCH IO EM,{NUELE
FERRANTE FABRIZIO
T.{URORA TOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARìNARO GIACOMO
DE I"A.URSTTIS DOMENICO
VENTURAN]COLA.
NENNAMARINA
AMORLÌSO LEO

BARRESI ANNA MARIA
DITONDODIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZ]ANA
LOVECCHIO PIETRO

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Quindi, la seduta può úprendere e riprende dalla votazione della mozione d'ordine presentata dal
consigliere Barresi. Allora, chiudete per piacere la porta? Sono le 13:09. Allora, procediamo alla
votazione della mozione d'ordine.,. consiglieri.... Riprendiarno dalÌa votazione della mozione
d'ordine presentata dal consigliere Barresi. Allora, consigliere vi potete sedere? Non riesco a

contarvi, per piacere. Allora:

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESLNTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESE TTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

CONTRARIO
ASSENTE

CONTRA.RIO
CONTRARIA
CONTRARIO
|AVOREVOTE
CONTRARIO
ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
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LOCONTE GIOVA}I}II
CAPONE LUCIANA
LA.I]RORA. FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LEfu\IA LUISA
MERL{ RATFA.ELLA

I"A.PI NICOLA
CORRA.DO GIUSEPPE

DE TOMAPASQUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATATDO
CiNqUEPALMI MARIA GRAZIA

(l I contrari, 2 favorevoli, 6 astenuri)

CONTRARIO
CONTRARIA
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTR{TRIO
CONTRARIO
ASTEIiUTA
IAVOREVOLE
ASSENTE

ASTENUTO
ASTENUTO

ASTENUTO
ASTENLITO

ASTENUTA

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Quindi, la mozione viene respinta. Allora, prego I'assessore illustri il prow'edimento, quello del
D.U.P., olviamente per I'illustrazione c'è anche la presenza del dottor Pedone. Prego assessore.

LIGNOLA LUCA - Assessore

È documento unico di programmazione. Q.lresto D.U.P. è stato discusso in piu volte nelle
commissioni e nella terza commissione; sono state diverse osservazioni, noto anche il movimento
che Cinquestelle ha presentato degli emendamenti, alcuni emendamenti anche dal consigliere De
laurentis. Quindi, diciamo, prernetto che è stato ampiamente discusso. Su quello che è la forma
così come è presentata, è esattamente uguale a quello che questo stesso Consiglio Comunale, ha
approvato. Non c'è nessuna modifica, Ho già dato atto ed ampia disponibilità a condividere gli
eventuaìi emendarnenti che chiunque voglia presentare. Abbiamo fatto anche una djscussione,
sono stati presentati. .. dal punto di vista tecnico ricalca lo stesso nucleo dell'altra volta, sezione

strategica e sezione operativa. Nella sezione strategica sono dati quelli che sono - praticamente -
gli obietti, il percorso che I'amministrazione comunale si deve dare. Mi piace - anche se in
maniera rapida - fare alcune osservazioni. La divisione è fatta secondo gli assessori di riferimento
per una questione di semplicità di lettura. Bilancio e macchina cornunale: credo che il processo

sulf intero bilancio ma sull'intera attività economica finalziaria. sia evidente: siamo stati
coinvolti - stravolti anzi - da introduzioni di un nuovo sistema contabile; con grandi difficoltÌr
siarno riusciti a ricreare questo sistema e a procedere. E lo ritengo, sicuramente, un grosso

successo. Per quelio che riguarda 1a gestione dei tributi come è già stato sottolineato, sono

aumentati notevolmente gli accertamenti e questo non è un atto punitivo ma un atto di
democrazia perché allargaldo la pratica forse probabiìmente riusciremo anche a ridurre le cose. E

chiaro che avendo fatto un numero elevato di accertamenti, questo ha comportato anche un
numero in percentuale di accenamenti sbagliati. Ma I'ufficio, in maniera molto rapida anche

awalendosi della PEC, sta risolvendo, mettendosi a disposizione di tutti quanti. WeHare e

(incomprensibile) opportunita: qui prendo spunto per poter dare una risposta alla consigliera
Capone - chiedo scusa- ed in particolar modo, una sicuramente delle rnisure migliori che fu
attuata dal punto di vista sociale, fu quella dei cantieri sociali. Tuttavia, i'esiguita delle casse non
ci ha permesso di rifinanziare queste operazione, questo però, può essere un obiettivo nel
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prossirno bilancio di previsione. Attualmente avevamo una serie di difficoltà nel far quadrare i
conti, abbiamo fatto una manovra di salvaguardia estremamente complessa, per cui in questo
momento non I'abbiamo finanziata, non ci sono alue storie, al momento non è finalziata.
Qualora si creassero risorse ma direi un'eresia in quest'esercizio, ma nel prossimo se viene posto
come dalla maggioranza una condizione su cui lavorare, verrà sicuramente messo e verrà data la
risposta a quelle cinquantamila persone che sono in attesa del miglioram€nto.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

LIGNOLA LUCA - Assessore

...18, programmiarno sul 2018 tutti insieme, come una priorità quella di ripristinare una scelta
politica - sapete che io cerco di rispettarle in tutte 1e maniere. Per quello che riguarda la scuola,

sto andando sempre seguendo l'ordine, devo dire che i problemi sono tantissimi però ci stramo -
in un certo qual modo - applicando. Ho riscontrato una netta presenza dell'intera
amministrazione all'interno delle scuole almeno in un dialogo, anche quaì.cosa di cosmtuvo,
rnterventi dí manutenzione. È stato fatto un contratto ad hoc di manutenzione, do atto
all'architetto Capone. Chiaramente i problemi sono molti perché non è... le scuole necessitano
manutenzione da diversi anni. Territorio mobilità. Vado rapidamente - chiedo scusa ad alcuni
assessori se Li faccio. Territorio mobilità, ci sono parecchi progetti. Llno in modo particolare è

fatto dall'assessore Di Gregorio sulle piste ciclabili dove abbiamo visto anche iI coinvolgimento
delle associazioni di categoria. Quindi, questo ritengo sicuramente un risuìtato positivo. Un
inaspettato associazionismo è in piedi da parte dell'assessore Di Lernia e qui ne diamo atto, un
progetto abbastanza ambizioso: quello di creare una cabina di (incomprensibile) tra tutti gLi

attrattori culturali ed anche anistici della città, in modo tale da mettere in rete anche... a

prescindere dal fatto che appartengono a soggetLi diversi. E questo potrebbe avere - qualora
reafizzaÍo - anche delle ricadute molto grosso suli'intero sistema. Sull'ambiente è inurili che -
diciarno - ripeta quello che ho già detto all'assessore Di Gregorio: I'impegno è massimo, gli
irnpegni cercheremo di mantenerli in tutte le maniere, Lavori pubblici e paffimonio: qui posso

dire veramente che grazie al lavoro dell'architetto Capone, si stanno intercettando numerosissimi
finanziamenti in tutti gli ambiti. Alcuni di questi alranno riflessi anche dal punto di vista sociale.

Pensiamo alla legislazione urbana e alla manutenzione delle scuole. Ha apperia partecipato ad un
bando (incomprensibile) relativo a due scuole, quindi - diciamo - stiamo effenivamente
lavorando. Il problema sara che abbiamo messo veramente come si suol dire in maniera molto
grezza, molto carne al fuoco, cercheremo di non farla bruciare ma comunque ci stiamo
impegnando moltissimo, questo appunto si critica. Cimitero è una priorità. Oggi abbiamo qui già
il primo passo per andare avanti. Recupero acque reflue: anche qui abbiamo ottenuto un
finanziamento molto importante. Contenzioso aree legali; qui, purtroppo, abbiamo un
contenzioso seriamente elevato ma prendo spunto per ricordare che si stanno facendo

convenzioni con I'ordine degli awocati, con I'ordine dei dottori commercialisti, per poter
acquisire risorse all'interno del comune, Sempre il comune sta dando sfogo all'aLternanza scuola -
lavoro permettendo a molti r?.r^rzi dí sopperire a delle carenze che stanno nella scuola. In
ukimo, proprio ieri, abbiamo dato via - finaìmente - ai tirocini con la LUM, quindi stiamo
cercando in tutte le maniere di creare una maggiore possibile interazione con tutte le cose... tutLi
questi sono chiaramente gli aspetti polirici di....

INTERVENTO
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(fuori microfono)

LIGNOLA LUCA - Assesore
No, servizi socia.li no. Stanno effettivamente anche qui stanno facendo delle grosse... anche
perché si sta cercando di cambiare.. ..

INTTRVENTO
(rtnri mÍcrofono)

UGNOLA LUCA -Assessore
Sì, ci sono impegni. Si sta cercando prima di tutto di modificare i1 sistema, questo già da quando è
arrivata I'assessore... non più interventi sparsi ma cercare di mirarli alle categorie d'ufficio. È una
questione difficile, io veramente non so come faccia l'Assessore,... Perché è un ufficio
difficilissimo perché le storie difficili sono tante e non ci si abitua alle srorie difficili,
drammatiche. Ed in piir, ci sono anche siruazioni anche - diciamo - di gente abbastanza... questo
è quello riguarda il quadro politico che mi hanno chiesto di esprimere in maniera veloce. Per
quello che riguarda gli aspetti tecnici, abbiamo il dottor Pedone che ringnzio per essere qui
presente, e ringrazio sopratnrfto per I'esperienza che abbiarno atuto in quest'anno... veramente
un grazie sincero. Quindi, passo la parola a lui per le parti tecniche e se avete domande
rivolgetele a lui.

FERRANTE FABRIZIO - Pres idente
Allora, vuole completare la relazione dirigente? O vuole rispondere dopo ai... ok. Allora, non ci
sono inten'enti sul D.U.P,? Qlrindi possiamo andare olffe? Sto parlando della discussione io, è una
fase propedeutica a quella della discussione degli emendamenti, come lei m'insegna, ok? Allora,
numero 48, su cosa? Discussione giusto, consigliere? Allora, prego consigliere Ptocacci, prego.

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
Allora, presidente, assessori, consiglieri. Owiamente, per quanto riguarda questo prolwedimento,
ribadisco quello che avevo chiesto prima con la pregiudiziale quindi, a conoscenza anche del
Sindaco che è appena arrivato, I'approvazione dello schema del documento unico di
programmazione della giunta è del 10 agosto 2017, dove si richiede il parare dei revisori dei
conti. Revisori dei conti danno questo parere, però il 26 luglio, precedentemente all'approvazione
dello schema del documento unico di programmazione. Quindi le date... cioè c'è un parare dato
prima su un prowedimento deliberato dopo. Noi ricevìamo adesso con il prolwedimento di
Consiglio Comunaìe, un parere senza data, Io stesso però senza la data, quindi questo non I'avete
spiegato, io ho fatto una pregiudiziaìe, non avete voluto ritirare i1 prolvedimento per sistemare le
cafte. Io questo lo avevano fatto notare anche in commissione; owio che adesso di che ne diciate
voi che non sappiamo fare opposizione sempre noi. .. noi ve 1o stiamo dicendo a tutela di tutti. Se

noi dowemrno questo segnarlo probabilmente anche.-- voglio dire... se voi non mi date una
spiegazione sulle date, anche i revisori dei conti hanno dato un parere su un prowedirnento
successivo. Qpindi, io dolrò fare una segnalazione anche all'ordine dei dottori commercialisti
oltre che agli enli competenti.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Spegrete i cellulari, per conesia! Prego.
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PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
..,prorwedimento, vabbè, a parte che avlemmo gradito che anche per questo prolwedimento i
documenti fossero arrivati molto prima per poter dare - insomma - per dare una letura con largo
anticipo. Io, innanzirufto, volevo segnalarvi il parere dei revisori dei conti che, come sempre è

favorevole, però i1 collegio tenuto conto che entro il 31 luglio la giunta presenta al consiglio il
D.U.P. - in questo caso il 30 settembre, siamo quindi olue - il documento unico di
programmazione costituisce atto presupposto indispensabile per I'approvazione del bilancio, il
programma triennale elenco annuale dei lavori pubblici non è srato approvato ed il D.U.P.
contiene riferjmento a questo; ilpìano del fabbisogno di personale per il periodo 2018-2020 non è

stato approvato ed il D.U.P. contiene gli indirizzi di riferimento a fabbisogno; il piano triennale
di razionalizzazione.... Non è stato approvato in quanto già lavorato con delibeta di giunta.

Quindi... però, poi ora alla fine, esprimono parere favorevole nonostante tutto questo. Quindi,
approverete il D.U-P. con questo parere, però c'è il parere favorevole. Oltre che si menziona il
piano di razionalizzazione e ricordiamo sempre che il piano di razionalizzazione in
Consiglio Comunale non è mai arrivato. Quindi, noi consiglieri approvando il

questo

D.U.P.
implicitamente approviarno anche quel piano di razionalizzazione mai discusso in questo
Consiglio Comunale. Inoltre, avevo già chiesto in commissione - nella mia commissione - ma
non ho ricevuto nulla, non ho ricevuto nessun documento dei dirigenti vari sullo stato di
attuazione dei programmi. Q3rindi, non sappiamo i programrni del D.U.P. precedente se sono srati
attuati. Praticamente, questo D.U.P. non fa aluo che ripresentare la situazione iniziale, quindi,
diciamo effettivamente è carta, insomma, è carta, non c'è attuazione, è un libro dei sogni, siamo
1ì, siamo qui in Consiglio Comunale perché la forma ci dice che dobbiamo approvarlo. Poi, noi
olviamente diciamo, non satemmo d'accordo, ve Io diciamo già ora, lo ribadirò dopo. Entrando
nel merito, c'è balzato agli occhi che nonostante le lamentate carenze di organico, nel comune di
Trani ci sono ben 174 dipendenti che non sono molti, ma non sono neanche pochi. Come diceva
Ia consigliera Barresi, basterebbe anche organizzare meglio il personale, incentivarlo,
riconoscergli professionalità acquisite. E quindi, questo potrebbe dare una spinta agli uffici.
Entrando nella parte contabile, con riferimento alle entrate, è evidente che l'amminisrrazione
comunale non intende ridurre la pressione fiscale, Infatti le entrate tributarie dove sicuramente
troviamo I'IMU, la TARI salgono da € 32.764.000,00 del 2017, a € 32.949.000,00 del 2018, per
scendere a € 32.176.000,00 del 2019-2020. Forse questa riduzione viene determinata dal nuovo
contratto di servizio con AMIU? In base al quale si spera possa essere ridota alla tassa rifiuti? I
trasferirnenti da stato a regione, da € 7.462.000,00 nel 2017, scendono a € 3.309.979,00 nel2018, a
€ 2.930.813,00 per il 2019-2020. Avete comunicazioni ufficiali del Ministero o della Regione che
e ci assegnano ben € 4.500.000,00 per ciascuno degLi anni 2018-2019-2020 in meno? Che impatto
avranno questi suìla copertura dei costi dei costi dei servizi ai cittadini? Prendiamo anche atto
che opere pubbliche quest'amministrazione - probabilmente - non intende realizzarne. Infatti, si
prevedono accensioni di presriti, cioè la contrazione di mutui per € 800.000,00 nel 2017, e ad
oggi, quasi novembre non ci è dato di sapere se sono stati accesi; mentre per il 2018 sono previsti
€ 620.000,00 e niente per il 2019-2020. Ovviamente non parliarno di sciatteria, perché i
documenti sono spesso illeggibili e di difficile comprensione. Non parliamo di politiche giovanili,
minori, alziani, sPort ed altro ancora che non trovano corrispondenza negli stanziamenti. Ci
sono anche notevoli incongruenze per quanto affermato nella sezìone strategica, in particolare
sull'edilizia scolastica e viabilità artigianato e gli importi stanziati nella sezione operativa, che per
il loro assenso ed esiguità rendono fantasiosa questa programmazione alla fine. Quindi,
orwiamente noi per questa irregolarità formale perché per noi è grave di questo parere dato prima
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del documento di giunta, per tutto quello che ho detto fino ad ora, io preannuncio già il voto
contrario del gruppo Trani a capo al D.U.P.. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Ha chiesto di intervenire il consigliere numero 51, il capogruppo Di Lernia, prego.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Allora, cittadini, Sindaco, Assessori, Presidente e consiglieri tutti. Allora, io non mi sono
preparata - diciamo - nessun discorso struthirato, quindi magari sarò anche imprecisa.
Chiaramente io ho votato a favore del pregiudiziale del gruppo Trani a capo, in quanro
effettivamente, questa incongruenza io I'avevo già - come devo dire - evidenziata
precedentemente, perché arrivarono a luglio, io dissi 'ma come? Non è stato ancora approvato e

già abbiamo un parere'. Questo già mi mise un po' in allerta. Io però volevo ricordare ai cittadini
che il D.U.P. che è il documento unico di programmazione, costituisce da quest'anno un atto
presupposto indispensabile per l'approvazione del bilancio di previsione, perché noi a volte
usiamo le sigle, poi magari nessuno ci capisce niente. Quindi, dobbiamo fare un atto anche di
chiarezza dei nostri discorsi e di quello che stiamo facendo. Qpindi, è importante avere un
documento di programmazione perché sarà - diciamo - fondamentaÌe per capire quello che
un'amministrazione dowà fare per il paese. Però, mi collego a quello che diceva il colega, che
effettivamente manca - oppue noi non I'abbiamo trovato - lo stato di attuazione programmatica.
Ed addirittura, io in commissione avevo proprio rilevato questo, dicendo che per quanto
concerne per esempio... ho fatto un esempio, un programma triennale delle opere pubbliche
nulla è stato fatto. E quindi, diciamo, I'allegato al D.LÌ.P. è un copia e incolla del 2017-2019.

Quindi, possiamo dire che nessuna pera è stata effettuata nel 2017, a meno che forse ci è sfuggito.
Però, diceva I'assessore, abbiamo messo tanta came a cuocere. Speriamo - insomma - di avete una
bella cottura per gli anni a venire. Ora, io ho voluto partecipare alle commissioni sul D.U.P. in
una - diciamo - postffa diversa. Di solito noi critichiamo, facciamo rilevale tutta una serie di
situazione e magari nella prima.... Almeno nella mia fase di inesperienzar non ho provato a

proporre qualcosa. E quindi, io volevo essere propositiva nelle commissioni tanto che ho
presentato degli emendamenti che vi pregherei di valutarli, tanto che I'assessore mi aveva
comunicato che c'era addirittura anche il parere favorevole dei revisori. Ora, è chiaro che non
potevamo restare zitti sula fatto che di nuovo nel D.U.P. troviamo a proposito delle partecipate,
la dismissione di taluni servizi. E quindi, io ho voluto portare quesre - diciamo - quesli
cambiamenti al D.U.P. per ribadir anche un concetto che avevamo già ribadito in precedenza e ce

1o ritroviamo sempre, come ce lo siamo ritrovati anche nell'altra proposta di consiglio che
dobbiamo - diciamo - nell'ordine del giorno quattro, sulla revisione straordinaria delle
partecipate. AMET va, è un'azienda - secondo noi - che ci può dare tanto; ci può dare tanto con i
parcometri, ci può dare tanto con la Darsena perché se vogliamo ponare Trani ad uno sviiuppo
turistico, non dobbiamo affidarlo a terzi come non dobbiamo affidare a terzi e nei nostri
emendamenti l'abbiamo chiesto, non affidare a terzi I'incasso di tributi minori e quindi...
chiaramente io mi riservo por.,. dopo, di dare un giudizio - chiaramente - conrra-rio
all'approvazione dei D.U.P, Vediamo un po', mi piacerebbe - insomma - senrire un po' la
discussione e vedere che cosa viene fuori, ecco. Comunque, cercate di... dal punto di vista degli
atti, di uti-lizzare di darci comunque tutti i documenti che non ci facciano andare sempre ad

attaccare I'amministrazione, tutto qui, insomma. Noi vogliamo collaborare però voi ce la mettete
tutta per farci saltare sulle sedie, ecco. Grazie.
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie a lei consigliere. Allora, numero 44, Lima, prego, consigliere.

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Solo per ribadire quello che avevo detto già in fase di presentazione della
pregiudiziale, per cui, anticipo quello che sarà il voto contrario di FratelLi D'Italia per le
motivazioni anche riponate dai colleghi di Trani a Capo in fase sempre di pregiudiziale che ho
condiviso. Per quanto concerne - diciamo - il dato politico, vorrei evidenziare all'assise, ai
colleghi ccnsiglieri, come ho appreso poco prima dal Presidente del Consiglio, ci sarebbero degli
emendamenti addidttura presentati da un consigliere del Panito Democratico. Quindi, vorrei
evidenziare a tutta I'assise, al Consigìio comunale tutto, come alla fine un prowedimento così
importante dell'amministrazione..,-

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
LIn attimo solo consigliere... chiudete la porta per piacere? Chiudete la porta. Prego consigliere
Lirna.

LIMA RAIMONDO - Corsigliere Comunale
Dicevo, mi preme evidenziale come sempre il dato prettamente politico e cioè che c'è un
consigliere di maggioranza che ha presentato degli emendamenti ad un punto importantissimo
dell'amministrazione, visto che parliamo delle linee programmatiche dell'amministrazione.

Quindi, mi preme evideruiare come I'amministrazione Bottaro, al di Ia delle chiacchiere, degli
amunci, delle conferenze stampa, stia sfilacciata anche su punri (incomprensibile) come il D.U.P.
Grazie.

FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Ha chiesto di intervenire il consigliere numero 27, Barresi. Prego.

BARR-ESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Sindaco è andato via? Sindaco? Presidente, Assessori. Comunque volevo fare una mia
considerazione prima di entrare nel merito dell'argomento, su quello che è successo prima.
Durante la sospensione, quindi ho fatto una mia considerazione, ho preso degli appunti... anche
perché io spero che la politica si possa umanizzare ma piìr passa il tempo, e sono convinta che
non è possibile o sarà difficilissimo. Quindi, voglio dire che è evidente che nell'agone politico
tutto è concesso, ma c'è un limite oltre il quale Ia battaglia politica finisce per essere sopruso, odio
e disprezzo. Quando il potere politico, al di 1à della valutazione sul mandato svolto, tiene dei
comportamenti allusivi, non informati e criteri di trasparenza al solo fine di elirninare il possibile
interlocutore politico, magari giudicato 'scomodo', si finisce di essere politici, ma probabiimente
si finisce per essere anche uomini. E La terra di nessuno dove tutto è concesso e tutto è rilevanre,
anche il rispetto per gli altri. Totò diceva 'siamo uomini o caporali?'. Lo chiedo a questo consiglio.
Ma, tranquilli, non mi aspetto che qualcuno mi risponda, Volev-o semplicemente farvi sapere

come Ia penso. Mi spiace che non abbia ascoltato il Sindaco perché forse questo interessava...
questa mia considerazione interessava soprattutto a lui. QSrindi, se passiamo nel merito del
D,U,P., io der-o dire che prima, a partire dal parere dei revisori, leggo in linea generale, 'esprime

parare hvorer-ole'. E questo mi lascia un po' perplessa. Colieghi, se fate silenzio, io posso

continuare a parlare. Grazie. 'In quanto, il prcgramma triennale - qui dice - ed elenco annuale
dei lavori pubblici non è stato approvato'. Poi, il piano del fabbisogno di personale non è stato
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aPProvato- -. si riferisce a quello vecchio; il piano triennale di razionaldzzazione riqualificazione
non è stato approvato; quindi, in queste condizioni, non capsico come si possa procedere. Poì *
avendo preso degli appunti un po' volanti, quindi mi arrangerò cosi - il D.U.P. abbiamo sempre
detto, amministra (incomprensibile), úscaldata, riscaldata per I'ennesima volta è il documento
per eccellenza politico piir importante, dove dowebbe essere condiviso da tutti noi, ma è

semplicemente... sono belle palole che qualcuno... cosl... per un pour paller... ma poi, non si
mettono in pratica. Ed infatti, Assessore, quello che voglio dire... comunque, Assessore Lignola
anche... noi vorremo dare - lei è relatore, insomma anche del - dei consigli, essendo... perché i
nostri consigli vengono dal basso. Voi forse dimenticate che i consiglierì faruro da tramite dalla
cittadinanza all'amministrazione, quindi, noi portiamo anche ciò che loro ci dicono, accogliamo
le loro esigenze. Ma questo non viene fatto; però, io devo dire che leggo a pagina 31, il piano di
governo. Il perseguimento delle finalità de1 comune ar,'viene atrraverso l'attività di
programmazione che prevede un processo di analisi e valutazione nel rispetto delle comparibilità
economico - finanziarie, della possibile evoluzione della gestione dell'ente e si conclude con la
formalizzazione delle decisioni politiche. Io, a questo punto, non so se devo piangere o ridere.
Decisioni politiche mi dice, assessore. Esso rappresenta il contratto che il governo politico
dell'ente assume nei confronti dei cittadini. Ma voi ne parlate con chi? Con noi, no di cenol È

una cosa che è tra di voi, non lo so... in pochi, due o tre, devo ricordarmi come i miei bisnonni, i
miei nonni dicevano'tra cicc, cul e malperit'. Non so parlare bene il tranese ma in pratica quello
è il sunto deìla questione. Quindi, questa cosa mi lascia alquanto... perché non è così assessore

Lignola..- che voi coordinate, fate tutto, poi dice'vabbè, mandate ci gli emendamenti, fareci
delle..,',.. ma non è.. in una maggioranza, non è bellol Fare una maggioralza che fa gli
emendamenti a dei suoi prorwedimenti, Io sono una neofita, la seguivo da lontano però io penso

che questo non debba accadere ma ormai è diventata abitudine in quest'arnministrazione, Poi, c'è
il bilancio 'macchina comulale'. Ormai, da anni iI percorso di riorganizzazione, di qualificazione
della macchina che il nostro comune dowà comunque perseguire con iniziative volte a rendere
efficienti i servizi, l'amministrazione trasparente ed efficiente. Ma se voi l'avete distrutta! Non
avete messo mano alla macchina amministradva, di che stiamo parlando? È delusione! Delusione,
come ho detto nei preliminari. Comunque, un alÍo punto notato che è incongruente... nel
ìeggere i dati contabili della programmazione, mi sono allarmata in quanto i dati delle entrate -
se avete notato - sia proprie che quelle statali... dalla lettura subiscono notevoli e drastiche
riduzioni. I contributi dello Stato, regioni e di altri enti si riducono in due anni di 4 milioni di
euro. Le entrate proprie cioè i fitti, i servizi pubblici a domanda individuale, gli interessi attivi, le
concessioni codice della strada, vengono ridotte di quatffocento mila euro ad anno circa,
comunque. Io - comune - assessore, gradirei delle spiegazioni, possibilrnente logiche. In
considerazione che avendo consultato il sito del Ministero, non abbiamo notizie che lo Stato ci
vrrole ridurre per il 2018-2019 tutti questi introiri. O forse lei ha incontri con il Ministro
Paduan---e vabbè, ne sono felice, ci può rnettere anche a conoscenza... sulle cifre, sulle somme
che riceverà il comune di Trani. Questo è un altro appunro... un attimino che qua carte,.. poi,
anche sui tributi. A pagina 31 si legge che 'garantire una equa razione imposizione dei triburi
locali, a contrastare I'evasione fiscale'. Ma vogliamo prendere ancora in giro i cittadini? E qua
tassazione... c'è I'aumento della TARL.. assessore lo dice ai cittadini che la TARI aumenta I'anno
prossimo? Penso che si debba essere trasparenti come voi state insegnando: trasparenza, legalità,
onestà. E siamo onesti con i cittadini, 1o dobbiamo essere. Poi, sull'estemalizzazione dove

abbiamo espresso in terza commissione io, Trani a Capo, movimento Cinquestelle, il nostro
disappunto e gli altri colleghi, sull'esternalizzazione; perché comunque il comune di Trani ha già
vissuto esperienze negative come san Giorgio e Tributi ltalia, e tutti si ricorderanno, Quindi,
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quando leggo a pagina 71 che comunque finaknente ha previsto di evidenremente impiemenrare,
di far funzionare I'ufEcio Tributi, io ne sono soddisfatta perché forse evidentemente qualche
consiglio.,. poi, non so se si nasconde qualche altra cosa che poi alla fine verrà fuori. Poi, vedo
anche che nell'orgarrizzaz ione, il numero delle unità che ci sono nell'ufÉcio tributi... lei sa

assessore quanti unità abbiamo all'ufficio Tributi? Me lo può dire adesso? Mi risponde dopo? Va
bene. E comunque tengo a precisare - assessore - che i numeri che avete ripottato per le risorse
umane sono tutti sballati. Vi siete dimenticati di inserire il personale previsto dalla delibera m. 24
del 2016, dalla determina nr. 312-326-488 -732-942 del 2077. Il che tuno questo, rende il
documento che avete presentato, un documento asftatto, comunque non fotografa la realtìr
atnrale. Qrss16 | quanto vi dovevo per il momento. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie, ha chiesto di intervenire il consigliere numero 40, Merra, prego.

MERRA RAIFA-EIJ-A. - Consigliere Comunale
Signor Sindaco, Presidente, assessori e colleghi consiglieri. Vorrei far sapere alla città e a tutti i
cittadini quanto costa merisilmente questa giunta. Ebbene, cari concittadini, il rnoro costo è pari €
30.000,00 mensiìj che moltiplicati per dodici mesi, equivale e € 360.000,00. Anni e a loro volta
moltiplicati per cinque anni, e cioè I'intera legislatura, equivalgono a ben - udite udite - €
1.800.000,00. € 1.800.000,00 senza produrre nulla. Poi, guardo il D.U.P., assessore, e vedo che
questo Povero Personale è sempre 'disfíattato', violentato all'interno del loro animo perché forse
vorrebbe essere riconosciuti qualcosa in piu. Invece, per il personaìe lo zero assoluto. Un'altra
cosa e mi rivolgo al segretario generale e spero che questa volta mi risponde e non faccia come ha
fatto per I'impresa Veronico che non mi ha dato lessuna risposta perché ancora attendo,
segretario, la risposta sull'impresa Veronico. Quest'impresa ci deve dare questo milione di euro
oppure non ce lo deve dare? E quindi, questo è un gravissimo danno erariale, lei Io sa benissimo,
giusto?! Mi risulta che avete speso circa € 40.000,00 - € 45.000,00 per l'impalcatura del sacrato

della chiesa di san Domenico. La proprietà - segreurio - di chi è? Del comune o della curia?
Sigpor segretario, questo secondo lei è un danno erariale all'ente? Io come sempre mi assumo le
mie responsabilità per quello che dico e vi dico che non è proprietà del comune, Ora chi ne
risponderà? Ne risponderà lei? Ne risponderà I'amministrazione? Un'altra cosa: volevo sapere se

prima di meúere quest'impalcatura, segretario, lei si è informato se - diciamo - la proprietà era

del comune o era della curia. Per quanto mi riguarda, io so che è della curia. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Ha chiesto di intervenire il consigliere con il nurnero 41, Corrado, prego.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Cornunale
Grazie Presidente. Signor Sindaco... caro assessore, io non enuerò negli aspetti tecnici perché per
il D.U.P, non è un documento tecnico. Per me il D.U.P. è un documento di natura politica. E mi
sarei aspettato dopo il suo intervento, che gli assessori competenti relazionassero al Corxiglio
Comunale quelio che hanno previsto in questo documento di programmazione. Al netto - il libro
dei sogni, no libro dei sogni - ma ci sono situazioni in cui in questo D.U.P. a differenza di quello
dello scorso anno, che segneranno la storia di questa città perché voi vi assumerete la
responsabilità di svendere alcuni servizi che riguardano le aziende. Assessore lei, da un amo e

mezzo - e mi dispiace dirlo - quando il sottoscritto ha pallato del piano di razionalizzazione della
deìibera di giunta che non aveva valore in quel momento amministrativo se non quello, in quella
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fase delicata di mandare una carta alla corte dei conti, ci ha sempre detto che prima di discutere,
di porure qualsiasi documento che riguardasse il futuro delle aziende ne avremmo discusso con
una questione ad hoc. In realtà, piazzate il futuro delle aziende in due righe all'interno del D.U.P.
che è propedeutico, poi, al piano fi razionalizzazione che ci avete piazzato dopo. QSresta è una
responsabilità che vi state assumendo... vi assumerete voi! E ve Io dice una persona che - credo -
insieme ad altri colleghi dell'opposizione, è venura qui sui grandi temi, si è resa disponibile a

discutere. Al netto che adesso entreremo nel merito - perché le mie saranno dichiarazioni
politiche - ci sono situazioni di cui adesso faceva riferimento anche la consigliera Merra che
riguardano le transazioni, i contenziosi... io non so - non si offenda - non so se esisre un
assessore a ramo, perché al di 1à del fatto che non ho visto un atto... io purtroppo la notte non
dormo, vado sul lago pretorio e non c'è un atto prodotto dall'assessore competente. Lì atto.

Quindi, in maniera preventiva, c.ro assessore Lignola - che ci ha messo la faccia, era doveroso
che ogni assessore coinyolto in questo D.U.P. spiegasse cosa ha fatto frno ad oggi e molti di voi -
purtroPpo dirlo - non hanno prodotto nuJla, il nulla piìr assoluto perché le transazioni di un certo
livello devono passare da questo Consiglio Comunale, perché io adesso mi accerterò di quanto ha
appena dichiarato, conoscendo bene quella sifuazione. E gli assessori dovevano discutere qui
perché che poi ci siano riunioni di maggioranza è legittimo, è giusto che sia perché siete
maggioranza, ma su determinati argomenti, il Corsiglio Comunale deve essere coinvolto. Non
entro nel merito per la questione dei tributi dove.., è una scelta politica queÌla dr esternalizzare,
lo state facendo passare nel D.U.P. dei tributi minori; ma questo punto, quando mi parlate di
riorganizzazione delÌa macchina comunale, perché non avete pensato ad una seria
riorganizzazione della macchina comunale che potesse prevedere anche una riorganizzazione di
tutti i settod tributi perché da quel che mi pare di leggere nelle 142 pagine del D.U.P. io non
vedo una visione strategica della macchina comunale. E quello che vi dicevo all'inizio-
Nonostante gli sforzi che molti fi voi fate, a pardre dal Sindaco, è quello che vi ho detto nei
preliminari: non avete il controllo della macchina comunale e a cascata a pagare non è soltanto la
parte politica della maggioranza, dei consiglieri; a pagare è Ia cinà. Che quando voi... lo ripeto, 1o

ribadisco adesso che nel D.U.P. che prima era il giochettino dei preiiminari: avete fatto ul altro
indirizzo un anno e mezzo fa di bandire le gare dei servizi verde e i servizi - diciamo - delle
pulizie, Un anno e mezzo fa. Il Sindaco - so per certo perché accediamo agli atti - ha fatto
quattro solleciti al dirigente. Quel dirigente va cacciato. Quel dirigente va cacciato! Perché due
sono le questioni: o non è in grado di gestire il suo ufficio ed è un dirigente che va sostituito o c'è
qualcosa di sporco, di illecito - non sarà così sicuramente . . . ma una delle due, non so quale delle
due è peggiore perché poi, è chiaro che si ingolfa tuto nel settore della ragioneria, perché poi
tutto arriva lì e si blocca. Non ho letto ancora oggi nel D.U,P. una seria riprogrammazione della
macchina comunaìe. Come pensate di riorganizzare la macchina comunaÌe? Dobbiamo
continuare... avete previsto concorsi interni? AJ netto di quello che oggi è la nornariva, norm€
ristrettive prevede. Ho letto il piano del personale che avete approvato in giunta, adesso avete
ritrovato un milione di euro che era già previsto due anni da che poi, per miile motivi vostri, è
scomparso; adesso è riapparso, quindi c'è la possibilita di attingere, di fare un'assulzione. Ma a
questo punto nel D.U.P., perché non incominciate a prev'edere una vera riorganizzazione della
macchina comunale? A partire - diciamo - premíare i soldati, a morivare i soldati, sopramrtto il
principio della rotazione perché dove non arriviamo, ci sono le convenzioni esterne. Adesso se...
perché nel Consiglio Comunale di oggi ci stanno dei regolamenri veramente imponanti che
verranno discussi ed altri so che sono come il piano del commercio. L'ufficio (incomprensibile)
sarà in grado fi gestire tutto quello che arriverà poi in quell'ufficio? Non lo so, da qui non emerge
nulla, poi staremo tra un mese a risentire gli stessi intervenú da questo lato e soprattutto da quel
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lato, che è la cosa ancora più grave! Perché fino a quando lo diciarno noi, è il nostro ruolo, è
quello di cercare di evidenziare le problemariche e a volte cerchiammo di dare anche le soluzioni,
giusto o sbagliate, ma cerchiamo di darle. Quindi, non vedo una vera idea di macchina cornunale.
L'ufficio tecnico oggi necessita ancora di due dirigenti, non penso. Avete pensato alle macro aree,
avete pensato ai funzionari con poteri di firma e che un dirigente in meno - yado a rurso - ci costa
€ 130.000,00 lorde? Oneri e compagnia bella, magari riusciamo a premiare e a fare altro. È.1.l.r.o
it D.U.P., il vero senso del D.U.P., al netto - poi- delle problematiche che emergono dalla vostra
maggioranza, discussioni... ma lei non può venire in Consiglio Comunale a portarci che avete
deciso che la Darsena I'afidiamo a gestione privata. Che la gestione della Darsena vada
regolamentata perché è ancora un contratto fatto in fretta e furia di un affidamento di giunta,
ormai dieci anni fa, e che in effetti non mette né le condizioni AMET di fare il proprìo lar.oro...
perché quello deve ì'ormeggio - è inutile che ci ripetiamo, lo sappiamo tutti. Ma state decidendo
oggi con questo D.U.P. come possiamo noi... non dico voi perché mi auguro che almeno ne
abbiate discusso in maggioranza, approvarvi questo D.U.P. se non sappiamo dove volete andare.
Ci state dicendo, 1o dite chiaro e tondo nel D.LI.P. che la gestione della Darsena andrà all'esterno.
L'avete ribadito nel D.U.P., non fate richiamo a quella delibera di giulta... lo dite espressamente
riguardando la darsena, pagina 120: 'Affidamento e gestione Darsena'. Avete già deciso.,. ma voi
sapete come verrà gestita? A chi andrà? Le questioni demaniali sono ancora in capo? E

soprattutto, qual è la visione strategica? Volete affidare ad un privato' avere pensato - invece -
finalmente di fare un contratto serio ad AMET, perché è un servizio che se è gestito in una certa
linea, con punti chiati nei conÍìonti di AMET, forse è un servizio che potrebbe essere fatto
meglio? Cosa pretendete da noi oggi? Lei è venuto in Consiglio Cornunale, in ogni Consiglio
Comunale... io gliel'ho ricordato... a me dispiace dirlo, perché sa la stima che ho nei suoi
riguardi dell'uomo ed anche dell'assessore ma lei è venuto qui a dirci 'discutererno del futuro
delle aziende'ed oggi qui portate nel D.U.P. due righe, diamo la Darsena, diamo i trasporti. Sui
trasporti, ci dite, avete messo zero. Nella questione dei soldini da mettere sui trasporti. Quindi,
avete deciso che AMET úasporti la chiudiamo? Perché gli altri comuni stanno facendo gli
affidamenti in house entro il 3l dicembre? Cosa vogliamo fare dei trasponi? Di AMET sezione
traspofti? Dobbiamo scorporarla? Io queste risposte le voglio oggi. Le voglio qui, perché se

pretendete dalla vostra maggioranza, prima ancora di questi quatrro garri che come al solito
rimaniamo qui, no?! Perché poi siamo tutti bravi a scrivere sui social però, quando si trarta di
questi argomenti i soliti rimangono in Consiglio Comunale, perché qua si tratta del futuro della
città. Io non sto dicendo che la mia... è giusto o sbagliato. Non lo so cosa voke fare. È diversa la
questione. Io non sto dicendo che è giusto o sbagliato affidare all'estemo Ia Darsena, non so

personalmente come consigliere comunale, qual è la vostra idea. Come non so qual è la vostra
idea dei trasporti. Avete pensato alf interno di AMET cosa che chiederò all'amministratore
delegato, di fare la rotazione dei dirigenti? All'interno di AMET ci sono dirigenti che si occupano
del servizio e che non hanno titolo.... Che (incomprensibile) sta Iì, io non mi nascondo. 11 vero
problerna - non prendiamoci in giro - il vero problema è quello. Cambiano gli amministratori
delegati, cambiano i presidenti, ma i problerni stanno sempre là. La vera forza della politica è li!
Nell'intervenire in questo. Nell'elirninare quelli che sono i tappi di una macchina comunale o in
questo caso di un'azienda. Chiediamoci perché determiaate situazioni sono bloccate da anni. Si

rimuove il tappo. L'amministratore delegato, il Presidente hanno titoli di spostare i dirigenti. O lo
fa o 1o fal E dare una visione ad un'azienda. Qui c'è un'amrninisuazione che è caduta sull'AMET.

Qui dentro è caduta. Quattordici aruri fa. SuIIAMET è caduta. E voi state proponendo oggi,
'vabbè, sul D.U.P. ci metliamo due righe, lo diamo all'esterno'. Io oggi voglio nsposte, voglio
risposte... ma non so.,. è la prima volta in vent'anni di irita politica, non so chi è l'assessore al
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contenzioso perché non ìeggo atti. Quando non leggo atti non so perché io associo un atto al
nome, non so che cosa è stato fatto. Poi, poverino il Sindaco è costretto ad andare in Tribunale
per chiedere alla Pavese di costituirsi pane civile in ritardo. E la responsabilità di chi è? Della
parte politica o del dirigente, del funzionario che sta lì, fatemi capire? Chi Io dowebbe seguire? Iì
Sindaco? Uno è il sindaco. Devo vedere io da cittadino, prima ancora di rappresentante
istituzionale, che il mio Sindaco... poi non entro nel merito, giusto o sbagliato cosrituzione di
parte civile nella vicenda che ha visto un ostro concittadino morire, quello è un altro aspeuo; ma
è dovuto andare [, chiedere diciamo... perché qualcuno si è dimenticato, nonostànre un arto
indirizzo di giunta, si è dimenticato di costituire pafie civile. Io da Sindaco avrei sostituito
immediatamente I'assessore ed il diigente. Punroppo, Beppe Corrado ragiona così; come awei
sostituito I'assessore che da un anno e mezzo non fa parte i1 legale,.. perché o sei buono o te ne
vai. E ci sono i presupposti sulla Severino su questo perché la responsabilità vostra politica che
amrninistrate ma la responsabilità è di tutti, perché poi ci rivediamo tutte le solite cose. E a
sofftire siamo tutti perché poi la gente... guardate, quello che non comprendiamo, quando si

anacca la politica, non è che la gente comune del bar fa differenza chi sta amrninistrando o meno,
fa di tutta I'erba un fascio. Se andiamo in giro per la cirtà, non è che sanno che io sto in
opposizione che Amoruso è maggioranza, che Lima.. . la gente. ...

INTERVMÙTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Pasquà, la campagna elettorale si fa nel momento opportuno, non. ..

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Non disturbi, prego consigliere Corrado.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comraale
Arriviamo anche ai lavori pubblici che legittimamente sono inseriti. Avete approvato - ve I'ho
detto anche - avete approvato sul piano dei trienna-li dei lavori pubblici... in questo Consiglio
Comunale, fermo restando e lo dico perché non ho... mi si riconosce un'onesta... nonostante
l'ottimo lavoro che devo dare I'assessore capone sta facendo, tra mille difficolta, le cose vanno
riconosciute... tra mille difficoltà economiche, di struttura..,. Però, voglio dire, avete approvato
nel bilancio di previsione che vi siete approvati che rl70o/o di quelle opere che oggi riportate nel
D.U.P. che è propedeutico e previsionale, vengono approvate dal piano di alienazione. Sono
trascorsi sei mesi da quando vi siete approvati il previsionale. Chi se ne doveva occupare? Io?! Deì
piano (incomprensibile) dell'immobile. La vicenda della Pizzeria felìce a che punto è? Assessore

al contenzioso e compagnia be1la... di cosa stiamo parlando? Che quello è un bene che deve
essere alienato. Tuno il piano delle alienazioni che avete previsto ed io ho vi ho dato all'epoca
anche un plauso perché è una cosa che dico da tempo, di ripulirci di tutto quel patrimonio che
costa. A che punto è? Chi deve occuparsi? Io?! Qual è il dirigente che doveva far panire il piano
deldell'all1'alienazioni? Non è che ci l-uol assai eh?l Se voi avete. .. con il D.U.P. mettete in campo
tutta una serie di qnestioni come è il vostro... e noi facciamo il nostro lavoro, ma li diventa un
libro dei sogni... 1ì diventa un libro dei sogni perché il discorso è a monte.., se vi approvate
determinate e poi di fatto questi non vengono realizzati perché non siete consequenziali voi, e le
lo riportate oggi nel D.U.P., Poi, I'assessore Capone, sulle scuole, che deve fare? dove deve andarli
a prendere i soldi? Perché sono vincolati, il dottor Pedone mi insegna in questo.... Vabbè, questo
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è tecnico. Se io ho nella posra di bilancio che devo sistemare Ia scuola X con i fondi
dell'alienazione, se non mi arrivano i fondi dell'alienazione, la scuola X diventa un debito fuori
bilancio. Diventa un debito fuori bilancio. Quindi... saluri il sindaco di Bisceglie, Io faccio io
perché. , , insomma, visto che è un caro fratello amico. .. prima di andare avanti, quindi, ed
entrare nel merito degli aspetti tecnici di questo D.U.P. gradirei ma a beneficio di rutti -
maggioranza, opposizione - capire: a) qual è il futuro delle aziende, in particolat modo dei servizi
fondamentali, se avete tttenzione di svenderli, darli all'esterno, perché qua non si evince; capire
effettivamente qual è la visione della macchina comunale che al fi là poi dei soldini che firmiamo
e togliamo, questo è il lavoro del dottor Pedone, quello di spostare legitrimamente i soldìni da
una Parte al'altra, non è quello... poi fatta la variazione di bilancio, il problema lo risolvete, poi
la collega Cinquepalmi ci fa - diciamo - un bel attacco di questo, vi fa; ma in realta è strategico.
Siete sicuri che oggi vi state approvando che vi stiamo dando nelle rnani - non so di chi - 1a

definizione del futuro delle aziende. AMET trasporti cosa fate? Lo fate entrare in un consorzio?
Nel CO.TR.A.P.? Che fa? Partecipa alle gare che molto comuni sono costreni a fare del traspono
pubblico locale? Allora, a questo punto, fate l'affidamento in house per sette anni sul trasporro
pubblico iocale, così poi potete farlo partecipare attraverso il CO.TR,A.P., che è una cosa logica.. .

ma queste cose... poi mi dite, 'caro consigliere Corrado, sono atti che faremo come
amministrazione' ... vi aspetteremo al varco, con estrema franchezza perché I'unica questiore- -.
però se nel D:U.P. non lo prevedete, cioè se nel D.LI.P. non mi scrivete che avete intenzione di
affidare in house - e 1o può vedere Sindaco, è una cosa che doveva fare iI D.U.P, - se nel D.l,.P.
non prevedete che dovete affidare in house come stanno facendo tutti quei comuni che hanno e
quindi.,. in house, il traspono pubblico locale, per poi consentire e a quel punto avere anche un
peso l'ingresso di AMET trasporti ne1 CO.TR.A.P. o in un altro consorzio. Dico CO.TR.A.P.
perché è quello che oggi vigente. A quel punto, AMET trasporti avrebbe anche un porere
contrattuale nell'entrare con un contratto di sette anni nella città corne Trani nel CO.TR.A.P. e a

quel pulto, il CO.TR.A.P. potrebbe - CO.TR.A.P. o chi per lui - partecipare effettivamente a

quelle che sono Ie gare per il uasporto pubblico locale del territorio. Poi, c'è traspono ex-urbano
dove diciamo sull'STP noi abbiamo, voi avete il 5olo come comune ed il 400/o dove bisognerebbe
fare obiettivamente un Consiglio Comunale monotematico sull'STP, diciamo, nel senso che
anche lì a giugro, prirna o poi, uscfuà la gara del trasporto pubblico e bisognerà dare un altro
indirizzo oggi, bisognava darlo ieri da parte dei soci per capire che deve fare STP nel prossimo
futuro perché se non si ùserisce in un consorzio, che sia il CO.TR.A.P. o a.1tre scelte che farà, è
chiaro che I'STP è destinata a chiudere come tutte quelle piccole realtà. Quindi, caro assessore

Lignola, io le ripeto, al di là der buoni propositi, mi aspetto ora che prima di continuare gli
interventi, alcuni consiglieri entrino... alcuni assessori spiegano di che cosa stanno parlando in
questo D.U.P. e poi mi riserverò, in fase di discussione, ahri interventi in merito. Grazie.

F:ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ha chiesto di intervenire il consigliere con il numero 19, Briguglio Domenico,

BRIGUGLIO DOMENICO - Csnsigligrc Qsmuuals
Grazie Presidente, Sindaco, Assessori, Consiglieri. Sicuramente I'intervento che mi ha preceduto,
è stato ul intervento molto sensato. Sensato perché ha dato la giusta misura a quello che è un
documento di programmazione; sensato perché ha rilevato aLcune condizioni nelle quali questa
maggioranza, quest'amministrazione ha difficoltà a gestire; sensato perché hamo riconosciuto
che quest'amministrazione ha dei tappi così come ha definito il consigliere nella macchina
amministrativa. E voglio dire, da un discorso di questo, da un intervento che mi ha preceduto,
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dobbiamo necessadamente rimodificare la pozione politica. É necessario che il sindaco identifrchi
queste situazioni di malumore che portalo un'amministrazione a non poter andare avanti. Un
documento Progranimato, fatto in questa maniera è giusto che abbia e dia ai consiglieri comunali
tutti, alla cittadinanza degli indirizzi ben precisi da intendere, da capire. È giusto ascolrare -
anche in questo momento - I'opposizione che sicuramente dalla voce autorevole di un già
presidente di provincia, qualche problema I'ha evidenziato e dobbiamo essere in gado di
intercettarlo. È giusto che chi non renda - caro sindaco - venga messo al bando. [.a macchina
amministradva deve essere, per questi ultimi due anni anche perché se abbiamo intenzione di
portare avanú la nostra poliúca, qualche risposta la dobbiamo pur dare alla gente. Qua ci stiamo
cullando in un senso e nell'altro, stiamo dando la possibilità ancora una volta, nella previsione di
un'imminente anche elezioni politiche di dare spazio ad estranei. Io credo che debba essere giusra
una politica fone di opposizione di maggioranza per permettere domani a noi di avere la meglio
rispetto ad altri. E questo lo si può fare se si sente dire in giro che Ia città di Trani firnziona. Non
sta funzionando. Dobbiamo prendere atto, Non sta funzionando, con le poche - vogliamo dire
così - persone che gestiscono l'amministrazione, con pochi dipendenri; però, dobbiamo avere iI
coraggio di esternare questo alla città, dobbiamo avere il coraggio come parte politica di mettere
al bando ed in chiaro alcune situazioni politiche che non famo andate avanri la città. Dobbiamo
essere in grado di dare delle risposte a questo documento di prognmmazione. Può andar bene
tutto, portiamolo avanti, non ci sono problemi però - sindaco e cari consiglieri - abbiamo
necessità di riprendere un ruolo politico che negli ultirni tempi non c'è. E allora, non si può non
ascoltare quello che il consigliere di opposizione ci ha illustrato pocanzi; secondo me dobbiamo
riflettere politicamente per il futuro della città, per il futuro della nostra politica; per cui,
Sindaco, credo che sia il momento di dare una virata e di far rimettere tutto in moto ouesta città.
Grazie.

FERRANTT FABRIZIO - Presiilmte
Grazie consigliere, ha chiesto di intervenire iì consigliere con il numero 29, Laurora Francesco,

prego.

LAIJRORA FRANCESCO - Consigliere Coqrunale
Grazie Presidente, Sindaco, Assessori, consiglieri. Ammetto di non aver letto o di non aver potuto
leggere il documento programmatico per un problema al computer. E solo in matLinata sono

venuto in possesso del parere dell'orgalo di revisione. A me pare che questo parere del collegio
abbia - diciamo - contiene delle incongruità. E hanno già spiegato gli altri colleghi consiglieri di
questo - diciamo - parere espresso dal collegio dei revisori. Non ci siamo come date. Non è

possibile un parere del 27 luglio su urr documento programmatico presentato oggi; però, dico,
fino a querela di fatto io lo ritengo accettabiìe. Se poi questi non è stato... quest'elabotato non è

stato presentato dal collegio, il collegio ha i mezzi, gli strumenti per poter - diciamo - riyendicare
se è suo o meno quest'elaborato. Ora, il documento programmatico, mi pare da queUo che ho
potuto ascoltare, che ricalchi quello già approvato precedentemente. È un documento -
chiaramente - come ha detto I'ottimo Beppe Corrado, un documento polirico, diciamo quasi un
atto di indirizzo dove vorrebbe andare I'amministrazione. Non è un documento vincolante come

il parere del consiglio dell'ordine che è un parere obbligatorio ma non vincolante e poiché noi
sappiamo che il collegio dei revisori è I'organo a tutela del collegio, ma in questo caso - diciamo -

non si tratta di un documento finanziario, non stiamo qui ad approva il bilancio ma una
programmazione. Quindi, per quanto conceme il parere 1o possiamo anche mettere da pane, non
inficia la discussione. Il documento programmatico, invece, non ci obbliga... non obbliga
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I'amministrazione ad attua.re al 100o/o ciò che si scrive nel docurnento. Nel senso che il
documento è sempre migliorabile anche perché un documento di oggi è lo stesso.., il documento
di oggi ricalca quello approvato in precedenza. È chiaro che sono d'accordo... anzi e in questo
documento, appunto, ho appreso oggi che ci sono stati... sono stati presentati degli emendamenti
da parte di un competente deila maggioranza. Ho l'impressione che - non so - come c'è staro iI
sondaggio con i componenti di Trani a Capo che pare siano i consiglieri diciarno ad alto livello,
con un certo punteggio, qualcuno della maAgioranza evidenternente vorrebbe avere qualche
visibilità, anziché rnagari andare in camera caritatis e cercate di trol.are un accordo sulla
programmazione. Ritengo che il documento programmatico non è un documento vincolante, ho
scritto che bisogna estemalizzare, che bisognerebbe esternalizzare il servizio dei tributi minori e
lo si andrà ad esternalizzare. Perché? Sia per l'esternahzzazione, sia per le partecipate, a mio
rnodestissimo avwiso, sono decisioni che dowà prendere il Consiglio Cornunale. Come
I'af6damento, adesso, ad AMIU - tra poco lo discuteremo - è venuto in Consiglio Comunale. Lo
si discuterà qui, non 1'ha discusso Ia giunta, Non l'ha deciso la maggioranza o quant'altro, al di
fuori del Consiglio Comunale. Q3rindi, sono d'accordo sulla questione degli ufEci comunali.
Infatti, caro sindaco. io mentre mi accingevo a raggiurgere Palazzo Palmieri, mi si è alwicinato
un cittadino molto garbatamente e ha detto 'chiedo scusa, consigliere, ma al comune di Trani
quest'ammirristrazione, chi comanda? Chi gestisce? Chi governa? Perché ho I'impressione - a suo
dire, non sono parole mie ma sto riferendo - ho I'impressione che ci sia qualcuno, qualche
assessore, qualche dirigente o il personale che mi danno I'impressione che comandino, non che
governino ma che comandino'. Io gli ho detto'vabbè, rivolgerò questa domanda al Sindaco. E il
fatto che effettivamente come dice l'ottimo Beppe, gli uffici comunali. .. io in quarant'aruri,
quarantadue ami di servizio al Ministero, mi hanno spostato undici volte: per mia incapacita, è
chiaro. Ma è chiaro che più di cinque anni, un irnpiegato non potrebbe stare al di là della
scrivania seduto su quella poltrona, perché - a mio modestissimo awiso - I'impiegato che ha la
scrivania e la poltrona potrebbe essere - e l'ho già detto in un'altra circostanza - un potenziale
mafioso, nel senso che noi abbiamo il potere discrezionale ed è quello che ti può 'mettere in atto'
un comportamento del genere. Se viene una bella ragazza, il certificato gLielo do subito, se viene
una senza dentiera, la mando da Briguglio, comunque.... Mi sono spiegato? Da Briguglio la
dobbiamo mandare, da Briguglio, è chiaro! Ora, però, caro consigliere Corrado, lei mi deve

consentire un'osservazione. Ora, l'eta media del personale comunale attualmente in servizio, qual
è? Sessantacinque anni, tra sette mesi, otto mesi andrò in pensione, è chiaro che il ministero non
può investire su di me. Ora, questa rivoluzione, questo cambiamento di uffici che io tra 1'altro - e

il Sindaco me ne può dare atto - all'inizio del suo mandato gli ho detto e suggerito che awebbe
dovuto procedere aì grro... perché ci sono degli uffici importanti, mi sono spiegato?

FTRRANTE FABRIZIO - Presidente
Tempo consigliere,

LA.IJRORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Quindi...ma chi l'awebbe dowto far iniziare?l Chi avrebbe dowto dare il la a questa rivoluzione?
Bottaro? O qualche aluo sindaco, qualche altra amministrazione. Quanti dipendenti sono andati a

pensione ed andranno in pensione tra quaìche mese, o tra qualche anno? Possono essere

incentivati nel momento in cui facciamo questo giro, possono essere incentivati? A me pare che
ormai,,. allora perché subentra il concetto dell'esternalizzazione, perché nelfesternalizzazione di
alcuni servi:i ci potrebbe anche essere il controllo, quello che manca ed è mancato sempre a

Trani! Gli abusil Se da un controllo, Ia societa potrebbe avere degli utili, penso che vada ad

Trascrizio né a cura di lrv[ sll Via Forna.é Mórandl1a- Pado\a - Tel î39 049 /65A599 - FM+39 O49A7 8{380 livesrl@leqalmail.it



Consiglio Comunale di Trani
27 oltobîe 2017

incentivare, ad alcuni ancora di più di controlli. Ma la macchina comunale, ha mai controllato un
qualche cosa? E rni pare che negli affari istituzionali - caro Beppe - ci siamo guardati quando hai
fatto una giusta osservazione. Quindi, Ie responsabilità di quest'amministrazione, dove possono
risiedere? II Sindaco sul pacco lo ha detto! Due anni: prima per renderci conto di quello che
andiamo a trovare, poi per programmare, sperando che siano gli strumenti. E poi vediamo di.

Quindi, vorrei dir altre cose rna purtroppo il Presidente mi fa.. . mi llole togliere la parola, prima
che me la tolga lui, rimetto la parola a qualche altro, Grazie Presidente.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie della sua generosità consigliere. Non ci sono piìr richieste di intervento, quindi l'assessore

Ligpola se ci segue, può replicare e può replicare anche il dirigenre. Quindi, magari bypassiamo
I'assessore e diamo solo la parola al dirigente. Prego. Allora, sindaco, se lei luole venire al mìo
posto, può venire però comporta determinate cose. Prego, dirigente.

PEDONE ANGELO - Dirigente Ripartizione Economico - tr'inanziaria
Grazie Presidente, consiglieri, assessori, Il mio intervento sarà brevissimo solo per replicare ad
alcune malcate precisazione. Intanto sul parere allegato al prowedimento di consiglio e che
sostanzialrnente deriva da un refuso, è evidente dalla delibera di giunta, nella quale nella
collazione ha mancato I'acquisizione del parere. Quindi, è evidente che il procedimento è partito
correttamente, poi nella stesun è manca solo I'acquisizione del pare..., per cui non c'è stata
nessuna difformita nell'acquisizione del parere, peraltro, neanche dovuto, per cui il parere alla
delibera di giunta era non dovuto perché era al Consiglio Comunale; però avendolo il collegio
espresso questa volta in maniera celere, ne abbiamo preso atto e quindi siamo andati ohre. Per
quanto riguarda, invece, alcuni aspetti di carenza del prowedimento, in panicolare si eccepiva la
mancanza della ricognizione dei ptogrammi 2017, in realtà, al 31 \tio il consiglio comunale è

arrivato il prowedimento di salvaguardia e ricognizione dei programrni, a cui - naturalmente - il
consiglio ha dato suo parere favorevole, quindi con una relazione di circa - ricordo - 140 pagine,
nella quale si formulava la ricognizione dei programmi del 2017. Naturalmente, richiamarla
nuovamente nel D.U.P. sarebbe stato - come dire - un 'tronio', corre dicono i giuristi da questo

punto di vista, però - diciamo - resta agli atti della salvaguardia Ia ricognizione dei programmi
fatti nel 2017, che rappresentano la base per il documento unico di programmazione. Infine,
enidenzio che il D.U.P. è un documento strategico, per cui teoricamente se gli obiettivi strategici
dell'amministrazione non cambiassero, potrebbe essere tranquillamente non addirittura
modificato. L'unica parte modificabile dowebbe essere la parte operativa dove si vanno a -
sostanzialnente - a rettificare gli obiettivi di breve periodo - triennale in questo caso - che
s'intendono formulare. Ed è proprio in virtir di questo che il documento unico di
programmazione sottoposto all'attenzione del consiglio, riporta gli indirizzi, owero le azioni che

il consiglio, che I'amministrazione intende conferire alla struttura dell'ente per formulare sia il
piano delle opere pubbliche, sia la programmazione del personale, sia in materia di fiscalità ed

indebitamento. Per cui, i'eccezione mossa dei revisori di mancanza, in realtà, non è mancanza
anche perché i termini di legge per esempio del piano delle opere pubbliche è il 15 ottobre,
quindi mai poteva essere presente al 3l luglio. E' evidente che è mancanza, hanno inteso
evidelziare i revisori, ai fini di una valutazione della coerenza e congruità complessiva, non è

possibile effettuarlo alla data del 3l luglio ma come è noto il D.U-P. prevede la normativa,
l'aggiornamento a novembre, entro il 15 novembre, prima dell'approvazìone dello schema di
bilancio, per cui in quella sede, verosimilmente saranno presenti anche il documento dei lavori
pubblico come quello della programmazione personale e della valorizzazione dei beni e quanto
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altro neces$ario a rendere un documento urrico, un documento aDDunto unico di
programmazione. Ritengo di aver risposto a rutto, grazie.

I'ERRÀ.NTE I'ABRIZIO - Presidente

Grazie, allora, che fa assessore? Vuole la parola? Me la deve chiedere. Ok, prego.

LIGNOT-A. LUCA - Assessore

Allora, brevemente una replica: il documento è un documento chiaramente che non è che sia
immodificabile, è frutto comunque di un confronto ed il confronto Io vedete anche in questo
momento perché vi annuncio che sono stati - come la rnaggicranza sa - disposti alculi
emendamenîi, a norne del consigliere Mimmo De Laurentis che arriva nel momento giusto, ma
che sono stati sostanzialmente concordati dalla maggioranza e vanno proprio ad esplicitare alcune
di quelle ossen azione che il consigliere aveva manifestato. Quindi, in realtà, il confronto ci è
stato e . . . nell'ambìto della maggioranza e nell'ambito della commissione dove invece, un altro
gruppo di opposizione ha fatto degli alui emendamenti; quindi, la discussione c'è stata, non è

avvenuta all'interno del Consigiio Comunale perché sta alwenendo in questo momento. Ma la
decisione conclusiva su qualunque cosa, doyeva necessariamente passare dal Consiglio Comunale,
no potrà alvenire con un altro atto.

FERRANTE FABRIZIO - Prmidente
Grazie. A-llora, c'è qualcuno che I'uole replicare a... allora, numero 48 e 41. Allora, 48, consigliere
Procacci, replica breve come da regolamento che lei conosce. Prego.

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Comunale
Allora, io sì volevo replicare al dirigente, al dottor Pedone, i suoi interventi oltre che tecnici mi
sembrano anche molto politici nel senso che lei è bravo a - diciamo - spiegare. E quindi, io, se ho
capito bene, il refirso è sulla delibera di giunta, nel senso che non è stato acquisito il parere.

Quindi, ii problema, a parte il fatto che poteva anche non esserci il parere, il problema è sul

parere dei revisori dei conLi, che hanno dato un paÌere prima su un atto seguente. Quildi, io ho
capito questo e prendo atto di questo: che i revisori hanno dato un parere su un docunento che
non c'era ancora in quel momento. Dico bene? Qpindi, posso segnalare questo, insomma? Perché

io, è chiaro che insomma-.. i revisori dei conti hanno dato un parere su un documento che non
c'era.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Comunale
No, non sto scherzando.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
Ma c'è 1a proposta almeno!

INTERVENTO
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(fuori microfono)

PROCACCI CATAI,DO - Consigliere Comunale
C'è Ia propostal

INTERVENTO
(fuori microfono)

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
Ma loro sul parere hanno scritto'parere sullo schema del...', non suìla proposta.... Sullo schema

della... loro hanno scritto....

INTERVENTO
(fitori microfono)

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Cornunale

Quindi, il refirso è anche sul parere dei revisori dei conti? Dovevano scrivere 'parere sulla
proposta della giunta', non sullo schema, non sullo schema. Allora, lo dico anche al Sindaco
che... i revisori dei conti damo un patere sull'appror.azione schema del documento unico, non
sulla proposta, sullo schema del documento.... Stiamo giocando sulle parole, però - insomma -
.l

INTERVENTO
(frtori microfono)

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
No, giocando nel senso.,.. Non prenda ogni parola che dico... non sto giocando nel senso che lei
sta dicendo il falso. Stiamo giocando sulla parola che lei....

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Comunale
Io sto dicendo che il parere è del 26 ed il documento è del 10 agosto.

INTERVENTO
(rtrcri microfono)

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Comunale

Quindi, la richiesta del parere sul prol'vedimento del consiglio?

INTTRVENTO
(fuori microfono)

PROCACCI CATAIDO - Corsigliere Comunale
Ok, sulla proposta di giunta. E sulla....
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INTERVENTO
(fuori microfono)

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
Vabbe, ho capito però in virrÌr di questo io volevo anche dcordare al Shdaco - I'ho detto anche
nella commissione consiliare - dove dicevo che i prorvedimenti arrivano in ritardo, quindí anche
i pareri... in un Consiglio Comunale scorso, lei Sindaco ed il Presidente dei Consiglio - forse
anche il segretario - diceste che aweste - diciamo - evidelziato questa cosa, avreste ammonito i
revisori dei conti. Quindi, io non so se è stato fatto, se non è stato fatto; però, voglio dire dopo...
voglio dire un'ammonizione non ce De può essere un'altra, le ammonizioni al massimo sono due
nel calcio, non so... quindi, dopo le ammonizioni, insomma, una segnalazione più seria va fatta
perché non è possibile che non sono presenti qui, mandano il parere in ritardo... ecco perché

adesso, se voi mandate la documentazione nei termini, loro sono inadempienti. Q3rindi, questa
cosa evidenziamola, perché noi dobbiamo essere salvaguardati da questo. Grazie.

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie consigliere, a tal proposito mi dà l'occasione... chiedo scusa consigliera Di Lernia, mi
consentirà un secondo, giusto?

INTERVENTO
(fuori microfono)

IERRANTE IABRIZIO - Presidente

Prego, è sua facoltà. Non si preoccupi. Allora, il consigliere Procacci mi dà l'occasione di
comunicare al Consiglio che mi è arrivata... c'è stato uno scambio epistolare tra il Sindaco e i
revisori. A me è arrivata la risposta dei revisori ma non era arrivata la domanda del Sindaco che -
diciamo - istituzionalmente awebbe doruto inviarla anche al Presidente del Consiglio e di questo

- ovviamente - farà arnmenda il Sindaco, io gliel'ho richiesta formalmente la missiva che hanno
indirizzato i revisori dei conti e sostanzialmente nella missiva si eccepiva tutta una serie di
situazioni, ua cui i ritardi nella formulazione dei pareri dr rito. Quindi, questa documentazione se

volete è a disposizione presso ia Presidenza, non so se sia anche agli atti... quindi la potete pure
visionare e poi ve la potete pure prendere in copia. Grazie. Prego, consigliere Di Lernia.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Cornur:ale

Allora, dirigente Pedone? O sindaco? IL fatto che noi chiaramente leggiamo 1e carte e poi
chiaramente facciamo degli appunti, è perché io ribadisco che questo palere foffe ci ha
ingannato, forse il refuso ci ha fatto credere che ci fosse qualche manfrina perché se noi leggiamo
'parere del collegio dei revisori'e c'è scritto che 'ìn data odierna alle 15:40 il collegio dei revrsorr
nel signor... etc.... si è riunito per esprimere il proprio parere in merito alla proposta di
deliberazione consigliale avente ad oggetto', non sta scritto lo schema di proposta di giunta! Ecco
perché noi poi, diciamo, pensiamo che c'è sempre qualcosa che non val perché qui c'è scritto
'proposta di deliberazione consigliare', io accetto Ia sua... io accetto quello che 1ei ci dice, magari

avete ragione però se noi leggiamo 'deliberazione consigliare', c'è qualcosa che non va! Allora, o

chi batte a macchina queste cose non è in grado di leggere oppure non controlla. È chiaro, tu fai i1
copia ed incolla,.. io capsico perché faccio 1o stesso tipo di lavoro, però poi se noi vi facciamo
queste osservazioni, non ci potete dire che ce l'abbiamo con voil E chiaro?l Quindi, massima....

Allora, io devo prendere in considerazione che questa carta - diciamo - possiamo utilizzarla per
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altri usi, non vale! C'è stata notificata, quindi non vale... la possiamo cassare? Questo èl Ecco
perché.. .

INTERVENTO
(frtorí microfono)

DI IERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Ho capito, ma se qui c'è scritto.,,. Addirittura.., questa è stata scritta in assenza di proposta di
giunta approvata, proposta di deliberazione consigliare... diciamo che si è prodotta nei secoli dei
secoli, quindi, è una carta che non serviva, è arrivata così per errore, perché io questo ho pensab
quando I'abbiamo ricevuta ma tanto tanto tempo fa... ho detto'si sono sbagliati, hanno fatto...
parere favorevole'. E poi, capiamo che parere favorevole è un qualcosa che dà il gettone, cioè non
lo so... che è pagato! Siccome loro prendono, non so... loro vengono pagati a forfait o a parere
favorevole? Me lo dovete spiegare questo! Ok?l Perché allora, poi, possiamo capire.., perché non
vorrei che un parere negativo o una perplessità gli tolga il compenso!

INTERVENTO
(fuori microfono)

DI LERNIA LIJISA - Consigliere Comunale
No, sto facendo chiaramente.. . no, non è così!

FERRANTE IABRIZIO - Presidente

Consigliera ha finito? No, consigliera voglio solo capire se ha finito.

INTTRVENTO
(fuori microfono)

FTRRANTE FABRIZIO - Presidente
E no, sto chiedendo, no no sto chiedendo. Stavo chiedendo... silenzio. No, consigliera, volevo
solo capire se ha finito o va avanti.

INTERVENTO
(îuoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ptego, prego, io non la interromperei mai. Prego.

DI LERNIA LIJISA - Consigliere Comunale
.,. le cose che volevo dire non state registrate! Lei adesso mi deve dire quando mi ha interrotto
perché devo riprendere.. .

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

DI LERNIA TUISA - Consigliere Corrunale
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Vabbè, allora io quello che volevo verbalizzare è che sul parare che ci è pervenuro, c'è un errore,
c'è un'incongruenza poi, vogliamo dire che questo parere non doveva essere fatto, c'è stato un
errore, punto e basta, tutto ciò che ho detto, diciamo, rimane tra noi e voi. Abbiamo capito.
Arrivederci.

FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie consigliera. Ha chiesto di intervenire il consigliere numero 41, Corrado. Prego.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
. ..ma i pagamenti a parere favorevole... onestamente, complimentil

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
No, non infierisco. Non me ne voglia I'assessore Lignola... e lo so. Non me ne voglia l'assessore

Lignola ma non ho ricer-uto assolutamente né i chiarimenti politici dai suoi colleghi, su quello
che è il D.U.P., ringrazio i consiglieri Briguglio, Laurora, cerchiamo di riportare un attimo la
discussione perché qui súamo scherzando ma in realtà si sta approvando un documento
propedeutico a lutta una serie di atti. Io capisco che è tardi, abbiamo da fare, però... si sta
approvando un documento propedeutico a tutta una serie di atti, non è così - voglio dire -
semplice, non è un atto qualsiasi il documento di programmazione, di che ne dica l'onirno
dirigente Pedone per quanto riguarda gli aspetti tecnici non errtro nel merito ma un documento
di programmazione come questo dà mandato all'amministrazione di perseguire gli obiettivi che
vengono definiti all'interno di questo D.U.P. che nel prossimo Consiglio Comunale - su questo ha
ragione iì consigliere Laurora - se passa questo, ci sarà I'atto consequenziale per
I'estemalizzazione tributi, su cui io non ho che una posizione preconcetra. Dicevo prima sul
personale, che non vedo in questo documento, né negli atli, una visione sulla riorganizzazione
personale. So che il personale purtroppo, nonosranre - voglio dire - il lavoro che fa, il personale
oggi è demotivato per tutta una serìe di responsabilità, non è che... però, caro Franco, caro
consigliere Laurora, sono due arrri e mezzo che amministrate, non è che possiamo sempre
continuare a dire che... sempre con estrema ftanchezza, perché gli stessi... non è che gli errori
che si commettono in passato, si deyono dpetere perché pure l'amministrazione tarantini ha
doluto cambiare molti dirigenri, al finanziario c'è stàto un grosso problema. Ma voi non
scherzate. Perché siete già al terzo, quano dirigente, terminato il convenzionamento con il
comune di Bisceglie, state per fare - - .

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
No, non sto entrando nel merito... sto dicendo che... o all'urbanistica ad oggi abbiamo ancora un
dirigente che ci vìene prestato....

INTERVENTO
(fuori microfono)
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CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Non mi far... Sindaco... allora lei ce I'ha con me!

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Comunale
Lei ce l'ha con me e non me lo vuole direl Non faccia... non.,, è un'akra bartaglia che ho fatto,
ma non mi ascoltavano quando all'epoca era stato un errore fare iI bando per il dirigente a tempo
indeterminato del settore urbanistico. Ci sono gli atti, le mie dichiarazioni all'epoca, figuriamoci
se... però, resta ii fatto che - voglìo dire - si poteva pensare di risolvere un po' prima e poi ìe
problematiche dell'urbanistica e non oggi con quesro meccanismo. Va bene, senza tediarci. [,a
risposta che mi è stata data non mi soddisfa e poi lo esplicherò meglio ndla dichiarazione di voro

Perché ad oggi, non ho capito ancora... al netto - assessore -le dinamiche che stanno all'interno
della maggioranza. Ma voi, oggi, domani mattina il Sindaco con questo atro è... ecco, quello che
verrà dopo, è titolato ad andare in assemblea soci AMET e dare ufficialmente mandato al
presidente di AMET di ar-viare tutte le procedure. .. ma avremo la delibera dopo per discuterne.. .

per dare utte le procedure reiative ai úasport| ai parcheggi ed alla Darsena. qteste cose vanno
chiarite perché oggi con I'approvazione che vi fate su questo prowedimento, né lei, né i suoi
colleghi mi avete dato risposte alle mie domande, Che cosa succede al contenzioso? Che succede?

Non si sa. Che cosa accade ad AMET? Non 1o sappiamo del futuro di AMET. Non è che mi dice
"ma poi arriverà la delibera', perché con questa delibera - iì Sindaco - e con quella che verrà
dopo, è titolato ad andare a rutti gli effetti in assemblea dei soci di AMET e definire e dare gli atti
di indirizzo che questo Consiglio Comunale oggi darà. Che poi, il Sindaco vorrà venire con la
delibera più dettagliata, questo è un altro aspetto mail via libera oggi il Sindaco.... Da domani,
con la pubblica azione di questo, il Sindaco è titolato ad andare in assemblea soci AMET e dare
l'atto di indirizzo. Fermo restando che stiamo ancora aspettando la discussione - se non sbaglio -
su queì piano industriale, non so che cosa è, perché io non I'ho riceluto. L'abbiamo ricevuto tutli
in maniera informale quello su AMET, ma ufficiaLnente a me l'amministrazione come consigliere
comunale, quel piano fatto da non so chi - perché ufficialmente non ce I'ho - su AMET non è
stata mai awiata la discussione.

FERRANTT FABRIZIO - Presiilente
Grazie consigliere, quindi è terminata la discussione sul prolwedimento. Ci sono degli
emendarnenti, anzi una sagra di emendanenti. Allora, c'è il primo emendamento a firma del
consigliere De laurentis, inviato nei termini regolamentari a questa Presidenza, e quindi è stato
possibiìe reperire il parere dirigenziale ed anche quello dell'organo del revisore tecnico -
contabile. Allora, ve li vado a leggere, per piacere, un attimo di silenzio. Alora, oggetro
'emendamenri alla proposta di delibera consiglio comunale D.U.P. 20i8-20120'; 'il sottoscritro
consigliere comunale, Domenico Del Laurentis, letto il prowedimenro in oggetto, propone i
seguenti emendamenti: sezione suategica 2.3.1 - il piano di governo; a pagina 32, miglioramento
della gestione tributi, sostituire le parole "implementare i sistemi informatici relativi ai tributi
maggiori IMU e TARI e ricerca di altre forme di gestione anche esternalizzata dei tributi minori"
con "implementare i sistemi informatici relativi ai tributi maggiori IMU e TAR I ed attivarsi con
urgenza nel riorganizzare l'Ufficio Túbuti, ponendo in essere un'adeguata formazione del
personale, incentivi economici come previsti dal vigente contratto collettivo nazionale degli enti
locali": 3.3 - sezione operativa dt razionalizzazione delle societa partecipate; a pagina 126 del
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prolyedimento, modificare il primo capoverso con "deliberazione di giunta comunale nr. 160 del
3l dicembre 2015" che qui s'intende integralmente rrascritta, adonaro il piano di operadvo di
raziona[zzazione delle società partecipate al comune di Trani; il predetto piano ha dato indftizzi
in ordine a numerose misure di razionalizzazione delle partecipate di contenimento dei reladvi
costi definendo le modalità e tempi dr attuazione recando le esposizioni in dettaglio di risparmio
esplicati" in "1a giunta comunale, con la deliberazione ù. 160 del 13 dicembre 2015, ha adorraro
il piano operativo di razionalizzazione delle societa partecipate al comune di Trani; il predetto
piano ha dato indirizzi in ordine a numerose misure di tazionafizzazíone delle parrecipate e di
contenimento dei relativi costi, definendole le modalità e tempi di attuazione, recando
I'esposizione in dettaglio dei risparmi auspicati che dovranno essere discussi ed eventual-mente
ntificati e/o modificati dal Consiglio Comunale, aneso che il predetto piano non è stato
approvato dal Coniglio comunale". Poi, a pagina 2, ru. 126. Provvedimento: eliminare secondo
caPoverso, "nell'evidenziare brevemente gli step di attuazione del predetto piano in riscontro agli
obiettivi fissati, s'intendono confermare se del caso, gli indirizzi precedenti, e precisa che i
processi della razionalizzazione e di contenimento dei costi sono ancora in fieri. Q3rindi,
eliminare questo capove$o. Poi, pagina 3, 126 del prowedimento, sostituire la frase "all'uopo sr

dà indirizzo agli uffici" con "si è dato indirizzo agli uffici". Poi, 4, a pagina 126, del punto 1 del
prowedimento, sostituire la frase "a dura ipotesi di ristrutturazione risanamento" con "a dura
ipotesi di riorganizzazione". Pagina 127, punto 2 del prowedimenro, sostinúÌe la frase con
"riorganizzazione al servizio di gestione del parcheggio", di gestione della Darsena individuando
la soluzione che permetta di massimizzare risultati dal punto di vista economico e di fruibilità del
servizio" con "riorganizzazione del servizio di gestione del servizio di parcheggio, individuando la
soluzione che permefta dì massimizzare i risultati dal punto di vista economico e di fruibilità del
servizio, installando parcometri ed individuando nuove aree di sosta, mantenendo
prioritariamente servizio in house". 6, a pagina 127, punro 2, prowedimento: aggiungere al
termine le parole "mantenendo prioritariamente i servizi in house". Poi, a pagina 128 de1

provvedimento, società AMIU S,p.A., sostituire "la riduzione dei capitale sociale ex art.2447 c.c.

contestualmente con ricapitalizzazione società in forma mista" con "1a riduzione del capitale ex
arf.447 c.c- contestualmente la ricapitolarizzazione della società". In ultimo, indiÀzzi in materia
di pressione úibutaria locale, pagina 134, sostituire le parole "la gestione del servizio dowà tenere
fermo un solo obiettivo: la gestione diretta dei triburi principali IMU e TARI e ricerca di altre
forme di gestione anche estemalizzata a tributi minori" con "la gestione del servizio dovrà tenere
fermo come obiettivo: la gestione diretta dei tributi ed attivarsi con urgenza nel riorganizzare
I'ufficio tributi ponendo in essere un'adeguata formazione del personale e incentivi economici
così come previsti dal vigente contratto collertivo degli enti locali". Su questa proposta di
emendamento, ci sono pareri del collegio di revisione economico finanziaria. Allora, 'in data

odierna... il collegio relativamente alle sotto elencate richieste esprime il seguente parere: sezione
strategica... sostituire le parole "implementare sistemi informatici relativi tributi magqiori.. IMU
e TARI o ricerche di altre forme di gestione anche..." con "implementare i servizi informatici
relativi ai tributi maggiori IMU e TARI ed attivarsi con urgenza l'organizzazione dell'ufficio
tributi ponendo in essere un'adeguata formazione del personale, incentivi economici così corne
previsti dal contratto collettivo nazione degli enti locali; 2, indirizzi pressione tributaria locale, a
pagine 134, sosdftire "la gestione del servizio, doveva tenere conto e fermo un solo obiettivo, la
gestione diretta dei tributi principali IMU e TARI e ricerca di aìtre forme di gestione anche
esternalizzate dei tributi minori" con "la gestione del servizio dowà tenere fermo come obiettivo
la gestione diretta dei tributi e di attivarsi con urgenza nell'riorganizzare I'ufficio tributi,
ponendo in essere un'adeguata formazione del personale ed incentivi eccnomici come previsti dal
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vigente contratto collettivo nazionale degli enti locali". Quanto alla prima, emendamento di
natura politica, unitamente all'individuazione delle risorse economico finanziario, quanto alla
seconda, emendamento di natura meramente poiitica, unitamente all'individuazione risorse
economiche finanziarie. Letto, approvato e sottoscritto, il collegio dei revisori dei conti'. A
completarnento, stamattha è aÍivato.... Allora, 'il collegio dei revisori dei conti... Antonio
Conese... Michele, fatorre, assente giustificato... relativamente agli emendamenti presentati dal
consigliere Domenico De Laurentis, sul D.U.P. 2018-2020 esprime i seguenti pareri: quanto al
prirno punto, è già stato espresso precedentemente, ci si riporta; quanto al secondo punto,
decisione polita; terzo punto, decisione politica; punro quafto, nullaosra, quindi parere
favorevole; punto quinto, decisione politica dell'individuazione risorse economiche finanziarìe;
punto sesto, decisione politica; punto sertimo, decisione politica; punto ottavo, ci si riporta a

quanto già espresso nell'altro parere, quello che vi ho appena letto'. Quindi, sostanzialmente, il
collegio dei revisori dei conti esprime parere favorevole - diciamo - per quello che è di propria
competenza, owiamente non entrando nel merito, gli emendamenti che hanno un carattere -
diciamo - essenzialmente di natura politica. Questi sono gli emendamenti a firma del consigliere
De Laurentis, che owiamente hanno il parere favorevole del dirigente nel settore ragioneria pro
tempore che era il dottor Casalino ed è favorevole la pane del collegio dei revisori dei conti.
Sull'emendamento del consigliere De Laurentis, qualcuno vrole intervenire? No, non ci sono
intervenri. Allora, possiamo porre in votazione l'emendamento del consigliere De l,aurentis.
Allora:

BOTTAROAMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAP,C.GNI ANTONELLA
Ij,URORACARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
LAUROR-{ TOMMASO
AVANTARIO CA,RLO

CORMIO PATRIZIA
MARI]\ARO GIACOMO
DE LAURH{TIS DOMA\ICO
VE.\TURANICOLA
NENNA NÍ,{RINA
AMORUSO LEO

BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANN-I
CAPONE LUCLA.NA

LAUROR,A. FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMET\TICO

CIRILLO IUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA

FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
ASSENTE

IAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASTENUTA
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MERRA RAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPALMi MARIA GRAZIA

(20 favorevoli, 5 astenuti)

ASTENUTA
ASSENTE

FAVOREVOLE

ASTENUTO

ASTENUTO

ASSEN]TE

ASTENUTA

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
L'emendamento viene approvato. C'è un altro emendamento... allora, c'è un secondo
emendamento a firma dei consiglieri comunali Di l,ernia e Papagni che vi vado a lettere.
'Emendamento al D.U.P. 2018-2020, valore di giunta nr. 149, del l0 agosto 2017. Sezione
operativa, pagina 127, AMET S.p.A, Iettera B, aggiungere "riorganizzazione dei servizi di gestione
parcheggi, di gestione della Darsena ed affidare ad MET S.p.A., individuando insieme la soluzione
che permerta di massimizzare i risultati dal punto di vista economico e fruibilità del servizio".
Lettera C, aggiungere "riorganizzazione del servizio di gestione della Darsena da affrdare ad
AMET S.p.A. individuando insieme la soluzione che permetta di massimizzare i risultati dal
punto di vista economica e fruibilità del servizio". Pagina 128, AMIU S.p.A., capoverso 3,

completare con "esercizìo delle azioni risarcitorie relative al procedimento penale costituzione di
parte civile comune di Trani, avente ad oggetto... Ambientali... correlara la gestione della
discarica comunale amrninistrativa da AMIU S.p.A.; pagina 134, 3.6, indirizzi in materia di
pressione tributaria locale: aggiungere, ultimo capoverso "la gestione del servizio dowà tener
fermo un solo obiettivo, la gestione diretta dei tributi principali IMU e TARI, nonché, tutti gli
alúi tributi minori, recuperare efficienza attraverso le risorse umane esistenti". Per
quest'emendamento, c'è i1 parere che ricalca - diciamo - sostanzialmente riprende tutti punri e

poi, dice il collegio 'in merito ai vari punti, il collegio osserva quanto segue: punto I - è una
valutazione meramente politica ed il collegio nello spirito collaborativo nei confrond del
Consiglio Comunale lrrole rammentare lo spirito della delibera corte dei conti, sezione
autonomie numero 19 del.... 2l luglio 2017... che invita gli enti a monitorare costantemente i
costi dei servizi forniti alle societÀ partecipate al fino di assicurare I'ottimale contenimento delle
sPese connesse; effettuare una verifica periodica dei bilanci delle partecipate, vigilanza dell'
incidenza delle spese sul bilancio comunale.; punto 2 - emendamento di natura meramente
politica; punto 3 - il collegio si è già espresso sulla proposta di consiglio comunale relativa
all'esternalizzazione delle gestione dei tributi minori, quindi, si riporta a quel parer anche alla
luce della relazione del dirigente dell'area finanziaria;

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Gliel'ho appena letto. È favorevole, è favorevole.

INTERVENTO
(fuori microfono)
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FERMNTE FABRIZIO - Presidente
L'ho appena letto.

Consislio Comunale di Trali
27 ottobre 2017

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Sta qua!

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERMNTE FABRIZIO - Presidente

Che non le quadra?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiclente
Da quanto mi è parso di capire, il parere era sostalzialrnente favorevole agli emendamenti. Sono
prona$tici, poi, alla fine.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTT FABRIZIO - Presiclente

Possiamo andare avanti consigliere? Capace che li votiamo. A meno che non ci fa cambiare idea!

INTERWNTO
(rtnri microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ok? Visto anche il parere anche de1 consigliere Di Lernia, possiarno andare avanti. Allora,
poniamo in votazione sull'emendamento,

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ah, ok. Prego, consigliere de Laurentis sull'ernendamento del consigliere DIL ernia, ptego.

DE LAIJRENTIS DOMEMCO - Consigliere Comunale
....Mi scuso per essere arrivato in ritardo oggi. Consigliere Di Lernia, sapeva bene che ero anche
disponibiìe a discutere sull'emendamento, però, un attimo prima, ora, abbiamo già approvato i1

precedente emendamento che sostanzialmente dice le stesse cose. E per questo motivo,
andrebbero... non possono essere approvad entrambi, perché cambiano le parole, anche se la
sostanza è Ia stessa. Per questo, le chiedo o se vuole ritirarlo, altrimenti saremo costreÉi - almeno
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come gruppo - a yotare contro proprio per evitare che poi vadano jn contrasto per quanto
riguarda la descrizione della sostanza, irsomma, dell'indirizzo che r.oglio dare. Grazie.

FERRÍNTE FABRIZIO - Presidente
Grazie consigliere. Consigliera Di Lernia che fa?

consigliere De l-aurends, se non ho capito male,
cercando di aprire una porta già aperta, giusto? Ok.

INTERVENTO
(fuori microfono)

Consigliera Di l.ernia? Siamo qui per lei. Il
ha detto aÌ consieliere Di Lernia che se sta

I'ERMNTE FABRIZIO - Presidente

A completamento il consigliere de laulentis, numero I l, a completamento. Prego, consigliere De
Laurentis, prego. Un attimo, conclude il consigliere De Laurentis.

DE LAIJRENTIS DOMENICO - Consigliere Comunale
A pagina 128, c'è un'unica differenza rispetto all'emendamento che abbiamo già votato, quello
nel quaÌe lei chiede di esercitare azioni risarcitorie, per quanto riguarda la questione AMIU.
Questa è I'unica parte che non è compresa nel precedente emendamento.

INTERl.NNTO
(fuori microfono)

DE LAURXNTIS DOMEMCO - Consigliere Comunale
. ..si è già cosrituito. Quindi, anche per quelio ritengo che.. . poi, insomma, faccia come crede.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere, allora, un attimo solo consigliere Di Lernia. Il consigliere De Laurentis è intervento
sul suo emendamento. Ce fa? Lo ritira?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, lei non ci deve dare iÌ parere! l,er ci può dare - diciamo - il suo voto.

INTERVENTO
(frtorí microfono)

IERRANTE IABRIZIO - Presidente
Ah, ok! Un secondo proprio consigliere. Prego numero 51.

DI LERNIA LTIISA - Consigliere Comunale
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Allora, per quanto riguarda il discono dell'esercizio (incomprensibile) risarcitorie, è vero che noi
abbiamo avuto una costituzione di parte civile per quanto riguarda il disastro di cui vi parliamo,
però, se lo ribadiamo io penso che questo discorso valga anche per eventuali altri disastri
ambientali che ci potrebbe eventualnente. .. so potrebbero anche verificare, magari sai, ribadirlo,
non sarebbe male: magari possiamo staccare gli emendamenti, ritiro quelli.... Non lo so...

INTERVf,NTO
(fuoi microfono)

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Sì. per quanto riguarda il discorso della gestione diretta dei tributi minori... è staro... scusa,

consigliere de Lalrentis?

INTERVENTO
(fuori microfono)

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Va bene, però nelle mie proposte c'era. .. scusate.. .

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, consigliere, chiedo scusa. Un attimo. A.llora consigliere, consigliere! Io ho esposto, ho
letto tutto il suo emendamento. Ho letto anche il parere dei revisori dei conti che
sostanzialmente è favorevole, però per una questione di opponunità, cioè nel senso di
omogeneità poi, del deliberato, noi abbiamo app€na appro!-aro un emendamento, una serie di
enendamenti, sottoposti da parte del consigliere De l.aurentis, che poi - evidentemente -
andrebbero in contrasto anche con queste previsioni del suo. Quindi, a questo punto, lei cosa

vuol fare? Vuole ritirare l'emendamento o posso procedere alla votazione? Non me lo deve stare a

rispiegare. Ok, allora votiamo. Perfetto.

INTTRVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Sì, l'abbiamo già letto, siamo già intervenuti. L'abbiamo già lettol È agli atti che è suto fatto
l'emendamento a sua firma e che l'abbiamo letto! Aìlora, procediamo alla votazione:

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LAURORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANTJETE

FERRA,NTE FABRIZIO
LAURORATOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINAROGIACOMO
DE LA.URENTIS DOMENICO

CONTRARIO
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTX

ASSENTE

CONTR,A.RIO

CONTRARiO
CONTRA,RIO
CONTRA,RIA
CONTRARIO
CONTRARIO
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VENTL,'RA NICOL{
NENNAMARINA
AMORUSO LNO

BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIA]\'A
LOVECCHIO PIETRO

LOCO}ITE GIOVANLM
CAPONE LUCIANA
LAURORA. I'RA.NCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFANII,A
I.A.Pi NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOIVIA PASQUALE
LIMA RA.IMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZLA

(20 contrari, 1 Íàvorevole, 4 astenuti)

CONTRARIO
CONTRARIA
CONTRARIO
ASSENTE

CONTR.4,RIO

CONTRANA
ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRA.RIA
CONTR{RIO
CONTRdRIO
CONTRATRIO
CONTR,A.RIO

FAVOREVOLE

ASTENUTA
ASSEÌ{TE

COI'ITRARIO
ASTH\UTO
ASTENUTO
ASSENTE

ASTENUTA

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
L'emendamento è respinto, C'è un secondo emendamento, però, del consigliere Di Lernìa.,,
consigliere Di Lernia, per evitare problemi, lo vuoie spiegare, lo r"uole leggere lei? A lei sto
dicendo. Lo leggo io? Si fida di me? Ok, grazie. Allora, legge I'emendamento il consigliere Di
Lernia, numero 51. L'emendamento al D.U.P. 2018-20120, quello sulla sezione strategia, giusto
per intenderci. Consigliere, I'ha trovato tra le sue carte? Veramente è il contrario, colsigliere,
però... proceda.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Abbiamo capito tutto come va il mondo, e quindi, va bene. Allora, nella sezione strategia, a

pagina 32, noi chiediamo una - diciamo - ribadire il concerto su aggiungere a "implementare i
sistemi informatici relativi ai tributi maggiori, nonché tutti i tributi minori recuperano efficienza
attraverso le risorse umane esistenti", Poi, per quanto concerne gli intervenri per la disabilita,
pagina 34, cancellare una parola, al terzo capoverso, cancellare solo "secondariamente" ed
aggiungere "e per coloro ove non sia possibile" ... vabbè, scusate... allora, stavamo dìcendo, a

pagina 34.. .

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere, chiedo scusa, sta leggendo...

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
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...per gii interventi per la disabilità, cancellare al terzo capoverso una parola che voi avete scritto,
cioè "si promuoveranno interventi che favoriscano la vita indipendente nel proprio contesto
ambientale sociale e solo secondariamente nell'eventuale realizzazione di situazioni", invece io
dicevo di aggiungere "e per coloro ove non sia possibile raggiungere situazioni di indipendenza e
in difEcolta, in assenza del sostegno del proprio nucleo familiare, I'eventuale realizzazione di
situazioni residenziali protette". Quindi, in un certo senso cancellare questa. .. non è secondario il
fatto che tu debba aiutare determinate persone. Poi, a pagina 48, rerritorio mobilirà, aggiungere
dopo I'ultimo capoverso, a proposito dei trasporrì pubblici, "ridurre l'utilizzo delle auto private
quindi dell'auto privata in tutto il paese, promuovendo e pubbiicizzando l'uso da parte dei
cittadini del trasporto pubblico locale, attraverso la redazione di un piano del traffico urbano e
conseguente piano della sosta". Qresto per noi è un punto veramente molto imponante, quindi,
vi pregherei di prenderlo in considerazione. A pagina 49, aggiungere al secondo capoverso, dove
si è scritto "nell'ottica della risoluzione delle problematiche ambientali occorre realizzare e
risolvere e quìndi, non implementare, risolvere, immediatamente la problematiche del
(incomprensibile) sotto la villa comunale, dichiarato da (incomprensibile) fortemente inquinante,
realizzare ed implementare con urgenze le condotte di fauna bianca nella zona industriale, nella
zona di Colonna e nella zona Pozzopiano prowedendo il controllo dei canali alluvionali. A
pagina 50, aggiungere al quinto capoverso, dove c'è scritto "abbiamo in mente la realizzazione e

I'implementazione del verde cittadino e la realizzazione di aree usufiuibili a villa Bini, villa
guasta macchia, villa Telesio. Per villa Telesio, poi, protvediamo da subito 1'allargamento della
strettoia di via Pozzopiano, opera inserita nel piano triennale delle opere pubbliche. A pagina 50,
nono capoverso, "ggiungere anche, oltre a tutte le piazze indicate, piazza Gradenico, prazzt
Annamaria Stella, piazza Colbe, piazza della Repubblica; perché, effettivamente è un po' -
diciamo - in pessime condizioni. A pagina 50, ultimo capoverso, chiedevo di correggere perché
forse c'è un refixo, bilancio di previsioni 2018 anziché 2017. A pagina 56, nelle intenzione di
costruzione di nuove suade, aggiungere "le strade urbane e i vicinali, che in rnolti tatti
richiedono interventi articolati e radicali, saranno urgentemente interessati dall'organtco. ..
scusate... allora, le strade urbane vicinale che in molti ùatti ricevono interventi arricolati e
radica-li saranno urgentemente interessate dall'organico piano di opere di rifacimento, a regola
d'arte onde evitare manutenzioni continue ad ogni pioggia e continui risarcimenti di favore di
chi subisce danru", Ed ultimamenre ammetto che dobbiamo risarcire diversi cittadini.

FERRANTE IABRIZIO - Presidente

Un attimo, consigliere. Allora, io vi ricordo semplicemente che stiamo andando in diretta su
younrbe, quindi, i cittadini se accendono youtube vedono questo spettacolo che penso non sia

assolutamente gratificante per nessuno. A1lora, un attimo di silenzio, consigliere, completi la
lettura per piacere.

INTERVENTO
(fuort mícrofono)

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Sl, perché se voi parlate io non mi sento neanche io. Ah, non avete senriro niente?! E lo rileggo!
Lo rileggo, io lo rileggo fintanto che voi l'abbiate capito parola per parolal Ok, benissimo. Allora,
ripeto, questo mi interessa tantissimo, Sindaco... le strade urbane ed i vicinali che in molti tratti
richiedono interventi articolati e radicali saranno urgentemente interessati da un organico piano
di opere di rifacimento a regoia d'arte onde evitare manutenzioni continue ad ogni pioggia e
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continui risarcimenti in favore di chi subisce darni. Saranno aflìontantr subito alcuni snodi
decisivi per la viabilità urbana, come gli allargamenti stradali di via Pozzopiano e via Duchessa
D'Andria; a pagina 57, interventi per la difesa della costa e la mitigazione del rischio
idrogeologico; aggiungere le parole: saranno ptomosse subito e con urgenza attività di
progettazione per interventi per la difesa della costa e per la mitigazione del rischio
idrogeologico, da candidare a bandi per e (incomprensibile).

FERMNTE FABRIZIO - Presidente
Grazie consigliere.... Consigliere, assessore.,.. Allora, il collegio dei revisori dei conti, sugli
emendamenti proposti dai consiglieri Cinquestelle: allora, sezione strategica, punto B, puÌto A...
allora, in merito ai vari punti il collegio osserva quanro segue: punro A - iI collegio ha espresso

apposito parere aìla proposta del consiglio comunale circa I'esternalizzazione gestione dei tributi
minori agli atti dell'ente, penirnto questo collegio si riporta a quel parere anche aìla luce della
relazione di.... Perché la scelta è di naura politica; punto B * emendamento di natura
meramente politica, nullaosta per il collegio... proposta di delibera; punto C - emendamento di
natum meÍrmente politica, nullaosta per iì collegio .... Nella proposta di delibera; punto D -
emendamento di natura meramente politica, unitarnente all'individuazione di risorse finanziare
necessarie; punto E - emendamento di natura meramente politica; punto F - emendamento di
natura mer:rmente politica; punto G - si ritiene essere suo refuso da coneggere in quanto mero
errore di trascrizione; punto H - si ritiene esserci un refuso da correggere in quanto mero errore
di trascrizione; punto I - fermo restando I'individuazione di risorse finanziarie necessarie è
opportuÌro rammentare ai dirigenti competenti rispetto le leggi di materia nonché le modelita
dell'espletamento dei lavori pubblici al fine di verificare che gli stessi siano fani a regolare d'arte
onde el'itare costi Per I'ente, successivi per il ripristino dei ìavori eventualmente mal eseguiri.

Quindi, diciamo, sostanzialnente il collegio dei revisori, indica questi tipi di emendamenr.i come
emendamenti di carattere meramente politico e diciamo quindi non ostativì all'approvazione.
Allora, quindi, sull'ernendamento del...27 chi è? Sull'emendamento? Prego, consigliere Barresi,
sull'emendamento. Prego.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Presidente, collega, assessori, volevo semplicemente dire alla collega consigliera Di Lernia che io
gli emendamenti li valuto quindi esclusivamente per qualcosa che vada nell'interesse dei
cittadini. E quindi, sarei propensa a votaÌe questo emendamento e non faccio dei ragionamenti
politici grusto per - non so - boicottare qualcosa. Voglio dire, anche nella mozione d'ordine che
lei ha votato, mi sa, asrenuta, io andavo... cercavo di far valere le nostre ragioni, lei ha in
commissione abbiamo discusso insieme il regolamento sugli arricoli del patrimonio. Quindi, era
un ar8omento che andava a favore dei cittadini. Questo regolamento che è stato studiato da noi,
dove abbiamo apportato, abbiamo perso tempo, i cittadini hanno anche pagato, abbiamo preso il
gettone. .. dopo è stato dall'amministrazione o chi per sé, dirigente... non so segretario, chi l'ha
voiuto occultare o boicottare.,. quindi, se lei avesse votato anche favorevole era per avere delle
ragioni, un diritto riconosciuto a noi consiglieri che lavoriamo e poi la hlsa politica cerca di
boicottare cercando di mandare a mare un - non so - un regolamento, un prolwedimento che è a
favore dei cittadini, ma è a firma di un consigliere scomodo. Semplicemente quesro. Io comunque
valuto in base al contenuto, entro nel merito dell'emendamenro. È a favore dei cinadini? Sì.

altrimenti no. Quindi, voterò il suo emendamento. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presiderrte
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DE I-A,URXNTIS DOMENICO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente- Aflora, Presidente, chiedo scusa consigliere. Allora, consigliere anche in
questo casor c'è una parte del suo emendamento che si sovrappone aì precedente. Una parte. Per
quanto riguarda. ...

INTERVENTO
({uori microfono)

DE LAURXNTIS DOMEMCO - Consigliere Comu:rale
Allora, siccome si sowappone, anche in questo caso, non polrò votare favorevohnente
all'emendamento. Comunque, alcune delle sue ossen azioni sono chiaramente-.. integrano,
vanno ad integrare il concetto, ma sostanzialrnente l'indirizzo è lo stesso. È chiaro che lei chiede
che i rifacimenti del1e strade vengano fatti in maniera conetta. io mi auguro che i controlli ci
siano e quindi vengano effettuato come devono essere sempre fatti, insomma. Quindi, se in
passato non sono stati fatti, ci auguriamo che in futuro i controlli vengano fatti ma diciamo,
sostanzialmente, siamo tutd d'accordo. Come atto di indirizzo, io - quindi - io recepisco con atto
di indirizzo, ma pumoppo non potrò rrctare favorevolmente. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie, consigliere Di Lernia? Ci fa andare avanti? Grazie consigliere. Allora, sull'emendamento,
14 chi è? Amoruso, sempre sull'emendamento? Prego.

AMORUSO IEO - Corsigliere Comunale
Grazie Presidente, colleglri consiglieri. Io avendo diciarno ascoltato - forse - con un po' piu di
attenzione rispetto agli altri che ho visto un pochino distratti... sì, decisamente più distratri...
non Posso non condividere quella che è la linea generale dell'emendamento delìa collega del
Cinquestelle. È vero che sono assorbiti parzialmente da quello che era il nosrro alrro indirizzo,
però è un emendamento che non mi sento di votare contrario e quindi mi asterrò dal lato.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie, 30 chi è? Iops sempre sull'emendamento, prego.

IOPS MICHEfE - Consigliere Corrunale
Grazie, Presidente. Come al solito, sarò molto breve come di consueto nei miei interventi.
L'emendamento proposto dalla collega Luisa Di l,ernia, è un emendamento senza dubbio
condivisibile ma coincide esattamente con gli intendimenti di quest'amministrazione, per cui lo
ritengo assorbente, quindi inutile. Quindi, voterò contro perché è proprio intenzione di
quest'amministrazione fare tutte le cose che lei ha detto. Mi creda, consigliera. Io volevo.. ,

INTERVENTO
(fuori microfono)

LOPS MICHEI^E - Consigliere Comumle
Sembra copiato dalle nosue intenzioni. Comunque noi... è assorbente, è assorbente. Per cui
voterò contro. Grazie.
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Grazie consigliere. Consigliere Di Lemia? Che fa? Lo ritira? No. Va bene, andiamo avanti. Allora,
votazione sull'emendamento del consigìiere Di Lemia.

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
L{URORA CARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERRA]{TE FABRIZIO
I-A.URORA TOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
I'LARINARO GIACOMO
DE LA.T''REN-TIS DOMM{ICO
\TNTURANICOII,
NENNAMARIN'A
AMORUSO LEO

BARRESI A}INA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FMNCESCA
TOLOMEO TIZL{NA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANM
CAPONE LUCIANA
LAURORA TRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELI-{
LAPI NICOT.A.

CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUATE
LIMA RAII\{ONDO
PROCACCI CATALDO
CI}{qUEPALMI MARIA GRA.ZIA

(14 contrari, 2 favorevoli,8 astenuti)

COÌ{TRA.RIO
ASSENTE

ASSENTE

ASSE\TE
ASSENTE

ASTENUTO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIA
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTR-ARIA
ASTENAÍTO

FAVOREVOLE

CONTRARIO
CONTRARIA
ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
ASTENUTA

CONTRARIO
ASTENLTO
ASTENUTO

CONTRARIO
FAVOREVOLE
ASSHVTE

ASSENTE

ASTENUTO
ASTEI{UTO
ASTENLTO
ASSENTE

ASSENTE

I'ERMNTE IABRIZIO - Presidente

L'emendamento viene respinto. Allora, sono finiti gli emendamenti, giusto? Allora, non risultano
piu altri emendamenti, quindi si passa aila votazione dell'interno prowedimento così come
emendato. Numero ll, per dichiarazione di voto consigliere? Chi deve intervenire per le
dichiarazioni di voto? Mi era parso il Sindaco, voleva precisare... numero, 41, consigliere
Corrado per dichiarazione di voto. Prego consigliere.
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CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
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27 ottobre 2017

caro Presidente, se avessimo avuto forse prima l'emendamento del consigliere De laurentis,
termine del mio intervento sarebbe stato. . .. Ho capito... però se io non ho gli atti signor Sindaco,
è rnia colpa?l No, 1o so.. .

INTERVENTO
(fuoi microfono)

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Comunale
. ..perché l'emendamento del consigliere De laurentis è un po' quello che ci siamo detto in due
ore e mezzo... almeno che abbiamo úbadito, parlo per me, ribadito nelle due ore precedenti.
Se... Presidente, visî.o che molti emendamenti su prowedimenti di natu-ra economica, arrivano
prima alla Presidenza, credo, se ce li gira prima anche per gli emendamenri portati dai
Cinquesteìle, probabilmente invece di fare rufto questa manfrina oggi... si poteva evitare, perché
molte questioni dei colleghi Cinquestelle, al di là che sono state superate dall'emendamento De
Laruentis, però se spacchettate, qual cosina probabilmente si poteva anche approvare. Se gli
emendamenti arrivano alla Presidenza e ce li gira, visto che ci manda ogni cosa via PEC, per
fortuna, quando ce li ha, probabilmente avrernmo indirizzato la discussione politica su altro,
perché devo dare atto al consigliere De Laurentis che è un po'quello che.,, le domande che mi
chiedevo in fase preliminare. Quindi, il mio voto sarà di astenstone.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie consigliere, orwiamente consigliere lei sa che gli emendamenti vengono proposti alla
Presidenza anche via PEC. Se voi volete, io posso - come arrivano alla Presidenza via PEC -
posso girarli, però i pareri dei dirigenti poi... il parere dei revisori, I'ho arlto stamatrina, quindi.
Se volete gli emendamenri così, anche se non è previsto dal regolamento, io posso anche farlo,
non è un problema, va bene. Aìlora, poniamo in votazione, consiglieri prendete posto ai vosri
banchi. Allora, poniamo in votazione I'intero prowedimento, così come è emendato.

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELI.A,
L,{URORA CARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FASRIZIO
LAURORATOMMASO
AVANTARIOCARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINAROGiACOMO
DE l-A.Irîm-TIS DOMENICO
\TNTURANICOI"{
NENNA I\f,A.RII\-A

AMORLISO LEO

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRA.NCESC{
TOLOMEO TIZIAì,iA

FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVORNVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVORNVOLE

FAVOREVOLE

ASTENUTA
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE
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LOVECCHIO PIETRO
TOCONTX GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
I-A.URORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMEMCO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA MFFAELLA
LAPI NICOI.A.

CORMDO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

(19 favorevoli, 3 contrari, 2 astmuti)

FAVOREVOLE
FAVOREVOIE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVORXVOLE
FAVOREVOLE

ASSENTE

ASSENTE

ASSEX{TE

ASTENUTO
CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

ASSENTE
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DELIBERA N. 59 del 27 110 12017

ll presente verbale è siato approvato e soiloscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENER,ALE

F-to Dott. Carlo Casalino

N".J3./J . .'"s. puuuri".

IL SÉGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

Tranl,

Tranl,

ATTESTA

". 5 ilit ?îi? al

ATTESTA

? i iri[ tîlt

(art. 134 comma 3 del D.lgs. 267 18.8.2000)

IL SEGRETARIO GENERALE

dott. Carlo Casalino

per l5 giorni consecutivi come prescritto dall'arl. 124,1" comma, del I.U.E.L. approvato

col D.Los. 18.8.2000. n. 267.

1ì il l[ tìi:

la presente deliberazione:

n è stata dichiarata immediatamente eseguibile: (art. i34 cornma 4 detD.tgs. 267 18.8.2000)

n è divenuta esecutiva il decorsi 10 giornt daita pubbticazione;

ll Segretario, visti gli atti d'utfìcio,

Copia conforme ad uso amministrativo.

Trani.

. :.'_,,./

Casalino


